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Анонс: в этой книге нет вымысла. Только факты, откровения и аналитика. Если Вы 
хотите узнать тайную сторону нашей жизни, которая замыкается на политику и 
религию — тогда эта книга для Вас!  
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Великая миссия Русского Народа —  
оздоровление Человечества 

 
В 2014 году Президент России Владимир Путин показал всему миру, что 

политический приём "разделяя — властвуй!", которым уже столетия пользуются жиды-
иудеи, можно с успехом применять против них самих. 

Более года назад я написал на эту тему статью "Ящик Пандоры" или новая 
экономическая политика Путина".  Кто не читал её, рекомендую заглянуть, узнаете много 
любопытного... 

А на днях возмущённый читатель из Крыма прислал мне письмо: "Антон, ваш 
любимый "герой" Путин? Смотрю, как вы искусно везде белите и выгораживаете 
его. Ответьте тогда, почему Квачков на нарах, а всякие уроды — в наградах. 
Донецкие это осознали на собственной шкуре. Или их жизненный опыт не в счёт? 
Или хитрый план — не от Путина? Или выкармливание фашистского зверя — не 
дело рук Путина? Меня ваши оды ВВП не впечатляют..." 

 
Это был ответ читателя на мои слова в той статье: "Пляски арт-группы "Pussy Riot" в 

главном храме Христа с их последующим песнопением в мировых новостях "Богородица 
Путина прогони...", марши педерастов в разных городах России и мира..., проплаченные 
администрацией США митинги на "Болотной площади" в городе Москва..., 
бомбардировка Израилем политического союзника России — государства Сирии... 
 Везде, абсолютно везде, в роли злых демонов выступают иудеи еврейских кровей... 
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Далее я рассказал следующее: "И вдруг 13 июня 2013 года происходит из ряда вон 
выходящее событие — Президент России Владимир Путин мягко намекает 
собравшимся в Москве по важному случаю иудеям, что он может легко открыть "ящик 
Пандоры", если "мировое еврейство" не умерит свой пыл..." 

 

 
В окружении... 

 
Главной "фишкой" выступления Путина в Еврейском центре Толерантности в Москве 

стало упоминание им того факта, что "первое Советское правительство в пост-
революционной России было на 80-85% еврейским". И это оно виновно в первую очередь 
в пролитии рек русской крови в годы Гражданской войны 1918-1922 годов. Оно же, 
первое Советское правительство, состовшее на 80-85% из евреев, и прихватизировало 
библиотеку Любавичского ребе Менахема Шнеерсона, сделав его собрание книг 
собственностью СССР... Какие сейчас могут быть претензии к руководителю государства 
при таком историческом наследии??? — это ещё один намёк, который сделал Путин в 
ходе своего выступления. 

 
Эта речь Путина в Еврейском центре Толерантности в городе Москва стала воистину 

судьбоносным, историческим явлением. 
 
Вбитый Путиным в умы евреев "клин" спровоцировал процесс медленного деления 

прежде единого и неделимого мирового еврейского сообщества на два лагеря. Одни 
евреи сразу же разглядели в российском Президенте нового МессИю, другие же 
разглядели в нём своего заклятого врага. Из разных уголков планеты стали раздаваться 
крики, мол, Путин — антисемит, Путин — это новый Гитлер, Путин — это новый Аман, и 
так далее... За примерами далеко ходить не надо, вот несколько: 

 
"Путин вдохнул новую жизнь в старую антисемитскую ложь". 
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Раввин Шмуэль Каминецкий, отмечая в Киеве иудейский праздник Пурим, при 
большом стечении народа заявил, что Путин — это новый Аман (статья в газете "Киев 
Еврейский": "Сегодня в Украину пришёл новый Аман"). Так иудеи зовут самого заклятого 
врага еврейского народа. Выступая перед Днепропетровской общиной, равиин сказал: 
«Мы живем вместе с украинцами вместе уже 1000 лет. И Украина — наша Земля. 
Сегодня мы будем читать свиток Эстер, как читали его тысячи лет в Пурим. И 
именно сегодня это чтение имеет особое значение. Именно сегодня, новый Аман, 
наш общий с украинцами враг, стоит совсем рядом...»  

Поводом к такому вопиющему заявлению раввина Каминецкого стало то, что 16 
марта 2014 года в Днепропетровске евреи праздновали Пурим, день еврейской военной 
Победы над Аманом, а в Крыму в этот же день проходил референдум, на котором 
крымчане большинством голосов проголосовали за отделение Крыма от Украины и за 
присоединение Крыма к России. 

Таким образом, 16 марта 2014 года раввин Каминецкий, выступив перед 
Днепропетровской еврейской общиной с пламенной речью, раскрыл секрет, что это вовсе 
не Украина потеряла часть своей территории, это иудеи, считающие Украину — своей 
"Обетованной землёй",  потеряли часть своей территории! И за это они теперь не 
испытывают к Путину ничего, кроме ненависти. 

 
Надо отдать должное нашему Президенту, он как будто ничего этого не видит. 

Поступает по пословице: "собаки лают, а караван идёт". 
Более того, он упорно продолжает работать на раскол мирового еврейства, чтобы 

выделить из него и привлечь на свою сторону ту часть евреев, которая имеет совесть, 
честь и другие общечеловеческие качества, присущие всем нормальным людям. 

С этой целью 9 июля 2014 года Путин пригласил в Кремль руководителей еврейских 
общин, которым он сказал, что считает еврейские организации — главными союзниками 
России в борьбе против нацизма. 

Все, конечно, поняли, что речь идёт о нацизме, который набирает силу на Украине и 
в Европе, и который культивируют различные еврейские организации. 
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В частности на Украине, возрождением нацизма занимаются Игорь (Беня) 
Коломойский, глава Еврейской Объединённой Общины Украины и губернатор 
Днепропетровской области, Пётр Порошенко (он же Вальцман), действующий президент 
Украины, Дмитрий (Авдим) Ярош, руководитель боевой еврейской организации "Правый 
сектор", и другие. 

 

 
Жидовская хунта... 

 
Президент России напомнил собравшимся, что "в годы Второй мировой войны 

еврейский народ (международное еврейское сообщество в целом) сражался с фашизмом 
и нацизмом бок о бок с советским народом. И нужно быть очень наглым, чтобы 
отрицать то, что было. Но, к сожалению, эта наглость  так же как и 70 лет назад 
часто достигает своей цели. Геббельс, главный идеолог нацизма в гитлеровской 
Германии, говорил: "чем невероятнее ложь, тем быстрее в неё поверят", и он 
добивался своего, он был талантливый человек... Те, кто сегодня передёргивает 
историю, кто старается поменять местами преступников и жертвы, кто делает 
всё, чтобы принизить заслуги тех, кто уничтожил нацизм, они действуют по той же 
самой логике: "чем невероятнее ложь, тем быстрее в неё поверят".  

 
ВИДЕО: http://www.youtube.com/watch?v=6zD57ZWew2Y  
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Обратите внимание, что речь Путина, которую он произнёс на встрече с главами 
еврейских общин, начинается с цитирования российским Президентом слов одного из 
присутствовавших там раввинов: "Объявлять целый народ врагом — это 
сумасшествие!". Повторив эти слова, Путин выразил своё согласие с этой мыслью 
раввина, сказав: "это опаснее, чем сумасшествие!". 

Поэтому сейчас перед Русской Цивилизацией и стоит задача расколоть мировое 
еврейство на две фракции: на просто евреев, которые имеют совесть и другие 
высокодуховные качества, и на демоническую составляющую еврейского народа, о 
которой хорошо высказался ещё в начале ХХ века, во время Гражданской войны в России, 
Уинстон Черчилль, премьер-министр Великобритании. 

5 ноября 1919 года Черчилль выступил в Палате Представителей, где произнёс речь, 
ставшую исторической. В числе прочего там были и такие слова: «Нет надобности 
преуменьшать роль, сыгранную в создании большевизма и подлинного участия в 
русской революции, интернациональных евреев-атеистов. Более того, главное 
вдохновение и движущая сила исходят от еврейских вождей. В советских учреждениях 
преобладание евреев более чем удивительно, И главную часть в проведении системы 
террора, учреждённого чрезвычайной Комиссией по борьбе с контрреволюцией, была 
осуществлена евреями и, в некоторых случаях, еврейками. Такая же дьявольская 
известность была достигнута евреями в период террора, когда Венгрией правил Бэла 
Кун. Похоже, что Евангелию Христа и проповеди антихриста предначертано было 
родиться в недрах одного и того же народа, и что эта мистическая и таинственная 
раса была избрана для высших проявлений как божественного, так и дьявольского.... 
Всемирный заговор для ниспровержения культуры и переделки общества на началах 
остановки прогресса, завистливой злобы и немыслимого равенства продолжал 
непрерывно расти. Он (заговор) был главной пружиной всех подрывных движений 19-го 
столетия; и, наконец, сейчас эта шайка необычных личностей, подонков больших 
городов Европы и Америки, схватила за волосы у держит в своих руках русский народ, 
фактически став безраздельным хозяином громадной Империи. Нет нужды 
преувеличивать роль этих интернациональных и большей частью безбожных евреев 
в создании большевизма и в проведении русской революции. Их роль несомненно очень 
велика, вероятно она значительно перевешивает роль всех остальных». 

 
Спустя год, в 1920 году, Черчилль опубликовал статью "Большевизм и сионизм", в 

которой были и такие слова: "Евреи дали нам в христианском откровении ЭТИЧЕСКУЮ 
СИСТЕМУ, которая, даже если её полностью отделить от сверхъестественного, 
является САМЫМ ДРАГОЦЕННЫМ из всего, чем владеет человечество, превосходящую 
все другие плоды мудрости и знания вместе взятые. На этой СИСТЕМЕ, и этой ВЕРЕ, со 
времени падения Римской империи, построена вся наша цивилизация. ...В настоящее 
врем  эта удивительная раса находится в процессе создания новой системы морали и 
философии, настолько же ПОРОЧНОЙ, насколько христианство было благочестивым, 
которая, если не будет остановлена, безвозвратно РАСШАТАЕТ всё, что стало 
возможным благодаря христианству. Похоже, что и ЕВАНГЕЛИЕ ХРИСТА и ЕВАНГЕЛИЕ 
АНТИХРИСТА должны были быть порождёнными ОДНИМ И ТЕМ ЖЕ НАРОДОМ, и что 
эта мистическая и таинственная раса была избрана ДЛЯ ВЫСШЕГО ПРОЯВЛЕНИЯ как 
БОЖЕСТВЕННОГО, так и ДИАВОЛЬСКОГО...". (1920 год, Уинстон Черчилль, статья 
"Сионизм & большевизм"). 

 
Я нисколько не сомневаюсь в том, что Путин прекрасно понимает, что ему самой 

судьбой предназначено стать тем великим "сепаратистом", который должен, несмотря ни 
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на что, разделить мировое еврейство на божественную фракцию и на диавольскую часть, 
с которой ещё предстоит беспощадная борьба в масштабе всей планеты. Эта борьба, 
бесспорно, будет происходить в рамках изложенного в Евангелии пророчества Христа-
Спасителя о Жатве. 

 
«Сеющий доброе семя есть Сын Человеческий; поле есть мир; доброе семя, это 

сыны Царствия, а плевелы – сыны лукавого; враг, посеявший их, есть диавол; жатва 
есть кончина века, а жнецы суть Ангелы. Посему как собирают плевелы и огнём 
сжигают, так будет при кончине века сего: пошлёт Сын Человеческий Ангелов Своих, 
и соберут из Царства Его все соблазны и делающих беззаконие, и ввергнут их в печь 
огненную; там будет плач и скрежет зубов; тогда праведники воссияют, как солнце, 
в Царстве Отца их. Кто имеет уши слышать, да слышит!» (Мф. 13: 37-43). 

 
А пока наша первоочередная задача — не воевать со всеми евреями без разбору, не 

считать их всех "библейскими врагами рода человеческого", а содействовать тому, чтобы 
мировое еврейское сообщество оздоровилось, разделившись на две составляющие, на 
здоровую часть Еврейского Народа и на его "раковую опухоль" в лице жидов-иудеев. И 
тогда историческая Победа над Мировым Злом станет уже чисто технической задачей. 
Тогда уж точно ХОЛОКОСТ в соответствии с пророчеством Христа-Спасителя постигнет тех 
жидов, которые заслужили его своими деяниями. 

 
Продолжение темы в моих статьях, опубликованных в Интернете: 
 
"Чтобы победить страшное зло, надо понять его истоки". 
"Холокост предсказан Христом-Спасителем и он будет благом для общества". 
"Сталин — Путин — холокост..." 
"Эдуард Ходос: ХАБАД объявил Путину ДЖИХАД". 
 
9 января 2015 г. Мурманск. Антон Благин 
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В теракте, который произошёл во Франции 7 января, 
виноваты не столько мусульмане, сколько иудеи! 

 

Суть произошедшего во Франции: "Утром 7 января 2015 года трое 
злоумышленников устроили стрельбу в здании сатирического еженедельника 
"Charlie Hebdo" в Париже. В результате погибли 12 человек, в том числе восемь 
журналистов и двое полицейских. Нападавшие скрылись с места происшествия, 
несколько раз вступив в перестрелку с полицейскими". Источник. 

 

 
 

"Среди погибших известные рисовальщики-карикатуристы Стефан Шарбонье 
(подписывавшийся Шарб; 47 лет), Жан Кабю (Кабю; 76 лет), Жорж Волынский (Georges 
Wolinski; 80 лет) и Бернар Верлак (Тиньюс; 58 лет)". Источник. 

 
Сейчас все мировые СМИ жужжат как потревоженный улей и распространяют весть о 

том, что злобные исламисты напали на редакцию газеты, которая пользовалась своим 
правом на свободу слова, и за это поплатилась. 

По мнению журналистки Долорес, работающей на телеканале "La Sexta", "Это 
чудовищный теракт. Журналисты всего лишь выполняют свою работу. Свобода слова 
— это основное. Карикатуры публикуется и на политиков, и на представителей 
разных религий, на православных, католиков. Почему их нельзя публиковать на 
мусульман?" 

С ней солидарна и журналистка Кармен, работающая на ряд испанских СМИ. "Нельзя 
нападать на свободу слова. Я считаю, что все испанские СМИ должны опубликовать 
эти карикатуры. Мы не можем себе позволить бояться. Религия не может быть 
причиной того, чтобы вводить какую-либо цензуру", — сказала она РИА Новости. 

"Нельзя поддаваться на шантаж и угрозы цензуры, нападений, смерти, чем 
занимаются исламисты, террористы. Если им поддаться, то теряешь возможность 
жить свободно и бороться за свободу слова и информации. Да, всегда возникают 
дебаты на тему, что важнее — безопасность или информация. Мы считаем, что 
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должна превалировать информация в любом случае. Нельзя признавать цензуру ни в 
каком виде — ни по политическим, ни религиозным, никаким иным мотивам. Для 
любого демократического общества свобода слова и информации — это одно из 
основных прав", — сказала Мален Аснарес. Источник. 

Как мы видим, европейские журналисты ловко жонглируют словами: "информация", 
"цензура", "безопасность", "террористы", "исламисты" и другими, чтобы убедить 
остальных граждан в том, что "свобода слова — это самое главное в жизни общества".  

 
Значит ли эта "свобода слова", что можно говорить и писать в средствах массовой 

информации абсолютно всё, что взбредёт в голову? 
 
Очевидно, нет! 
 
Когда 5 ноября 2014 года Президент Чехии Милош Земан использовал в своём 

выступлении на радио ненормативную лексику, чтобы объяснить сущность очень 
скандальной еврейской арт-группы "Пусси райт", это вызвало тогда шквал критики не 
только в Чехии, но и во всём Евросоюзе.  

А почему, спрашивается?  
Ведь Земан использовал своё право на свободу слова?! Он говорил в микрофон на 

всю страну то, что считал нужным сказать своему народу. 
 

 
 
"Вы знаете, что означает "pussy"  — спросил Земан. 
"Это пи..да! (президент Чехии употребил всем известное слово, означающее 

женский половой орган). И в текстах этой группы, — продолжил свой рассказ Земан, —
 звучат слова: "пи..да здесь, пи..да там"... 

 
Далее, рассказывая о деятельности "Пусси райт", Милош Земан употребил в 

интервью бранные слова, означающие "половой акт" и "экскременты". 
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Такое поведение главы государства вызвало острую критику со стороны самых 
разных политиков, в том числе его нынешних партнеров во власти. По словам премьер-
министра Чехии Богуслава Соботки, "президент подал плохой пример молодым людям". 
Один из ведущих чешских лидеров, экс-глава МИД Карл Шварценберг отметил, 
что "Земан перешёл все границы, используя выражения, которые унижают женский 
пол". Источник. 

 
Значит таки, не всё можно говорить в СМИ, так получается?! Есть, значит, какие-то 

пределы, рамки приличия, за которые переходить нельзя никому, даже главам 
государств?! 

 
Давайте теперь посмотрим, что представляет собой французское сатирическое 

издательство "Charlie Hebdo". 
 

 
 

В 2012 году в номере за 19 сентября главный редактор издательства Стефан 
Шарбонье, еврей по национальности, опубликовал ряд карикатур на пророка Мухаммеда, 
которые тоже выходили далеко за рамки приличия. Если на обложке журнала карикатура 
была ещё так себе — иудей везёт в инвалидном кресле мусульманина-инвалида, который 
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произносит фразу "ничего смешного", то внутри журнала был изображён пророк 
Мухаммед, стоящий на коленях обнажённым. 

 

 
 

В эфире телеканала iTele главный редактор издания Стефан Шарбонье объяснил 
публикацию скандальных карикатур на мусульман и на пророка Мухаммеда следующим 
образом: "наши читатели могли увидеть Мухаммеда в кресле-каталке уже 20 лет 
назад, ещё задолго до знаменитых карикатур. Потом эти рисунки используют 
экстремисты, потому что им нужно что-то использовать. Потом запретят 
изображать людей, животных, нам нечего будет изображать, мы будем выпускать 
газету из 16 пустых страниц".  

 
Как карикатуристы французской еженедельной газеты "Charlie Hebdo" изображают 

людей и животных, вы можете судить также по этим рисункам. 
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С точки зрения элементарного психоанализа, вышеприведенное объяснение Стефана 

Шарбонье не выдерживает никакой критики. Он или дурак, или провокатор. Третьего, как 
говорится, не дано. 

 
Скорее всего, на мой субъективный взгляд, этот Стефан Шарбонье, убитый утром 7 

января 2015 года, был провокатором, который нужен был правительству Франции для 
регулируемого нагнетания межрелигиозной напряжённости. 

 
Во Франции самая большая мусульманская община в Европе: по официальным 

данным ислам исповедуют не менее 4 млн. жителей страны. Очевидно, этот факт — 
головная боль правительства Франции, которое состоит преимущественно из евреев 
иудейских кровей. Они ненавидят мусульман и считают нормальным периодически их 
провоцировать на агрессию, чтобы этнические французы тоже относились к ним 
враждебно. 

 
Вы только представьте! Вместо того, чтобы закрыть паскудную газетёнку, 

оскорбляющую миллионы мусульман, французский МИД вдруг делает в 2012 году 
заявление, что "с 21 сентября Франция временно закроет свои посольства и школы в 20 
странах, опасаясь негативной реакции мусульман на публикации карикатур в "Charlie 
Hebdo"!!! Источник. 

 
Что это, как не провокация?! 
 
И вот, проходит 2,5 года, и еврейская газетёнка "Charlie Hebdo" опять публикует ряд 

гнусных карикатур, оскорбляющих чувства мусульман. На этот раз дело доходит до 
теракта. Оскорблённые мусульмане убивают главного редактора Стефана Шарбонье, ряд 
работников газеты а также двух полицейских, и президент Франции Франсуа Олланд, 
еврей по крови, объявляет всем, что "8 января 2015 года станет траурным днем в знак 
скорби о 12 жертвах нападения на французскую газету "Charlie Hebdo". Этот 
национальный траур станет шестым в истории Франции и первым за последние 
почти 15 лет". Источник. 
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А ведь если бы правительство Франции закрыло эту газету раньше, когда вышли 
первые номера с совершенно непристойными карикатурами, оскорбляющими не только 
национальные чувства арабов, но и религиозные чувства всех мусульман, то не случился 
бы 7 января 2015 года теракт! 

И о какой свободе слова кричат сегодня продажные журнашлюшки, если мы уже 
знаем, что абсолютной свободы слова просто не может быть?! Тем более у СМИ! 

 
Вы только вдумайтесь! Вот ещё одно высказывание президента испанского 

отделения "Репортеры без границ" Мален Аснарес: "Мы потрясены тем, что 
произошло в Париже. Этот теракт становится в одну цепь с теми, что произошли 
в мире в 2014 году, они были направлены против свободы СМИ и журналистов, в том 
числе тех, кто работал в зонах конфликтов в Сирии и Ираке. Это были убийства и 
захваты заложников. Мы никогда не сможем смириться и привыкнуть к таким 
зверским актам". Источник. 

 
Эта еврейка договорилась до того, что поставила в один ряд рисуемые художниками-

евреями в тиши кабинетов паскудные карикатуры и информацию, добываемую честными 
журналистами в зонах военных конфликтов!!! 

 
Это, дескать, одно и тоже, потому что и за то, и за другое могут убить! 
 
Что же заставляет евреев иудейских кровей, которые управляют современной 

Францией, опускаться до провокаций в отношении мусульман? 
 
Эту тайну легко раскрыть, если вспомнить, откуда иудеи совершили свой знаменитый 

Исход, в память о котором они ежегодно празднуют Пасху (Песах). 
 
1 Когда народ увидел, что Моисей долго не сходит с горы, то собрался к Аарону и 

сказал ему: встань и сделай нам бога, который бы шёл перед нами, ибо с этим 
человеком, с Моисеем, который вывел нас из земли Египетской, не знаем, что 
сделалось. 

2 И сказал им Аарон: выньте золотые серьги, которые в ушах ваших жен, ваших 
сыновей и ваших дочерей, и принесите ко мне. 

3 И весь народ вынул золотые серьги из ушей своих и принесли к Аарону. 
4 Он взял их из рук их, и сделал из них литого тельца, и обделал его резцом. И 

сказали они: вот бог твой, Израиль, который вывел тебя из земли Египетской! 
(Библия, "Исход", глава 32). 

 
Там, в Древнем Египте, библейские иудеи и узнали от египетских жрецов, как можно 

легко управлять любым народом, если взять на вооружение принцип "разделяй и 
властвуй". 

 
Вот наглядная иллюстрация этого принципа. 
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Всё понятно даже без прочтения древнеегипетских иероглифов. 
 
Справка: "Разделяй и властвуй (лат. divide et impera) — принцип государственной 

власти, к которому часто прибегают правительства государств, состоящих из 
разнородных частей, и, согласно которому, лучший метод управления таким 
государством — разжигание и использование вражды между его частями. В более 
широком смысле — тактика (чаще скрытая) создания, усиления и использования 
противоречий, различий или разногласий между двумя или более сторонами для 
контроля над ними. Нередко используется более слабым меньшинством для 
управления большинством". Источник. 

 
Именно этот принцип государственной власти и реализуется в современной 

Франции, население которой состоит из разнородных частей: христиан и мусульман, 
этнических французов, арабов и представителей иных народов. Евреи иудейских кровей, 
как слабое меньшинство, пользуются этим принципом для управления большинством. 
Поэтому для них лучший способ управления государством — "разжигание и 
использование вражды между его частями". Этим они и занимаются ежедневно и 
ежегодно, периодически побуждая французов кого-нибудь ненавидеть. 

 
Сегодня этот объект ненависти во Франции — мусульмане, в позапрошлом году 

таким объектом ненависти были гомосексуалисты, которых евреи иудейских кровей сами 
же и расплодили во Франции с помощью пропаганды содомии. Кстати, ею они 
занимались ещё в библейские времена. Про города Содом и Гоморру, надеюсь, все 
слышали. 
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Вот она — современная Гоморра. Январь 2013 года. Французы протестовали против 

узаконивания однополых браков. 
 

 
 
Январь 2015 года. Французы протестуют против исламского терроризма и выражают 

свою поддержку журналу "Charlie Hebdo". 
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Надписи на плакатах "La Liberte de la presse" — "свободу прессе", "Je suis charlie" — я 
"Чарли". 
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Вот так меньшинство и управляет большинством, взяв на вооружение принцип 
"разделяя — властвуй!". А линию раскола в обществе найти всегда можно, и тогда одних 
людей можно смело объявлять "красными", других — "белыми", ну а как 
делается остальное, вы уже знаете. При такой системе власти без провокаций никак не 
обойтись! 

Как они в последнее время делаются, хорошо объясняет этот коллаж: 
 

 
 

8 января 2015 года. Мурманск. Антон Благин 
 
 
 
 
 
 
 
 

18 
 



Гражданская война идёт уже среди евреев 
 
В качестве эпиграфа к этой публикации хочется привести следующие евангельские 

строки: "Если царство разделится само в себе, не может устоять царство то; и если 
дом разделится сам в себе, не может устоять дом тот; и если сатана восстал на 
самого себя и разделился, не может устоять, но пришёл конец его". (Мк. 3: 24-26). 

 
«Хотя евреев и мало, они очень заметны: во всех революциях и 

контрреволюциях нас всегда было больше, чем полагалось по процентной норме. 
Это такое свойство нашей кипучей натуры: мы нация, которая в каждой бочке 
затычка», — такой мыслью поделился на культурно-образовательной конференции 
"Лимуд", проходившей во Львове, журналист и писатель Виктор Шендерович. Характерно, 
что его интервью было опубликовано на сайте глобального еврейского one-line центра 
Jewish.ru под заголовком: «Еврей — это не национальность, а функция» 

 
"Быть в каждой бочке затычкой" — это действительно "функция" многих евреев. И 

того, кто эту функцию исполняет добровольно, в силу своего особого характера, по 
причине своего внутреннего "изъяна", другие люди не очень-то любят. В этом и кроется 
первопричина пресловутого бытового "антисемитизма". 

 
Давно подмечено, что "антисемитизм" провоцируют и вызывают к себе далеко не 

все евреи, а только те, которые имеют "функциональный изъян", который на языке 
медицины называется дегенерацией. 

 
Дегенерация (от лат. degeneratio — перерождение, вырождение), термин, 

имеющий двоякое значение в патологии: в более широком смысле им обозначают 
такое пат. уклонение организации от нормального типа (у человека, животных, 
растений), которое происходит под влиянием наследственного отягощения и, 
углубляясь из поколения в поколение, постепенно ведет к гибели данного рода; такого 
рода дегенерацию обозначают ещё словом вырождение.  

 
По признанию самого Виктора Шендеровича, "классе в третьем, наверное, я 

впервые услышал про себя «жидёнок» и тогда же узнал, что на свете есть евреи и я, 
оказывается, один из них. А потом общество объяснило, что во мне есть некий 
природный изъян, и я понял, что мне с этим изъяном жить". 
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Причём, этот "природный изъян", как точно подметил Виктор Шендерович, 
непременно связан с тем, что еврей, имеющий его, стремится быть "в каждой бочке 
затычкой" либо своим языком, либо своими поступками. Вот почему евреи – главные 
участники всех революций и контрреволюций, а также провокаторы, сутенёры, ну и, 
конечно же, мошенники. 

 
По признанию поэта Игоря Губермана, другого еврейского писателя, автора 

знаменитых "гариков", на земле не было ни одной революции, в которой бы не 
участвовали евреи-дегенераты, целенаправленно исполняющие роль библейского 
диавола (провокатора-искусителя, функционального антипода Бога). 

 
Случайно ли во множестве столетий 
при зареве бесчисленных костров 
еврей – участник всех на белом свете 
чужих национальных катастроф. 
 
В любом вертепе, где злодей 
злоумышляет зло злодейства, 
есть непременно иудей 
или финансы иудейства. 
 
Тот же писатель и журналист Виктор Шендерович, которому общество указало на его 

"природный изъян", когда он ещё учился в школе, стал вызывать к себе антипатию не 
потому, что он еврей, а за своё деструктивное "инакомыслие", имеющее на общем фоне 
здравомыслия резко негативный потенциал. 

 
В 2014 году, когда в России, в городе Сочи, проходили Олимпийские игры, 

необычный "талант" Шендеровича проявился в том, что он умудрился оскорбить своими 
публикациями в СМИ миллионы россиян. Никому не пришло тогда в голову сравнить 
Олимпиаду Сочи-2014 с Олимпиадой Берлин-1936, которую устроил в нацистской 
довоенной Германии Адольф Гитлер. И только Шендерович смог отыскать в своём особом 
мозгу некие параллели и увидеть сходство между этими двумя Олимпиадами, их 
участниками и их устроителями — Адольфом Гитлером и Владимиром Путиным. 

 
"Инакомыслие" Шендеровича проявилось также в том, что «в феврале 2013 года он 

записал для проекта «Против гомофобии» видеообращение в поддержку гей-
сообщества, в котором выступил против закона о запрете «пропаганды 
гомосексуализма среди несовершеннолетних», а в сентябре 2014 года подписал 
заявление с требованием «прекратить агрессивную авантюру: вывести с территории 
Украины российские войска и прекратить пропагандистскую, материальную и военную 
поддержку сепаратистам на Юго-Востоке Украины». (Источник). 

 
Как итог — своим "нездоровым инакомыслием" Шендерович накликал на себя 

праведный гнев со стороны очень многих россиян и стал нерукопожатым в том числе для 
многих евреев. 

*   *   * 
Ещё один пример "гражданской войны", которая раскалывает сейчас и русские, и 

украинские, и даже еврейские семьи — интервью актрисы Лии Ахеджаковой, которое она 
дала телеканалу «Еспресо ТВ». 
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Как актриса Лия Ахеджакова пострадала из-за своей гражданской позиции 
 

 
 

Актриса признала, что из-за её гражданской позиции в отношении Украины с ней 
перестали общаться родственники. 

 
«Вопрос отделения Крыма от Украины разделил много семей, друзей и общество. 

У меня такое впечатление, что от меня родственники отказались, но не знаю, 
может, и не факт», — заявила актриса украинскому каналу. 

 
Актриса Лия Ахеджакова, осуждающая политику российских властей, в интервью 

«Еспресо ТВ» заявила, что в отличие от Андрея Макаревича ничего плохого в свой адрес 
она не слышала. Однако, как кажется Ахеджаковой, из-за её позиции относительно 
Украины от неё отвернулись родственники. 

На вопрос о том, что может «вылечить умы» россиян, Ахеджакова ответила, что 
«экономика – хороший врач», и из-за тяжелой ситуации в стране люди, может быть, 
проснутся. Но, как добавила актриса, процент думающих (как Ахеджакова, – комментарий 
А.Б.) людей в России ничтожно мал по сравнению с «патриотическим большинством», 
которое поддается пропаганде российского телевидения. 

«Я не ясновидящая, я актриса, я не могу сказать, что ждёт нашу страну, но 
сейчас уже есть зарницы большой беды. Всё, что происходит в стране – это очень 
страшные и плохие приметы времени», — сказал в заключение Ахеджакова. 

 
ВИДЕО: http://www.youtube.com/watch?v=u-Rgy7y4c80 
 
Талант Лии Ахеджаковой — "быть в каждой бочке затычкой" — наиболее ярко 

проявился тогда, когда она решила прочесть на всю Рассею-Матушку стихотворение 
Андрея Орлова «Реквием по МН-17», в котором утверждается, что трагедия 
малайзийского «Боинга», сбитого в небе Украины в июле 2014 года, целиком лежит на 
совести русских, и автору «горько» принадлежать к этому народу. 

 
ВИДЕО: http://www.youtube.com/watch?v=6m0HPmjHCcc 
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Ответ на этот многоголосый "еврейский реквием" с воплями: "МНЕ СТЫДНО, ЧТО Я 
РУССКИЙ!", долго не заставил себя ждать. 

 

 
 
 

В Интернете появилось стихотворение неизвестного автора: 
 
«Искать не нужно, сбивших борт, злодеев. 
Какая глупость – следствие, анализ… 
Орлуша и десятка два евреев 
Виновными в теракте оказались. 

 
Размазывая сопли по ланитам, 
Покаялись они за нас привычно. 
Признались, что они и есть бандиты, 
Сбивавшие тот Боинг самолично… 
 
Теперь известны все, кто был причастен 
К трагедии непоправимой этой, 
Кто в мирном небе самолёт на части 
Разнёс к чертям безжалостной ракетой. 
 
Они сознались…, облегчили душу… 
Но не понять мне логики и сути: 
Покаялись евреи и Орлуша 
А виноваты русские и Путин». 
 
Стремление евреев с "природным изъяном" громко обвинять в самых разных 

преступлениях русских — подмечено давно. Ну не любят они русских, считающих себя "не 
дурнее евреев"! 

Когда же русские обвиняют в тех или иных громких преступлениях описанную здесь 
категорию евреев, какую только ложь не услышишь в ответ! 

 
В качестве примера могу привести недавнюю публикацию, автор которой —

 президент Российского еврейского конгресса Юрий Каннер. 
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ЕВРЕЙСКАЯ КАРТА В УКРАИНСКИХ СОБЫТИЯХ 
 
Текст ниже, выделенный коричневым цветом, написан Юрием Каннером: 
 
Выдающийся русский лингвист академик Иван Александрович Бодуэн де Куртенэ в 

свое время сформулировал такой парадокс: «Когда русский украдёт, говорят: «Украл 
вор», когда сворует еврей, говорят: «Украл еврей». 

 
Это классическая формула антисемитской логики: вор ворует, убийца убивает, лжец 

врёт, но когда любой из этих дурных поступков совершен евреем (!), он это делает как 
еврей и потому что еврей! 

 
Так событие выглядит в глазах антисемита. Такой у него взгляд на мир, где если не 

все беды от евреев, то уж ко всем бедам они должны быть причастны. 
 
С самого начала драматических событий на Украине предпринимались попытки 

приплести туда еврейскую тему. Сначала муссировалась грядущая угроза антисемитизма, 
в которой обе противоборствующие стороны и их сторонники настойчиво обвиняли друг 
друга. Потом — еврейское участие в противостоянии. И тут у многочисленных 
заинтересованных лиц возникли естественные трудности систематизации. Несмотря на 
то, что и по ту, и по другую сторону баррикад, физических и виртуальных, можно было 
отыскать евреев, никого они там не представляли, кроме самих себя, ни одну из сторон 
нельзя было определить как еврейскую. Все, что было от еврейского имени, — частная 
инициатива частных лиц и личный PR отдельных инициативщиков. 

 
К этому разряду можно отнести и пресловутую «еврейскую сотню» Майдана, 

которой было уделено много места в СМИ и в сети. Её командир шумно засветился в 
прессе и на экране, но скорее всего он сам же её не только представлял, но и составлял в 
единственном числе. И вряд ли был тем, за кого себя выдавал журналистам: человек, 
проживший в Израиле года два, не может быть не только офицером израильского 
спецназа, но и передавать бесценный опыт антитеррористической тактики израильской 
армии майдановцам. 

Всякая смута – благодатное время и место для самопиара разного рода 
авантюристов, самозванцев и маргиналов. Евреи и израильтяне не исключение. Это 
касается и тех, кто выдает себя за пламенных сторонников украинской революции 
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еврейского происхождения и израильского гражданства, и тех, кого так любят на 
отечественных телеканалах в качестве израильских борцов с украинским фашизмом. 

Сегодня главный герой еврейской темы украинской смуты – тамошний миллиардер и 
новоиспеченный днепропетровский губернатор Игорь Коломойский. 

 

 
 

Я не хочу здесь давать оценки ни ему самому, ни его роли в украинских событиях, ни 
мотивам его участия в политике на Украине. Не потому что у меня нет своего мнения по 
этому поводу, а потому что сейчас речь не о том.  

 
Меня настораживает, что когда в российских СМИ, прежде всего государственных, 

заходит речь о Коломойском, подчеркивается не то, кто он такой как личность, как 
политик, как фигурант украинского списка «Форбса», а то, что он – еврей. В полном 
соответствии с формулой Бодуэна де Куртенэ. 

 
Вот в своей программе «Воскресный вечер с Владимиром Соловьевым» 23 мая 

ведущий беседует с известным интернационалистом Александром Прохановым. И 
говорит следующее: 

 
«Сейчас именно лица еврейской национальности – моей национальности – играют 

ужасную трагическую роль в происходящем на Украине. Когда «Правый сектор» и 
партия «Свобода» спонсируются тем же человеком, который спонсирует крупнейшие 
еврейские организации, господином Коломойским, то возникает самая страшная 
параллель, что вечная борьба еврейского народа между божественными заповедями и 
вот золотой телец. И мы видим, что происходит с евреями, которые выбирают 
золотого тельца, как это произошло с Коломойским и не только с ним, со многими 
олигархами — евреями по национальности, которые на Украине формируют этот 
фашистский режим. Они же предают мой народ. Они спонсируют тех, которые идут 
убивать русских, евреев, армян, татар». 

 
Я не раввин, и у нас с Соловьевым — у евреев, не принято обращаться к 

священнослужителям за прощением грехов, но как человек больше его поживший и, 
возможно, более ориентирующемся в еврейской специфике, хочу избавить известного 
телеведущего от груза греха, который он испытывает из-за поступков Коломойского. 
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Уважаемый Владимир! Все, что делает Коломойский на посту губернатора 
Днепропетровска, как олигарх, как апологет нынешнего украинского режима и даже, 
возможно, как беззастенчивый поклонник золотого тельца, он делает не как еврей, не 
потому что еврей, не по поручению евреев и не для их выгоды. 

Более того, он не является представителем еврейского народа вообще, Украины, в 
частности, и даже евреев Днепропетровска! Это совершенно другие, не еврейские игры. И 
вам как еврею, и другим евреям, на которых вы уже записали этот грех, нет никакой 
нужды испытывать за него вину перед Россией и Украиной. 

 
*   *   * 

 
После слов такой лжи, вышедшей из под пера президента Российского еврейского 

конгресса Юрия Каннера, хочется прервать его рассказ, чтобы заявить, что Юрий Каннер и 
покойный Йозеф Геббельс, главный идеолог нацистской Германии — родственники по 
духу (и, надо полагать, по крови). Чтобы так нагло лгать — надо иметь особый талант! 

 
Коломойский не является представителем еврейского народа вообще и даже 

евреев Днепропетровска?! 
Ну надо же, а! 
Коломойский помимо того, что является губернатором Днепропетровска 

и миллиардером-олигархом, он кроме всего прочего является главой Объединённой 
еврейской общины Украины (ОЕОУ). Причём на эту должность он был избран в 
Днепропетровской синагоге сроком на 4 года — с 2012 по 2016 годы. То есть, он 
действующий глава Объединённой еврейской общины Украины. 

На сайте Всеукраинского Еврейского Конгресса имеется публикация, в которой 
подробно рассказано, как происходило избрание Коломойского на этот высокий пост. 

 

 
 

Выступление И. Коломойского на 7-м съезде Объединённой еврейской общины Украины. 
 

"Выборы президента ОЕОУ происходили на альтернативной основе, на этот пост 
выдвигались три кандидатуры: Игорь Коломойский, Александр Вайнер (Херсон) и Исаак 
Фефер (Ивано-Франковск). Делегаты съезда тайным голосованием переизбрали 
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президента ОЕОУ сроком на четыре года. За кандидатуру Игоря (Бени) Коломойского 
проголосовали 264 из 298 делегатов". "Запомнилось выступление генерального 
директора Украинского еврейского комитета Эдуарда Долинского о том, что ОЕОУ 
должна стать стратегической платформой в таких вопросах, как защита и 
представление интересов евреев Украины, внутренние источники финансирования 
общин. По мнению Долинского, таким человеком, имеющим непререкаемый 
авторитет, является Игорь Коломойский". Источник: http://jewish.kiev.ua/news/6117/ 

 

 
 

Мы, евреи, не виноватые! Это всё он, Коломойский, сука, один натворил! А в 
синагогу к нему мы ходим молиться! 
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Теперь, когда мы уличили в наглой лжи Юрия Каннера, автора статьи "Еврейская 
карта в Украинских событиях", читаем её дальше. 

 
*   *   * 

 
Ведь не должен же весь русский народ стыдиться того, что ответил вам на вашу 

покаянную речь давно зарекомендовавший себя как любитель евреев ваш гость и 
собеседник Александр Проханов. Сказал он буквально следующее: 

«Евреи, которые поют еврейскую сотню Майдана (так он сказал. – Ю.К.), они 
накликают второй Холокост. Они накликают чудовищную угрозу, о которой вчера 
даже нельзя было говорить с евреем обычным. <…> Эти обезумевшие евреи, 
наполненные ненавистью к России, обожанием денег, они провоцируют второй 
Холокост». 

Эта мысль о том, что именно евреи виноваты в Холокосте, не нова для Проханова. В 
феврале на канале «Россия-24» он уже высказывал её, на что ведущая, Эвелина 
Закамская, сказала, что и первый Холокост тоже спровоцировали евреи! 

Что – и за это кощунственное утверждение должна виниться не она, а весь русский 
народ? Но даже она не повинилась. 

 
Почему Соловьев, теперь настойчиво подчеркивающий своё еврейское 

происхождение, должен брать на себя и возлагать на других евреев вину за поступки 
Коломойского, а оправдание Холокоста, прозвучавшее из русских уст на российском 
государственном канале не становится общей виной? Потому что это нелепо, нелогично, 
несправедливо! 

Кто сказал, кто сделал – тот и должен нести ответственность. 
Объяснять действия Коломойского тем, что он еврей, возлагать на евреев вину за 

действия еврея Коломойского можно только по формуле Бодуэна де Куртунэ, формуле 
антисемитской логики. Знать её надо. Именно для того, чтобы не следовать ей. 

Юрий Каннер, президент Российского еврейского конгресса. Источник. 
 

*   *   * 
Хочется напомнить неуважаемому Юрию Каннеру, что в Уголовном Кодексе РФ 

имеется уголовная статья "Преступное бездействие". 
Если вы знаете, что господин Игорь (Беня) Коломойский имеет прямое отношение к 

сожжению людей в Одессе 2 мая 2014 года, ибо это страшное преступление совершили 
подчинённые ему и проплаченные им боевики..., и если вы в курсе, что господин Игорь 
(Беня) Коломойский препятствует установлению истинных виновных, которые сбили в 
небе Украины Боинг-777 Малазийской авиакампании, ибо это он запретил передавать 
компетентным службам запись переговоров авиадиспетчеров с пилотами сбитого 
лайнера, то почему вы, евреи, НИЧЕГО НЕ ДЕЛАЕТЕ для того, чтобы остановить 
преступную деятельность своего единоверца и соплеменника?! 

В конце-концов, в 80-ти городах России, а также на Украине имеются так называемые 
"Раввинские суды", в компетенцию которых, согласно Торе, входит и разбирательство 
таких преступлений, которые совершает на земле Украины Игорь (Беня) Коломойский! 

Используйте этот мощный рычаг, чтобы осудить крайне опасного преступника, 
бросающего зловещую тень на весь еврейский народ! 

Чтобы вы не могли солгать мне, заявив, что в компетенцию Раввинских Судов входят 
только бракоразводные процессы, специально для вас, Юрий Каннер, я процитирую книгу 
"Быть евреем" раввина Хаима Донина, где он популярно объяснил, что на самом деле 
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входит в компетенцию иудейских судов, в которых правосудие над евреями 
осуществляется но основе Торы. 

 
«Что такое Тора? Письменная Тора (Тора шебихтав) — это пятикнижие Моше 

[Моисея]. В любой синагоге хранятся свитки Торы — точные копии того, первого 
свитка, полученного Моше на горе Синай. В некотором смысле Письменная Тора — это 
конституция еврейского народа, но провозглашённая не людьми, а Б-гом. 

Устная Тора (Тора шебеальпэ), «которую Моше получил на Синае и передал 
Йег`ошуа, Йег`ошуа — старейшинам, старейшины — пророкам, а пророки — мужам 
Великого собрания...» (Авот. 1:1), — поясняет Письменную. В ней содержатся «общие 
правила, согласно которым мудрецы могут находить правильные решения постоянно 
возникающих вопросов, исходя из того, что сказано в писании коротко и намёком» 
(ребе Иосиф Альбо). Например, Тора запрещает работать в субботу. Но что является 
работой, применительно к субботе? За исключением нескольких ссылок на такие 
занятия, как собирание дров, разжигание огня, приготовление пищи, Письменная Тора 
не входит в подробности. Ответ находится в Устной Торе. В книге Дварим (12:21) 
сказано: «...Режь (животных) из крупного и мелкого скота твоего... как я заповедал 
тебе...» Но во всём Пятикнижии не найти указаний, каким образом это следует 
делать. Письменная Тора повелевает: «...И повяжи их (тфилин) как знак на руку свою, и 
будут они знаками над глазами твоими...» (Шмот. 13:16). Но как и из чего нужно 
делать тфилин, Писание не объясняет. 

Письменная Тора предписывает смертную казнь за некоторые преступления. 
Каким правовым нормам и процедурам нужно следовать перед вынесением смертного 
приговора, каковы ограничения? На все эти вопросы отвечает Устная Тора. В конце 
концов Устная Тора была записана. Сначала была записана Мишна, затем Гмара, 
назначение которой — углублённое комментирование Мишны. Мишна и Гмара вместе 
составляет Талмуд. Тора Письменная и Устная представляют собой руководство к 
жизни. 

Хотя Тора обращена в первую очередь к еврейскому народу, она содержит 
указания для всего человечества. В ней рассматривается каждый аспект человеческого 
существования. 

Правила, регулирующие обрядовую сторону религии, составляют только часть 
всего комплекса заповедей. Законы Торы охватывают весь спектр индивидуального и 
социального поведения. Она выносит своё суждение о таких сторонах жизни человека, 
которые в других религиях обычно считаются относящимися к сфере этики и морали 
либо подпадают под статьи гражданских и уголовных кодексов. Даже в тех частях 
Торы, которые непосредственно не связаны с законом и правом, постоянно 
провозглашаются духовные идеалы и разъясняются тонкости этических и моральных 
норм. 

В Тору (в широком смысле) входят, кроме того, книги Пророков (Невиим) и писания 
(Ктувим). Они содержат учение Пророков и летопись истории народов Израиля ЗА 
СЕМИВЕКОВОЙ ПЕРИОД. В них рассказывается о Б-жественном откровении, которого 
удостаивались Пророки, об их непрерывной борьбе за истинную веру против 
многочисленных лжепророков (каковыми, например, по мнению иудеев были Исайя, 
Иеремия и Иисус Христос, — комментарий А.Б.), которые пытались убедить еврейский 
народ сойти с пути, указанного Всевышним. 

Входящие в эти книги вдохновенные Псалмы отражают глубочайшие религиозные 
переживания человека... Пять книг Торы и девятнадцать книг Невиим и Ктувим 
вместе называются Танах (аббревиатура слов Тора, Невиим, Ктувим). 
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Однако изучение Торы не сводится к штудированию только Священного Писания и 
Талмуда, но включает также знакомство со всем наследием мудрецов и раввинов, 
накопленным на протяжении столетий. Разумеется, в самой Торе предусмотрено, что 
авторитетные еврейские учёные будут извлекать из неё новые и новые крупицы 
мудрости, развивать и приумножать наше наследие: «И поступи по слову, какое они 
скажут тебе... И точно исполняй всё, как они укажут тебе... по закону, которому 
научат они тебя, и по суждению, которое они изрекут, поступи...» (Дварим. 17:10,11). 
Тора является воплощением еврейской веры. В ней содержаться условия союза со 
Всевышним. Она делает еврея — евреем». (Хаим Донин, «Быть евреем»). 

 

 
 
Источник. 

 
Если всё то, что рассказал здесь раввин Хаим Донин — правда, иудеи, не дожидаясь 

давления на них извне, должны судить И. Коломойского по Торе, которая "предписывает 
смертную казнь за некоторые преступления". 

 
За то, что он уже успел совершить, он вполне заслуживает быть ДВАЖДЫ 

ПОВЕШЕННЫМ, ОДИН РАЗ УТОПЛЕННЫМ и ЗАТЕМ СОЖЖЁННЫМ. 
 
10 января 2015 года. Мурманск. Антон Благин 
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У нас нет иного выхода, кроме как выработать 
иммунитет против жидов! 

 
2014 год: "Россия — враг миру!" 

 
Как Россию делали врагом всего мира, рассказывает этот коллаж. 

 
 

 
 

2015 год: "Ислам — враг миру!" 
 

 
В субботу, 10 января, после вооружённой расправы оскорблённых исламистов над 
коллективом французского порно-сатирического еженедельника "Charlie Hebdo", который 
опубликовал серию беспредельно оскорбительных карикатур на пророка Мухаммеда и 
мусульман, глава французского правительства Мануэль Вальс выступил с заявлением: "Я 
никогда не скажу, что Франция не будет Францией, если её решат покинуть 100 
тысяч французов испанского происхождения. Но если её покинут 100 тысяч евреев, 
Франция никогда не будет прежней. В таком случае, Французская Республика будет 
обречена на провал". (Источник). 

Нетрудно догадаться, что такое заявление мог сделать только этнический еврей 
французского происхождения. И господин Мануэль Вальс, глава французского 
правительства, таковым действительно является. 
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А когда 200 лет назад Францией правил великий Наполеон Бонапарт, его мнение о 
тех же евреях-жидах было диаметрально-противоположным. 

 

 
 

«Евреи – главные возмутители в современном мире. Они стервятники 
человечества. Зло в них исходит не от отдельных личностей, но от коренной 
природы сего народа. Деятельность еврейской нации со времён Моисея, в силу её 
предрасположенности, заключалась в ростовщичестве и вымогательстве. 
Французское правительство не может равнодушно смотреть на то, как низкая, 
опустившаяся, способная на всякие преступления нация захватывает в своё 
исключительное владение обе прекрасные провинции старого Эльзаса! Целые сёла 
обобраны евреями, они снова ввели рабство. Это настоящие стаи воронов! Это 
черви и саранча, опустошающие Францию! Евреи являются нацией, способной к 
самым ужасным преступлениям. Я хотел сделать из них нацию граждан, но они не 
годны ни к чему, кроме торговли подержанным добром. Я был вынужден 
провозгласить законы против них за их ростовщичество и крестьяне Эльзаса 
передали мне свои благодарности. Философскими учениями не изменишь их 
жидовского характера, для них нужны ИСКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ, СПЕЦИАЛЬНЫЕ законы. К 
евреям относятся с отвращением, но надо признать, что они действительно 
отвратительны! Их презирают, но ведь они и достойны презрения!» (Наполеон 
Бонапарт, 7 мая 1806 года, фрагмент речи в Сенате). 

 
Поскольку администрации США и мировым финансовым воротилам не удалось в 

течение всего 2014 года добиться того, чтобы в Европе смотрели на Россию как на врага 
всего прогрессивного человечества, а на Владимира Путина как на нового Адольфа 
Гитлера, назначенного иудеями на роль нового Амана, "хозяева жизни" решили создать 
на планете необходимый им ХАОС другим путём — разыграть исламскую карту, причём 
чуть ли не в самом сердце Европы, во Франции. Для этого и понадибилась провокация с 
чрезвычайно оскорбительными карикатурами на пророка Мухаммеда. Заокеанский заказ 
услужливо исполнил еврейский коллектив французского порно-сатирического 
еженедельника "Charlie Hebdo", за что и поплатился! Зато какие теперь волнения 
начались во Франции и во всём мире! (Только вот про сожжённых заживо в Одессе более 
100 патриотов-славян почти никто из мировых СМИ даже не написал в полном объёме. 
Здесь же по поводу 8 гнусных провокаторов Запад проливает "крокодиловы слёзы". Так и 
хочется спросить этих недоумков-демонстрантов, вы хоть видели, за что оскорблённые 
мусульмане замочили этих гадёнышей?). 

 
То, что сейчас происходит в Европе, впору сравнить с испанской корридой, 

изображённой на приведенном ниже коллаже! 
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2016 год: "Создание христианско-мусульманского союза" 
 
Этот коллаж показывает, что может сделать прогрессивное человечество, если оно 

захочет положить конец международному терроризму и управляемому из-за океана 
хаосу. 

 

 
 

*   *   *   * 
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На мою недавнюю публикацию: 
 

"В ТЕРАКТЕ, КОТОРЫЙ ПРОИЗОШЁЛ ВО ФРАНЦИИ 7 ЯНВАРЯ, ВИНОВАТЫ НЕ СТОЛЬКО 
МУСУЛЬМАНЕ, СКОЛЬКО ИУДЕИ!" 

 
пришёл ответ из Израиля: 
 
Анонимно: (IP: 46.121.226.183) 
11 янв, 2015 08:03  
 

 
 
Читаю я ваши тупые речи и чувствую себя богом! Одному "нашему" вы 

уже много веков молитесь и лбы отбиваете. А остальные наши просто мир 
захватили и таких дебилов, как вы все, к ногтю прижали. 

А ведь нас, евреев, всего 0.5% населения мира! 
Что ж вы, быдло убогое, так нас боитесь? 
Хахаха. Трудно быть богом! 
 

*   *   *   *   * 
 
Что можно ответить этому "б-гоизбранному"? 
 
Противостоять кучке моральных уродов, доля которых по отношению к общей 

численности населения мира невелика, если они живут и действуют как вирусная 
инфекция (или другие паразиты), действительно очень трудно! 

 
Вирусная инфекция, если вдуматься, это такая мелкая зараза, которую и не в каждый 

микроспоп можно разглядеть, а какой колоссальный вред человечеству она 
наносит! Ежегодно от её пагубного воздействия миллионы людей не только заболевают, 
но и умирают! 

Эта зловредная тварь такая микроскопическая, но какая опасная! 
Вот также опасны и те евреи, которые говорят о себе, что их "всего 0,5% населения 

мира" и которые живут по принципу вирусов и действуют столь же коварно! А потом ещё 
и спрашивают нас: "Что ж вы, быдло убогое, так нас боитесь?" 

 
Если они начинают проявлять свою активность в той или иной стране, то у кореного 

населения обязательно понижается социальный иммунитет, но повышается 
толерантность к опасным социальным явлениям, например, к маршам гомосексуалистов 
по улицам городов, к оппозиционной деятельности "пятой колонны" и многому другому, 
что аномально для человеческой натуры, живущей в ладу со своей совестью по законам 
гармонии и справедливости. 

А что такое толерантность на языке медицины?  
И к чему она приводит? 
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Напрашивается резонный вопрос: а можно ли как-то защититься от этой двуногой 
чрезвычайно опасной "инфекции", которая пытается нас сегодня убедить, что 
толерантность — это нечто другое? 

 

 
 

Красивая картинка, не правда ли? Дети с разным цветом кожи, которые идут куда-то, 
обнявшись, и рядом слово ТОЛЕРАНТНОСТЬ. Вот так и делается подмена понятий и 
смыслов! Так жиды и воздействуют на массовое сознание, посредством СМИ и ложных 
образов, соединяющих в себе практически всегда и правду, и ложь. Тем самым им 
удаётся подавлять нашу волю и наши естественные защитные реакции. А потом эти 
социальные паразиты ещё и злорадствуют, КАК они нас УДЕЛАЛИ! 

 
Вот и с ХРИСТИАНСТВОМ они также обманули нас! И этим жиды тоже очень 

гордятся!!! 
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"Одному "нашему" вы уже много веков молитесь и лбы отбиваете. А остальные 
наши просто мир захватили и таких дебилов, как вы все, к ногтю прижали". Это мне 
написал вчера аноним из Израиля, местоположение которого я установил по IP-адресу. 

 
Самое интересное, что такое признание я уже не в первый раз читаю. Возможно, 

впервые такое признание сделал в 1928 году личный биограф семьи Ротшильдов Марк 
Эли Раваж: 

 
"...Мы завоевали вас так, как никакая ваша собственная империя не завоёвывала 

Азию или Африку. И мы сделали это без всяких армий, без пуль, без крови или больших 
потрясений, без грубой силы. Мы сделали это исключительно с помощью силы нашего 
духа, с помощью наших идей, с помощью нашей пропаганды. Мы сделали вас 
добровольными и бессознательными носителями нашей миссии в этом мире, 
посланцами варварским расам Земли, и бесчисленным ещё не родившимся поколениям. 
Без ясного понимания, как мы вас используем, вы стали агентами нашей расовой 
традиции и культуры, неся наше Евангелие во все уголки света. Наши племенные 
законы стали основой вашего морального кодекса. Наши племенные законы стали 
основой всех ваших конституций и законоположений. Наши легенды и мифы стали 
истинами, которые вы напеваете своим младенцам. Наши поэты сочинили все ваши 
молитвенники и книги. Наша национальная история Израиля стала основой вашей 
собственной истории. Наши цари, государственные деятели, воины и пророки стали и 
вашими героями тоже. Наша малюсенькая древняя страна стала вашей «Святой 
Землёй»! Наша мифология стала вашей Священной Библией! Мысли и идеи наших 
людей переплелись с вашими традициями до такой степени, что у вас не считается 
образованным человек, который не знаком с нашим расовым наследием. Еврейские 
ремесленники и рыбаки – ваши духовные учители и ваши «святые», которым вы 
поклоняетесь, бесчисленными ликами ваших икон и церквей, названных их именами. 
Еврейская женщина – это ваш идеал материнства – «Богородица». А еврейский 
мятежник – центральная фигура вашего религиозного поклонения. Мы уничтожили 
ваших богов, мы отбросили все ваши расовые особенности, и заменили их Богом в 
соответствии с нашими собственными традициями. Ни одно завоевание в истории 
даже отдалённо не сравнимо c тем, как тотально мы вас завоевали. Разве это 
удивительно, что вы ненавидите нас? Если бы мы были на вашем месте, мы бы всем 
сердцем ненавидели нас гораздо более, чем это делаете вы.  Мы установили стоп-
кран на ваш прогресс. Мы наложили на вас чуждую вам «книгу» (Библию) и чуждую вам 
веру, которую вы не можете ни проглотить, ни переварить, потому что она 
противоречит вашему натуральному духу, который в результате пребывает в 
болезненном состоянии, и в итоге вы не можете, ни принять наш дух полностью, ни 
убить его, и находитесь в состоянии расщепления личности – шизофрении..." (Перевод 
сделан проф. Столешниковым А.П. Процитирована статья «Реальные обвинения евреев, 
одно из которых указывает на глубину их вины» (в сокращении). Автор – американский 
публицист, личный биограф семьи Ротшильдов. Источник: «The Century Magazine», 
January 1928, Volume 115, Number 3, Pages 346-350). 

 
И что интересно, этот Марк Раваж говорит правду! Чистую правду! Для чего? Чтобы 

лишний раз чисто по жидовски нагадить славянам в душу. 
 
Христианство как совокупность обрядов, традиций и каких-то мировоззренческих 

представлений они действительно синтезировали точно так же, как синтезировали 
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современный социальный термин "толерантность". Они соединили две разнородные 
темы в одну: историю реального человека и космогоническую мифологию — вот и 
получилось то, что мы теперь называем словом "Христианство". 

 
Мне понадобилось всего пару лет, чтобы найти бесспорные доказательства этой 

величайшей в истории человечества фальсификации. 
 
Посмотрите сейчас на иллюстрацию, представленную ниже. Она опубликована в 

книге В. Андреева, В. Куклева,  А. Ровнера "Энциклопедия. Символы, знаки, эмблемы" 
на 208 странице. 

На рисунке изображены: Христос-Солнце и его 12 апостолов — 12 знаков Зодиака. 
Невероятно, да? 
А картинка, между прочим, из XI века! Она была обнаружена в северной Италии, 

которая входила с 962 по 1806 годы в состав Священной Римской империи. 
Помимо 12 знаков Зодиака и Христа-Солнца, изображённого в виде человека в 

центре с поднятой вверх рукой, мы видим по углам картинки условный "косой крест" — 
четыре времени года, также обозначенные фигурами людей. 

 

 
 

Тему фальсификации религии я раскрыл в значительной степени в своей статье "Кто 
придумал Православие?". Настоятельно рекомендую всем прочесть её. Это важно знать 
каждому! Есть ещё одна более ранняя статья на эту же тему "Иудо-христианство — 
информационное оружие массового поражения". 
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Но, пожалуй, самое интересное в нашей истории то, что мы сейчас живём отнюдь не 
в 2015 году от Рождества Христова! Наша история искусственно состарена более чем на 
1000 лет!!! 

История Христа в том виде, в каком она существует сегодня, появилась лишь в 16 
веке!!! И этому есть неопровержимые доказательства. 

 
Первое. Евангелисты, чьи Евангелия приведены в Библии, Матфей, Марк, Лука и 

Иоанн жили во времена Елизаветы I (1533-1603)! Известный английский писатель Чарльз 
Диккенс написал в 19 веке книгу, которая называлась «Childs History of England». На 
русский язык это переводится, как «История Англии для детей» . Эта интересная книга 
была издана в середине 19 века в Лондоне. А рассказывает она об английских правителях, 
которых юным англичанам надлежало хорошо знать. 

В этой книге чёрным по белому написано, что во время коронации принцессы 
Елизаветы, 4 евангелиста и некий святой Павел были узниками в Англии и получили 
свободу по амнистии (в англоязычном издании об этом сказано на странице 98). В 2005 
году эта книга была издана в России издательством «Б.С.Г. Пресс» в переводе Татьяны 
Бердиковой и Марины Тюнькиной. Ниже небольшой фрагмент из XXXI главы (стр. 411): 

 

 
Портрет Елизаветы I. 

 
«…Коронация прошла великолепно, а на следующий день один из придворных, 

согласно обычаю, подал Елизавете прошение об освобождении нескольких узников и 
среди них четырёх евангелистов: Матфея, Марка, Луки и Иоанна, а также святого 
Павла, коих некоторое время вынуждали изъясняться на таком странном языке, 
что народ их совсем разучился понимать...» 

 
Поскольку письменное свидетельство Чарльза Диккенса о том, что евангелисты жили 

в 16 веке, изданное около 150 лет назад в Англии, уже невозможно объявить 
фальшивкой, этого за 150 лет никто не сделал, то нам ничего не остаётся, как признать, 
что Новый Завет, включённый в Библию, писался, самое раннее, в 16 веке! 
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Второе. В России до середины 17 века вера была во Христа-Солнце, о чём 
свидетельствует вся архитектура как древних, так и современных Православных храмов и 
сохранившиеся русские надгробия 16-го и более ранних веков.  

Крестов в современном виде никто не изготавливал и нигде не ставил. На могильных 
плитах было принято изображать только Солнце. Подробности в моей статье: "Серьёзный 
разговор о Рождественской ёлке и Новом Годе". 

 
И лишь после пагубной для России Никоновской реформы, которая состоялась в 

середине 17-го века, над христианскими храмами стали появляться кресты. Но даже и на 
них славянские священники всё-равно умудрялись изображать Христа-Солнце. 

 

 
 

Не могу не упомянуть о том, что довершил начатое партиархом Никоном 
"реформаторское" дело в области культа — первый Российский император Пётр I. Он 
отменил прежний славянский календарь, на котором на тот момент было 7208 лет, и 
повелел вести его от принятого в Европе "Рождества Христова". Свой указ Пётр I 
мотивировал тем, что "во многих Христианских окрестных народах, которые 
православную Христианскую Восточную веру держат с нами согласно, лета пишут 
числом от Рождества Христова". Помимо того, что Пётр I обрезал славянский календарь 
на 5508 лет, он ещё перенёс начало нового года с лета на зиму, повелев считать за начало 
календаря 1 января. 

 
В силу всего этого, у жидов действительно есть серьёзные основания говорить и 

писать: "Мы завоевали вас так, как никакая ваша собственная империя не завоёвывала 
Азию или Африку. И мы сделали это без всяких армий, без пуль, без крови или больших 
потрясений, без грубой силы. Мы сделали это исключительно с помощью силы нашего 
духа, с помощью наших идей, с помощью нашей пропаганды..." (Марк Эли Раваж). 

 
*   *   * 
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В ходе разгребания завалов лжи в нашей истории, мне удалось выяснить и то, что 
иудейская вера, которой многие евреи очень гордятся, потому что она говорит об их "б-
гоизбранности, появилась всего 7 веков назад. Причём эту цифру называют сами евреи, 
например, известный раввин Хаим Донин, автор книги "Быть евреем", и биологи-учёные, 
изучающие генетические болезни евреев.  

 
Раввин ссылается на то, что "в Тору (в широком смысле) входят, кроме того, книги 

Пророков (Невиим) и писания (Ктувим). Они содержат учение Пророков и летопись 
истории народов Израиля ЗА СЕМИВЕКОВОЙ ПЕРИОД..." (Источник). 

 
Другой летописи за другой период у евреев просто нет. 
 
Что касается учёных-биологов, изучающих врождённые болезни евреев-ашкеназов 

(кстати, ради объяснения этих болезней евреев и была придумана раввинами 
совершенно дурацкая сказочка про "первородный грех"), то здесь дело обстоит так. 

Сделав сложнейшие генетические анализы, обследовав тысячи евреев, учёные 
пришли к выводу, что самая большая ветвь еврейства — ашкеназы, доля которых 
составляет около 80% от общей численности всех евреев, произошла от некой группы 
людей, численностью 300-350 человек, живших примерно 600-800 лет назад. Об этом 
подробно я рассказал в статье "Самое страшное биологическое оружие Запада". 

 
Причём, подчёркиваю, это информация опубликована на еврейском сайте Jewish.ru! 
 
Получается, что евреи сами живут по совершенно лживой истории, имея самые 

серьёзные претензии на "б-гоизбранность". 
 
Когда я изучил список их особых еврейских болезней, и когда я узнал, что каждый 

пятый еврей-ашкеназ является носителем по меньшей мере одной генетической болезни, 
я подумал про себя, а потом и написал статью с соответствующим названием: "Богом 
избранные или Богом проклятые?". 

 
*   *   * 

 
Так можно ли нам простым смертным как-то защититься от этих опасных "б-

гоизбранных" (а в действительности — социальных паразитов), которые утверждают, что 
их "всего 0,5% населения мира"? — задам я опять риторический вопрос. 

И сам же на него отвечу: "можно!" Для этого надо каждому, кто не в теме, начать 
популярно объяснять, кто такие евреи и почему значительная их часть подобна вирусной 
инфекции. 

При этом надо обязательно объяснять людям, что эти "ходячие опасные двуногие 
паразиты" способны оказывать угнетающее воздействие как на отдельных людей, так и на 
массовое народное сознание. Надо рассказывать всем, какими приёмами жиды при этом 
пользуются, и многое другое. 

 
Кстати, по поводу способности жидов угнетающе действовать на людское сознание. 

На Руси до революции 1917 года была в ходу пословица: "с жидом разговориться, что 
яду напиться!". То есть, желательно вообще никогда даже не дискутировать с жидами, 
никогда не обращаться к ним ни за чем, и, разумеется, не голосовать за них ни на одних 
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выборах, ибо, как гласит другая русская пословица: "льстив жид в бедности, нахален в 
равности, изверг при властности". 

 
Чтобы заниматься в профилактических целях такой просветительской деятельностью 

с нашим народом, которого жиды непрерывно обманывают с разных сторон, нужны, 
понятное дело, апостолы-бессеребрянники, какие были у Христа. В своё время ученики 
Спасителя делали сразу два полезных дела — лечили Еврейский Народ от срашных 
недугов духом Святым и, одновременно, просвещали евреев по поводу того, что этот дух 
Святой и есть Бог. "Бог есть дух, и поклоняющиеся Ему должны поклоняться в духе и 
истине" (Ин. 4: 24). 

А тот Б-г (Яхве), в которого многие евреи веруют до сих пор, который любит запах 
жжёного на огне мяса и который жаждет подношений и жертвоприношений — он не 
более чем выдумка врагов рода человеческого. 

 
*   *   * 

 
Закончить свою публикацию я хочу словами, которые я адресую каждому еврею. 
Еврей! Убей жида в себе! Стань, наконец, Человеком! 
И тогда наступит на земле долгожданный мир, и мы сообща сможем превратить 

нашу планету в самый настоящий Рай! 
 
12 января 2015 г. Мурманск. Антон Благин 
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Самое страшное биологическое оружие Запада! 

Кто бы мог подумать! Кто только ни убеждал нас, что евреи — самая древняя нация 
на земле, не в пример "убогим" славянам, которые появились в мировой истории (слезли 
с ёлки) лишь в 6-7 веке новой эры! 

И вот вдруг выясняется, что самая многочисленная ветвь мирового еврейства —
 евреи-ашкенази — имеет биологический возраст всего то 600-800 лет!  

Иудейские священники — раввины — уточняют — 700 лет! Именно столько лет назад 
в немецкой "деревне прокажённых" появился сверхсекретный проект под кодовым 
названием "МОШИАХ". 

Чтобы сейчас не получился эффект под названием "опрокидывание мусорной 
корзины на голову", чтобы вы поняли, что это действительно МИРОВАЯ СЕНСАЦИЯ, 
сенсация XXI века, я буду выкладывать исторические факты в определённой 
последовательности, максимально увязывая их друг с другом причинно-следственными 
связями. 

Если вы захотите оспорить ЭТИ ФАКТЫ — оспаривайте, пожалуйста, только вряд ли 
вам это удастся! Тем более, что о биологическом возрасте евреев-ашкенази, доля 
которых в мировом еврействе составляет примерно 80%, проговорились сами еврейские 
учёные. Этот возраст был установлен на основе генетического исследования многих 
евреев. 

 
Факт 1. Все современные ашкеназские евреи происходят от группы 

людей численностью примерно 350 человек, живших 600-800 лет назад. 
 

 
 

Ашкеназы произошли от 350 человек 
 
Все современные ашкеназские евреи происходят от группы людей численностью 

примерно 350 человек, живших 600-800 лет назад. Таковы результаты исследования 
международной группы генетиков во главе с профессором Колумбийского университета 
Шаем Карми, опубликованные на этой неделе в журнале Nature Communications. Учёные 
секвенировали геномы 128 ашкеназов, сравнив их с геномами представителей других 
еврейских этнических групп. Исследователи пришли к заключению, что современные 
ашкеназы произошли от еврейских выходцев с Ближнего Востока, смешавшихся в эпоху 
Средневековья с евреями, населявшими Европу. 

Эти выводы опровергают выдвинутую рядом исследователей теорию 
происхождения ашкеназских евреев от хазар, народа преимущественно тюркского 
происхождения, проживавшего в районе Нижней Волги, Северного Кавказа и 
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Крыма. Новая работа генетиков проливает свет и на некоторые аспекты истории миграций 
еврейского населения. В XIII–XV веках еврейские общины изгонялись из многих стран 
Западной Европы. Изгнание из Испании в 1492 году было хотя и наиболее масштабным, 
но не единственным в этом ряду. В 1290 году евреи были выселены из Англии, в 1394-м 
— из Франции. Еврейские беженцы из этих стран и составили ядро ашкеназского 
сообщества. 

Учёные пришли к выводу, что в популяции ашкеназов произошёл ряд генетических 
изменений, которые отличают их как от других еврейских этнических групп, так и от 
современных европейских этносов. Некоторые из этих мутаций привели к появлению 
специфических генетически обусловленных заболеваний, которые распространены 
преимущественно или исключительно среди ашкеназов. К их числу относятся 
предрасположенность к раку груди и яичников у ашкеназских женщин, болезнь Тея—
Сакса (редкое наследственное заболевание нервной системы), лейциноз (врожденное 
нарушение обмена веществ) и ряд других. Впрочем, свои наследственные заболевания 
есть у любой человеческой популяции. Так, среди евреев-сефардов распространены 
болезнь Вольмана и аллергия на бобовые растения. 

Исследования геномов различных этнических групп отвечают на вопрос, почему в 
большинстве человеческих сообществ запрещены браки между близкими 
родственниками. Каждый человек является носителем хотя бы нескольких вредных 
рецессивных мутаций. Но поскольку они локализованы в несовпадающих участках 
хромосом, вероятность перехода их в активное состояние очень мала. Браки между 
родственниками значительно повышают вероятность того, что оба партнера являются 
носителями одной и той же генетической мутации и что они произведут на свет 
дефективное потомство. 

Среди ашкеназских евреев вредные генетические мутации распространены по той 
причине, что они прошли в своей истории через так называемое «бутылочное горлышко», 
отмечают исследователи. Эффект «бутылочного горлышка» — это сокращение 
генетического разнообразия популяции вследствие критического уменьшения ее 
численности, в дальнейшем восстановленное. Это приводит к росту числа 
близкородственных браков и, соответственно, к распространению генетически 
обусловленных заболеваний. 

Следствием этого является так называемый «эффект основателя»: когда новую 
популяцию создает малочисленная группа людей, все их потомство будет отличаться 
пониженным генетическим разнообразием. Рак груди у ашкеназских женщин и аллергия 
на бобы у сефардов — лишь частные случаи генетически обусловленных недугов, 
распространенных в сообществах, испытавших эффект основателя. Есть и другие 
примеры. Так, у южноафриканских буров, происходящих от небольшой группы 
голландских колонистов, распространено генетическое заболевание нервной системы, 
получившее название «синдром Хантингтона». 

Эффект «бутылочного горлышка» проявляется и в животном мире. Классический 
пример — популяция гепардов. С помощью генетического анализа было установлено, что 
гепарды обладают очень малым генетическим разнообразием (предполагается, что в 
результате некой катастрофы выжила лишь одна пара особей), в результате чего этот вид 
оказался фактически на грани вымирания. В настоящее время численность гепардов 
насчитывает менее 20 тысяч особей и продолжает падать.  

 
Материал подготовил Роберт Берг. 10.09.2014 

 
Источник. 
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Факт 2. Евреи-ашекенази самый больной народ на земле. 
 

Генетические болезни евреев 

 

Генетика 

Многие генетические заболевания свойственны конкретным этническим группам или 
национальностям. Например, 25 процентов евреев, чьи предки происходят из Восточной Европы, 
оказываются носителями определенных генетических заболеваний, которые могут передаваться 
их детям. Если один из партнеров является носителем генетического заболевания, то существует 
25-процентная вероятность того, что у супругов будет больной ребенок. Также существует 50-
процентная вероятность того, что ребенок окажется носителем дефектного гена, подобно 
родителям, и лишь 25-процентная вероятность, что он его не унаследует вовсе.  

К счастью, разработаны очень точные методы, позволяющие определить, унаследовал плод 
генетические болезни или нет. Это может быть как амниоцентез, проводящийся на 15-18 неделе 
беременности, так и анализ хорнальных ворсин, проводящийся обычно на 10-12-й неделе 
беременности.  

Евреям, собирающимся стать родителями, будет очень полезно узнать о генетических 
заболеваниях, часто встречающихся среди евреев ашкенази. Эти заболевания включают: 

Синдром Блума. Дети страдающие этим редким заболеванием рождаются очень маленькими 
и редко вырастают выше 1,5 метров. У них красная и очень чувствительная кожа на лице; 
различные патологические расстройства; они более подвержены инфекциям дыхательных путей и 
ушей, и у них выше риск заболевания определенными видами рака. Носителем является 
примерно один из 100 евреев ашкенази.  

Синдром Канавана. Это заболевание, как правило, проявляется у детей в возрасте от 2 до 4 
месяцев, и они начинают забывать ранее полученные навыки. Большинство детей умирает в 
возрасте до 5 лет. Носителем этого заболевания является один из 40 евреев ашкенази. 

Кистозный фиброз. Кистозный фиброз заставляет тело вырабатывать густую слизь, 
накапливающуюся в основном в легких и пищеварительном тракте, что является причиной 
хронических легочных инфекций и задержки роста. Носитель - каждый 25-й еврей ашкенази.  

Наследственная дизавтономия. Это заболевание влияет на функцию управления 
температурой тела, моторную координацию, речь, кровяное давление, стрессовые реакции, 
глотание, способность вырабатывать слезы и пищеварительные соки. Встречается у каждого 30-го 
еврея ашкенази.  

Синдром Фанкони – тип C. Синдром Фанкони ассоциируется с невысоким ростом, 
недостаточностью костного мозга и предрасположенностью к лейкемии и прочим видам рака. У 
некоторых детей могут наблюдаться проблемы со слухом или умственная отсталость. Носитель - 
каждый 89-й еврей ашкенази.  
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Синдром Гоше – тип 1. Этим заболеванием страдает каждый 1000-й еврей ашкенази. Его 
симптомы обычно проявляются в зрелом возрасте. Больные страдают от болей в костях и 
суставах, чувствительны к переломам и другим патологиям, связанным с костной системой. 
Подвержены анемии, синякам и плохой свертываемости крови. Это заболевание в настоящий 
момент можно эффективно лечить с помощью ферментно-заместительной терапии. Носителем 
является каждый 12-й еврей ашкенази.  

Муколипидоз IV (МЛ IV). МЛ IV одно из недавно открытых генетических заболеваний евреев. 
Оно вызывается накоплением вредных веществ по всему телу. Люди с МЛ IV страдают от 
различной прогрессирующей моторной и умственной недостаточности, начинающейся в возрасте 
примерно 1 года. Ранние признаки заболевания могут включать помутнение роговицы, косоглазие 
и дистрофию сетчатки. В данный момент известны пациенты с МЛ IV в возрасте от 1 года до 30 
лет, но пока нет данных о продолжительности жизни этих больных. Также неизвестен процент 
людей, являющихся его носителем.  

Болезнь Ниманна-Пика – тип А. Болезнь Ниманна-Пика - это нейродегенеративное 
заболевание, при котором в различных частях тела накапливается вредное количество жировых 
клеток. Симптомы включают потерю мозговых функций и увеличение печени и селезенки. Средняя 
продолжительность жизни детей, страдающих от этого заболевания, составляет 2-3 года. 
Носителем является каждый 90-й еврей ашкенази. 

Болезнь Тея-Сакса (детский тип). Болезнь Тея-Сакса это самое известное генетическое 
заболевание евреев, поражающее примерно одного из 2,5 тысяч новорожденных. Дети с болезнью 
Тея-Сакса нормально развиваются до 4-6 месяцев, после чего их центральная нервная система 
начинает дегенерировать из-за недостатка необходимого гормона. Больные дети теряют все 
моторные навыки и становятся слепыми, глухими и немыми. Смерть обычно наступает в возрасте 
4 лет. Позднее проявление болезни Тея-Сакса встречается реже, тогда болезнь прогрессирует 
медленнее и симптомы менее выражены. Носитель - каждый 25-й еврей ашкенази.  

В идеале, всем родителям желающим завести ребенка, следует сдать анализы, чтобы 
определить, не являются ли они носителями одного из этих заболеваний. В большинстве случаев 
отрицательный результат теста будет хотя бы у одного из родителей, и их дети родятся без этих 
заболеваний. Если же результаты тестов обоих родителей положительные, то им следует 
обратиться к врачам, чтобы поискать решение этой проблемы.  

Перед предстоящим трудным решением может оказаться полезным обратиться к раввину. 
Многие ортодоксальные коммуны настаивают на предбрачном тестировании, чтобы отменить 
свадьбу двух носителей генетических заболеваний. 

Евреи сефарды, чьи предки происходят из Испании, Португалии, Северной Африки и 
некоторых областей Средиземноморья, также страдают от определенных генетических 
заболеваний. Они включают: бета-талассемию, семейную Средиземноморскую лихорадку, 
недостаток глюкоза-6-фосфат-дегидрогеназы и гликогеноза типа III.  

Хотя эти генетические заболевания обычно не так страшны, как те, от которых страдают евреи 
ашкенази, они могут вызвать серьезные проблемы со здоровьем и требуют лечения. 

Ген бета-талассемии встречается у каждого 30-го выходца из Средиземноморья, тогда как 
каждый 5-7-й еврей из Северной Африки, Ирака, Армении и Турции несет ген наследственной 
Средиземноморской лихорадки. Ген гликогеноза типа III встречается у каждого 35-го 
североафриканского еврея и может быть унаследован, только если он имеется у обоих родителей.  

В отличие от прочих генетических заболеваний сефардов, недостаток глюкоза-6-фосфат-
дегидрогеназы, самое распространунное среди людей заболевание, вызванное недостатком 
фермента, от которого по всему миру страдает около 500 миллионов человек, передается от 
матери к сыну. На настоящий момент нет теста для определения носителя.  

Всем евреям ашкенази рекомендуется обязательно пройти тест на генетические заболевания. 
Евреям сефардам стоит проконсультироваться с врачом о необходимости этого теста.  

 Jewishaz.com  
Перевод Г.Чарушникова для sem40 

30-06-2004 
Источник. 
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Факт 3. Генетические болезни евреев-ашкенази. 

Ашкеназы, следите за генами! 

08.09.2011 
 

В 1998 году у нью-йоркской пары Сьюзен и Брэда 
Стилманов родился долгожданный сын. Но радость 
родителей продолжалась недолго: очень скоро у 
маленького Бенджамина начались серьёзные 
проблемы со здоровьем. Ребенок постоянно плакал, не 
мог нормально есть. 

Врачи обнаружили у ребенка синдром Райли-Дея — 
распространенное среди ашкеназских евреев 
заболевание, характеризующееся нарушением функций 
вегетативной нервной системы. 

В 1995 году, незадолго до свадьбы, Стилманы 
прошли обследование на наличие генетической 
предрасположенности к синдрому Тея-Сакса — самому 

распространенному среди ашкеназских евреев врожденному заболеванию, 
поражающему примерно одного из 2,5 тысяч новорожденных. Результат теста у обоих 
родителей был отрицательным. «Однако мы и представить себе не могли, что являемся 
носителями заболевания Райли-Дея», — говорит Сьюзен. 

В настоящее время врачи способны определить у будущих родителей 
предрасположенность к таким генетическим заболеваниям, как муковисцидоз, болезнь 
Гоше, болезнь Канавана, болезнь Ниманна-Пика и к ряду других недугов. 

Организации, занимающиеся исследованием генетических заболеваний евреев, 
настоятельно рекомендуют всем парам, желающим завести ребенка, сдать анализы на 
наличие 19 заболеваний, а также пройти общий анализ крови. В 2009 году один из пяти 
ашкеназских евреев являлся носителем по крайней мере одной из 11 диагностируемых на 
тот момент болезней. 

«Если один человек из ста является носителем того или иного заболевания, то 
это уже весьма серьезно», — говорит доктор Адель Шнайдер, глава отделения 
клинической генетики филадельфийского Центра изучения генетических заболевания 
евреев им. Виктора. 

Если оба партнера являются носителями того или иного генетического заболевания, 
то существует 25-процентная вероятность того, что у них родится больной ребенок. 

«Если вы и ваш партнер узнали, что являетесь носителями генетического 
заболевания, то не стоит надеяться на счастливый случай, — говорит Карен Литвак, 
директор чикагского Центра генетических дисфункций евреев. — В этом деле 
чрезвычайно важно обладать всей полнотой информации». 

Медики стремятся к тому, чтобы будущие родители были своевременно 
проинформированы о возможной опасности. «Генетическое исследование обоих 
родителей еще до беременности поможет защитить будущие поколения», — уверена 
Рэнди Юденфренд-Глазер, глава нью-йоркской организации, исследующей генетические 
заболевания евреев. У нее двое детей, и оба больны муковисцидозом IV типа — одним из 
наиболее распространенных среди евреев генетическим заболеванием. «Когда вы 
молоды и собираетесь связать себя узами брака, думать о том, чем могут быть 
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больны ваши будущие дети, совсем не хочется, — говорит Рэнди. — Это не очень 
приятно, но знать об этом необходимо». 

Раввины и лидеры еврейских общин настоятельно рекомендуют парам, 
планирующим прибавление в семействе, проверить свое здоровье. Как показывает 
статистика, врачи не всегда настаивают на комплексном обследовании. По данным 
опроса, проведенного Центром им. Виктора среди акушеров-гинекологов, терапевтов и 
педиатров, лишь 51 процент медиков советуют сдать все необходимые анализы перед 
зачатием ребенка. Ни один из опрошенных специалистов не отправил бы своих 
пациентов сдавать анализы на все 19 заболеваний, максимум — на шесть самых 
распространенных. 

«Полученные результаты пугают», — подчеркивает директор отделения 
национальных проектов Центра им. Виктора Дебби Гиршман. 

Некоторые еврейские религиозные лидеры решили взяться за просвещение будущих 
родителей самостоятельно. Так раввин Питер Каждан из Флориды требует, чтобы перед 
заключением брака партнеры обязательно проверялись на наличие опасных 
заболеваний. Раввин из Нью-Йорка Йосеф Экштейн потерял четверых детей — все они 
родились с синдромом Тея-Сакса, заболеванием, поражающим мозг и нервные клетки 
человека. В 80-х он основал фонд «Дор Йешурим», призывающий ортодоксальные 
еврейские семьи проходить обязательное обследование. 

В августе Центр им. Виктора представил разработанные там специальные 
приложения для iPad и iPhone, рассказывающие о наследственных заболеваниях, 
распространенных среди евреев. 

На прошлой неделе Сьюзен и Брэд Стилманы выступили на 31-й Международной 
конференции по еврейской генеалогии в Вашингтоне. Сьюзен рассказала, что их сын 
Бенджамин учится в восьмом классе, играет на фортепьяно и в этом месяце собирается 
отмечать бар-мицву. Однако он всегда будет питаться через трубку и нуждаться в 
ежедневном медицинском уходе и лекарствах. 

 
Материал подготовила Полина Ковалевич 
 

Источник. 
 
Факт 4. Евреи-ашкеназы — носители и распространители гена 
шизофрении. 

 
У ашкеназских евреев обнаружена генетическая 

предрасположенность к шизофрении 
 

26.11.2013 
 
Совместное исследование израильских и американских ученых выявило ген, 

увеличивающий шансы евреев-ашеназов на заболевание душевными расстройствами. На 
другие группы населения этот ген действует в меньшей степени, сообщает Идо Эфрати в 
газете "Гаарец". 

Согласно исследованию, наличие этого гена у евреев-ашкеназов на 40% повышает их 
шансы заболеть шизофренией, шизоаффективным расстройством и биполярным 
аффективным расстройством. 

При наличии этого же гена у других групп населения, он повышает их шансы на 
заболевание душевными расстройствами всего на 15%. 
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Исследование проводилось профессором Ариэлем Дарбаси из Еврейского 
университета в Иерусалиме и доктором Тодом Ланцем из Института психиатрических 
исследований Файнштейна в Нью-Йорке. 

Ученые отмечают, что в прошлом были обнаружены и другие гены, отвечающие за 
душевные расстройства. На данный момент исследователи работают над тем, чтобы 
выявить как можно больше причин душевных заболеваний. Ученые надеются, что в 
будущем это приведет к разработке новых, более эффективных препаратов для лечение 
шизофрении и других психических расстройств.  

 
NEWSRU.co.il  Источник.  
 
Факт 5. «Психические заболевания — еврейская болезнь». 
 
В 1972 году Ассоциация Американских психиатров шокировала мировую 

политическую элиту сенсационной статьёй: «Психические заболевания — еврейская 
болезнь». 

Доказательства того, что евреи являются носителями шизофрении были 
представлены в документе, подготовленном для Американского журнала психиатрии 
доктором Арнольдом Хатчнекером (Arnold A. Hutschnecker), психиатром из Нью-Йорка, 
который являлся личным врачом президента США Никсона. В своём исследовании, 
озаглавленном , доктор Хатчнекер сказал, что далеко не все евреи являются психически 
больными, однако в основном именно евреи являются распространителями этих 
генетически заразных болезней. («Mental Illness: The Jewish Disease», Psychiatric News, 
published by the American Psychiatric Association, Oct. 25, 1972). 

По мнению Арнольда Хатчнекера, каждый еврей рождается с семенами 
шизофрении, и именно этот факт является причиной всемирного преследования евреев. 
При этом врач-психиатр заметил, что «мир был бы более сострадательными по 
отношению к евреям, если он был вообще понял, что евреи не несут 
ответственность за своё состояние». 

«Шизофрения является той причиной, которая вызывает у евреев компульсивное 
желание преследования». 

Доктор Хатчнекер отметил, что специфичное психическое заболевание, 
свойственное этой этнико-религиозной группе, проявляется в их неспособности 
различать правильное и неправильное. И хотя иудейское каноническое право признаёт 
добродетели терпения, смирения и честности, его последователи агрессивны, мстительны 
и совершенно не склонны к честности. 

По словам доктора Хатчнекера, евреи, носящие в себе испорченный ген, 
вызывающий шизофрению, проявляют свое психическое заболевание через паранойю. 
Он пояснил, что параноик не только воображает, что его преследуют, но и сознательно 
создаёт ситуации, которые делают преследования реальностью. 

Доктор Хатчнекер пояснил: для того, чтобы увидеть проявление еврейской 
паранойи, нужно проехать в нью-йоркском метро. В девяти случаях из десяти, по его 
словам, тот, кто толкает вас по пути, будет евреем: «еврей надеется, что вы будете 
мстить, и когда вы станете это делать, он может сказать себе или закричать, 
что вы — антисемит». 

Эту потребность евреев-шизофреников — подвергаться преследованиям — доктор 
Хатчнекер сравнил с видом безумия, при котором человек уродует себя, чтобы вызвать к 
себе сочувствие. Но, добавил Хатчнекер, реализуя свои безумия таким образом, такие 
люди вызывают к себе отвращение, а не сочувствие.  Источник. 
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Факт 6. Григорий Климов: дегенераты — оружие массового 
поражения. В ходе холодной войны между США и СССР их 
использовали как основную ударную силу. 

 
Когда близкие родственники женятся друг на друге, то дети от этого брака 

будут дегенератами по рождению. Это старый, хорошо всем известный факт. Поэтому 
Церковь и запрещает браки между родственниками. Вплоть до шестого колена. Если же 
группа религиозных лидеров будет наоборот поощрять (!) такие браки и даже запрещать 
браки за пределами своей секты, то эта секта через 4-5 поколений будет полна 
дегенератов... 

 
Многие дегенераты обладают необычными качествами – такими, как неутолимое 

желание доминировать, ненормальное, прямо таки патологическое желание быть всегда 
наверху. У многих из них присутствует явная и ненасытная жажда власти. 

Эти дегенераты чувствуют себя "избранными", "элитой" (мания величия), но 
одновременно с этим они же чувствуют себя "гонимыми" и "преследуемыми" (мания 
преследования). Ведь “мания величия” и “мания преследования” – родные сёстры. Все 
это азбучные истины. Детский сад. Теперь давайте поговорим об этой проблеме на более 
высоком уровне – на уровне высшей социологии (дегенерологии), в области которой я 
работаю уже свыше 50 лет. 

Практически все мировые вожди имеют ярко выраженный врожденный комплекс 
власти. Этот комплекс, как правило, является результатом подавленного садизма, 
который, в свою очередь, связан с латентной гомосексуальностью. 

 
Комплекс латентной гомосексуальности Ленина (“Комплекс вождя”) тщательно 

изучался в ЦРУ в конце 40-х начале 50-х годов. Кодовое название этих строго 
засекреченных научных исследований было – Гарвардский проект. Там-то, работая в 
группе исследователей Гарвардского проекта, я и познакомился впервые с этой темой. 

Любая хорошо организованная группа людей, имеющих знания по этой запретной 
теме, может находить и продвигать к власти будущих лидеров как пешек в мировой 
шахматной игре. Само собой разумеется, что вожди дегенеративной секты, хорошо 
знающие эту проблему на свой собственной шкуре и практикующиеся в этой игре..., 
имеют гигантское преимущество над теми, кто играет без знаний, без подготовки, да ещё 
и вслепую. 

 
Все мы видели по телевизору как 5-6 здоровенных санитаров не могут совладать с 

одним тщедушным сумасшедшим. Энергия, производимая этим безумцем – лучшая 
иллюстрация того, какой поистине необоримой энергией обладает полусумасшедший 
садистический вырожденец одержимый жаждой власти. 

Эти люди – как оружие массового поражения.  
 
На сегодняшний день многие уже знают основные принципы устройства атомной 

бомбы, но лишь очень ограниченный круг посвящённых имеет знание и умение, 
необходимые для производства ядерного оружия и, что не менее важно, смогут 
доставить ядерную боеголовку к цели, используя её для разрушения государственных 
структур. То же самое относится и к знаниям в области высшей социологии, однако, 
дегенераты – более эффективны в разрушении стран, чем ядерное оружие. 

Они почти так же эффективны (но одновременно и так же опасны) как биологическое 
оружие. 
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Дегенераты, как правило, ненавидят нормальных людей. Мерзким вырожденцам 
доставляет истинно садистическое удовольствие наблюдать как один полубезумный 
лидер-извращенец, приведенный ими к власти в одном государстве, идёт войной на 
другого полубезумного садиста-извращенца, приведенного ими же к власти во главе 
другого государства, а миллионы и миллионы нормальных людей гибнут при этом для 
забавы и садистического удовольствия этих лидеров дегенеративной секты. 

 
Вы хотите меня спросить – как это делается?  
 
Делается это через масонство. Масоны, Иллюминаты, Ротари и так далее – всё это 

клубы, где дегенераты внимательно наблюдают за поведением возможных кандидатов и, 
при подтверждении наличия сильных гомо-садистических наклонностей, начинают 
активно продвигать их к рычагам власти.  Источник. 

 
Факт 7. Доля евреев-ашкенази в составе мирового еврейства — около 80%!!! 
 
Ашкена́зы (ивр. םיזנכשא , ашкенази́м; ед. ч. ашкенази́) — субэтническая группа 

евреев, сформировавшаяся в Центральной Европе. Употребление этого названия для 
данной культурной общности зафиксировано источниками, относящимися к XIV веку. 
Исторически бытовым языком подавляющего большинства ашкеназов был идиш, (язык 
близкородственный немецкому). Термин происходит от слова «Ашкеназ» — семитского 
названия средневековой Германии, воспринимавшейся как место расселения потомков 
Аскеназа, внука Иафета. По состоянию на конец XX века, ашкеназы составляют большую 
часть (около 80 %) евреев мира (!), их доля среди евреев США ещё выше. Однако в 
Израиле они составляют лишь около половины еврейского населения. Традиционно 
противопоставляются сефардам — субэтнической группе евреев, оформившейся в 
средневековой Испании.  Источник 

 
Факт 8. Евреи-ашкеназы — биологическое оружие Священной Римской империи 
 
Сделать такой вывод вынуждает факт 7. Подробности ниже. 
 
600-800 лет назад средневековая Германия, в которой произошло возникновение 

субэтнической группы евреев под названием «ашкенази», входила в состав Священной 
Римской империи, которая возникла в 962 году, а прекратила своё существование 
(формально) в 1806 году! 

Карта из Википедии. Территория Священной Римской империи с 962 по 1806 гг: 
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Энциклопедическая справка: "Священная Римская империя (с 1512 года — 
Священная Римская империя германской нации; лат. Sacrum Imperium Romanum Nationis 
Germanicae или Sacrum Imperium Romanum Nationis Teutonicae, нем. Heiliges Römisches 
Reich Deutscher Nation) — государственное образование, существовавшее с 962 по 1806 
годы и объединявшее многие территории Европы. В период наивысшего расцвета в 
состав империи входили: Германия, являвшаяся её ядром, северная и центральная 
Италия, Нидерланды, Чехия, а также некоторые регионы Франции. С 1134 года формально 
состояло из трёх королевств: Германии, Италии и Бургундии. С 1135 года в состав 
империи вошло королевство Чехия, официальный статус которого в составе империи был 
окончательно урегулирован в 1212 году. Империя была основана в 962 году восточно-
франкским королём Оттоном I Великим и рассматривалась как прямое продолжение 
античной Римской империи и франкской империи Карла Великого. Процессы изменения 
взаимоотношений центральной власти с субъектами, входившими в состав империи, за 
всю историю существования империи происходили с тенденциями к децентрализации 
власти. Империя всю свою историю оставалась децентрализованным образованием со 
сложной феодальной иерархической структурой, объединявшей несколько сотен 
территориально-государственных образований. Во главе империи стоял император. 
Императорский титул не был наследственным, а присваивался по итогам избрания 
коллегией курфюрстов. Власть императора никогда не была абсолютной и 
ограничивалась высшей аристократией Германии, а с конца XV века — рейхстагом, 
представлявшим интересы основных сословий империи..." Источник. 

 
Суммируем все факты и получается "картина маслом": евреи-ашкеназы — 

биологическое оружие, созданное в Священной Римской империи. 
 
В прошлом это знали многие правители европейских и азиатских стран, прежде всего 

те, кто создал на территории Германии быстро разрастающуюся колонию евреев-
ашкенази, кто вооружил их особой религией и кто послал этих евреев-ашкенази в разные 
части света добывать любой ценой и любым способом деньги, но лучше — золото. 

Знали, кто такие евреи-ашкеназы и те правители, которые всячески защищали свою 
страну от этой "двуногой чумы". 

Приведу три уникальных факта: 
Российская императрица Екатерина-I 26 апреля 1727 года издала указ «О высылке 

жидов из России», в котором повелела «тех всех выслать вон из России за рубеж 
немедленно, и впредь их ни под каким образом в Россию не впускать и того 
предостерегать во всех местах накрепко». Императрица Елизавета Петровна 
высказалась по этому поводу ещё определённее: «Жиды в нашей империи под разными 
видами жительство продолжают, от чего не иного какого плода, но токмо яко от 
таковых имени Христа Спасителя ненавистников нашим верноподданным крайняго 
вреда ожидать должно... Оных ни под каким видом в нашу империю ни для чего не 
впускать, разве кто из них захочет быть в христианской вере... таковых крестя, жить 
им позволить...» (Процитировано по книге митрополита Санкт-Петербургского и 
Ладожского Иоанна (Снычева) «Самодержавие духа», издательство Л.С. Яковлевой, 1994, 
пресс-служба митрополита Санкт-Петербургского и Ладожского Иоанна, Союз 
православных братств С. Петербурга). 

Российская императрица Екатерина II, жена непопулярного императора Павла III, 
будучи немкой, родившейся в Пруссии, прекрасно знала, кто такие евреи-ашкенази, 
говорящие на диалекте немецкого, и для чего они были созданы как народ на территории 
"Священной Римской империи германской нации". Поэтому, как человек осведомлённый 
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о целях и задачах евреев-ашкенази, она пошла на весьма радикальные меры — решила 
"загнать джина в бутылку" — создать на окраинных территориях Российской империи 
своего рода закрытые поселения для евреев, откуда выезд был разрешён только 
избранным. 

Справка: "Черта́ осе́длости  (полное название: Черта́ постоя́нной евре́йской 
осе́длости) — в Российской империи с 1791 по 1917 год (фактически по 1915 год) — 
граница территории, за пределами которой запрещалось постоянное жительство 
евреям (то есть иудеям), за исключением нескольких категорий, в которые в разное 
время входили, например, купцы первой гильдии, лица с высшим образованием, 
отслужившие рекруты, ремесленники, приписанные к ремесленным цехам, караимы. 
Площадь территории 1,224,008 кв. км. Территория черты оседлости была 
первоначально определена указом Екатерины II 1791 года как территория России, где 
дозволялось селиться и торговать евреям. Она возникла после Второго раздела Речи 
Посполитой, когда её восточные территории, вместе с местным еврейским 
населением, отошли к Российской империи. Черта оседлости охватывала специально 
оговоренные населённые пункты городского типа (местечки, поскольку в сельской 
местности проживание также не дозволялось) значительной части Царства 
Польского, Литвы, Белоруссии, Бессарабии, а также части территории современной 
Украины, соответствующей южным губерниям Российской империи". 

 

 
Карта черты оседлости (красная линия). Источник. 
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Факт 9. Евреи-ашкеназы создали язык криминального мира — 
блатную феню — и утвердили тюремный закон со своей уникальной 
системой наказания виновных, самое унизительное из которых — 
"опускание" — связано с гомосексуальным насилием виновного в 
чём-либо. 

 
Чтобы понять, какая "масть" держит "авторитет" в местах лишения 

свободы, достаточно заглянуть в лексикон криминального мира и увидеть происхождение 
так называемых "блатных слов". Вот лишь некоторые из них. 

Ботать — אטב (боте) выражаться. יוטיב (битуй) выражение. 
Феня — ןפוא (офен) способ. ןפואב יאטיב (Битуй беофен) — ботать по фене — 

выражаться особым способом, непонятным для окружающих. 
Фраер — Frej — свобода (идиш) Фраер — не сидевший в тюрьме, не имеющий 

тюремного опыта. 
Блатной. Die Blatte (идиш) — лист, бумажка, записочка. Тот, кто устраивался по блату, 

имеющий бумажку от нужного человека. 
В воровском жаргоне блатной — свой, принадлежащий к уголовному миру. 
Шахер–махер. רחמ רחס иврит (сахер мехер). «Махер» — это значит продавать, а 

«шахер» — товар. 
Хевра — криминальная общность, банда. Иврит הרבח (хевра) – компания 

Ксива — записка. Иврит הביתכ (ктива) — документ, нечто написанное (в ашкеназском 
произношении иврита (т)ת часто меняется на «с». К примеру «щабес» вместо «шабат»). 

Клифт — пиджак. Ивр. הפילח (халифа) — костюм. 
Малина (воровская) — квартира, помещение, где скрываются воры. От ןולמ (малон) 

— гостиница, приют, место ночлега. 
Хана – конец. הנח – ивр. хана – делать остановку в пути, привал. Это корень очень 

широко распространен в иврите (ханая, - автостоянка, ханут – склад, магазин). 
Отсюда же и слово «Таганка» произошедшее от слова הנחת (тахана) — станция, 

остановка, стоянка. Так сначала неофициально, а потом и официально называлась 
тюрьма, в которую привозили заключенных со всей страны (европейской части страны) 
перед отправкой в Сибирь. 

Марвихер — вор высокой квалификации. רחיורמ марвихер (идиш) – зарабатывающий 
деньги от ивр. חיורמ марвиах — зарабатывает. 

Хипеш — обыск. 
Хипесница — воровка. Ивр. שופיח (хипус) – поиск, обыск. 
Параша — слух. Ивритское слово השרפ (параша) означает комментарий (или 

дурнопахнущая история). 
Бан — вокзал. На идише слово «бан», имеет то же значение. 
Кейф — ףיכ ивр., араб. — кейф с тем же значением. (От этого же корня в арабском 

языке «кофе». Когда его пили — койфевали. Вообще, иврит и арабский, два семитских 
языка, имеющих очень много общих корней. Кто знает один, тому достаточно просто 
учить другой.). 

Халява — даром, бесплатно. Ивр. בלח халав (молоко). В 19 веке евреи России 
собирали для евреев Палестины так называемый בלח ימד «дмей халав» — «деньги на 
молоко». 

Шара, на шару — бесплатно. Ивр. ( םיראש , ראש шеар, шеарим) — остатки. 
То, что остается у продавца, непригодное для продажи, и он оставляет это на 

прилавке для бедных. Согласно еврейской традиции на поле необходимо оставлять 
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несжатую полоску ראש - шеар - остаток, чтобы бедные могли собирать колосья. Об этом 
евангельская притча, рассказывающая о том, что Иисус с ученикам собирали несжатые 
колосья в субботу, и это вызвало недовольство фарисеев. 

Шалава — потаскуха, проститутка. בלשל ,בליש (шилев) сочетать (одновременно 
несколько мужчин). 

Мастырка — фальшивая рана, замастырить — спрятать. На иврите ריתסמ (мастир) — 
прячу, скрываю. 

Отсюда же стырить — украсть. И הריתס — (сатира) сокрытие. Отсюда же и сатира 
(скрытая издевка). И мистерия. Древнегреческие сатиры тоже отсюда, а не наоборот. 

Шухер. Стоять на шухере. Это означает, что стоящий на шухере охраняет 
совершающих преступление (обычно кражу) и предупреждает о появлении работников 
правопорядка. Шухер происходит от ивритского слова шахор רוחש , что означает 
«черный». Мундир полиции в царской России был черного цвета. 

Шмонать — обыскивать, искать. В тюрьмах Российской империи было принять 
делать обыски в камерах в 8 часов вечера. Восемь на иврите шмоне הנומש, отсюда 
«шмонать». 

Сидор — мешок с личными вещами заключенного. В этом мешке должен быть 
строго определенный набор предметов. За их отсутствие или наличие посторонних 
предметов в этом мешке (сидоре) заключенный наказывался. Или не наказывался, если 
набор предметов в этом мешке был в порядке. Порядок на иврите — седер רדס. 
Еврейское «седер» превратилось в привычное русскому слуху. 

 
*     *     * 

Итак мы видим, что воровской жаргон пришёл в Россию от так называемых жидов, 
которые говорят на языках иврит и идиш; именно эти языки и стали источником "блатной 
фени", на которой разговаривают между собой представители криминального мира. 

 Источник. 
 

Факт 10. Дегенераты — главная причина всех социальных болезней 
нашего общества! 

Когда врач пытается излечить больного человека, для него главное — установить 
причину болезни, т.е. поставить точный диагноз. Если мы видим и понимаем, что всё 
наше общество нездорово, и если мы хотим излечить его от тяжких социальных недугов, 
мы просто обязаны установить причину его болезни, поставить точный диагноз. Причём 
диагноз нужен точный, беспристрастный, честный, пусть даже и самый безжалостный для 
пациента! Этот диагноз должен быть без реверансов в чью бы то ни было сторону, без 
боязни кого бы то ни было "обидеть"! 

Упомянутый ранее Григорий Климов, рассказавший, что ЦРУ США и политтехнологи 
США использовали дегенератов в ходе "холодной войны" в качестве оружия массового 
поражения для борьбы с СССР,  смог поставить такой беспристрастный диагноз всему 
нашему больному обществу ещё в 90-х годах ХХ века.  

Григорий Климов изначально жил в СССР, был военным переводчиком, потом, после 
Второй мировой войны, в силу ряда причин, решил сбежать в США. В ту пору свободно 
покинуть страну, а тем более поменять вид на жительство, простому смертному было 
практически невозможно. Поэтому Климов и решил прибегнуть к нелегальному переходу 
государственной границы. На Западе ему пришлось посидеть несколько лет в тюрьме, его 
считали шпионом, но потом его освободили и  привлекли к диверсионной работе против 
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СССР. Так Григорий Климов стал участником "холодной войны" на стороне США. Когда в 
1991 году Советский Союз развалился, Климов испытал чувство некоторого раскаяния.  

Сравнивая политику СССР и США и осознавая, что СССР был меньшим злом, а США — 
большим, Климов решил рассказать всем о сверхсекретном проекте, благодаря которому 
США и удалось одержать победу над СССР в "холодной войне".  

Суть секрета в том, что руководство США сделало ставку в новой войне на 
дегенератов, людей с генетически изменённым сознанием,  и они атаковали советское 
общество точно также, как любое общество или отдельного человека атакуют вирусы, 
микробы и бактерии.  

А поскольку у советских людей, живших  в СССР, не было против такой двуногой 
"инфекции" никакого иммунитета, то результат получился трагический. Советский Союз, 
будучи подорванным изнутри, вскоре исчез как государство с политической карты мира.  

Его не существует уже 23 года, однако, дегенераты по-прежнему живут на 
постсоветском пространстве и являются главной причиной всех социальных болезней 
современного общества! Это наша так называемая "пятая колонна".  

 
Каким образом дегенераты провоцируют в обществе социальные болезни? 
Очень просто. Они поддерживают не нормальное, а дегенеративное искусство, 

дегенеративную науку, дегенеративную литературу, даже создают дегенеративную 
систему образования, если им удаётся проникнуть во властные структуры.  

Поскольку дегенераты (в силу ущербности их генетики) являются людьми с 
генетически изменённым сознанием, то стремясь к доминированию над обществом, они 
в первую очередь стараются через СМИ, театр и кино извратить здоровое создание 
миллионов людей и тем самым в психическом плане уравнять их с собой, сделать их тоже 
ущербными. 

 Когда же кто-то из здравомыслящих людей обрушивается с критикой на 
дегенератов, видя явный вред от их деятельности, в своих СМИ они  поднимают громкий 
вой и стараются убедить всех, что всё, чем они занимаются – нормально, и что в этом нет 
ничего плохого, а тот, кто этого не принимает – отсталый человек и враг мирового 
прогресса. 
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Как и почему возникает у людей дегенерация и как она развивается, Григорий 
Климов смог объяснить в доступной форме. Начинается она с половых извращений. Это 
первая стадия дегенерации. Потом, к ненормальной половой жизни добавляются 
психические болезни. Последняя стадия — врождённые (генетические) дефекты.  

 
Итак, дегенерация имеет три стадии: 
1. Половые извращения. 
2. Психические болезни. 
3. Врожденные дефекты. 
 
– Как вы думаете, много ли в мире дегенератов? — спросил как-то Г. Климова 

заехавший к нему в гости американский журналист. 
Чтобы ответить на этот вопрос, Климов привёл данные по США: 
– Статистика для третьей стадии дегенерации (врожденные дефекты) и статистика 

для второй стадии дегенерации (психические болезни) находится в открытой печати. Вы 
можете найти её сами. Статистику же для первой стадии дегенерации (половые 
извращения) – найти не так-то просто. 

Давайте возьмём данные, опубликованные в США доктором Wittels и доктором 
Kinsey. Доктор Wittels в своем труде "Сексуальная жизнь американских женщин" дает нам 
следующую статистику: 

Незамужние женщины: 
20% – имели многоразовые гомосексуальные связи с другими женщинами; 
51% – мечтали о гомосексуальных связях с другими женщинами вплоть до оргазма. 
Замужние женщины: 
15% – имели многоразовые гомосексуальные связи с другими женщинами; 
32% – мечтали о гомосексуальных связях с другими женщинами вплоть до оргазма. 
Ну а как дела обстоят у мужчин? Доктор Kinsey дает нам следующую статистику: 
4% – имели многоразовые гомосексуальные связи с другими мужчинами. 
33% – мечтали о гомосексуальных связях с другими мужчинами вплоть до оргазма. 
Другие научные труды дают нам несколько другой разброс данных, но большинство 

из них находится в диапазоне 33-50%. Таким образом – каждый третий (каждый второй) 
американец попадает в первую стадию дегенерации. 

Когда же эти данные были проанализированы по профессиональному признаку, то 
получилась довольно интересная картина: 

Когда же эти данные были проанализированы по профессиональному признаку, то 
получилась довольно интересная картина: 

- 5% – крестьянство (фермеры); 
- 10% – рабочие (заводские); 
- 50% – интеллектуалы; 
- 75% – работники литературы и искусства; 
- 90% – работники средств массовой информации. 

Эта американская статистика даёт нам новый взгляд на старую идею о борьбе 
классов (о классовой борьбе). Однако классовой борьбе не богатых с бедными, а 
дегенератов с нормальными людьми.  

 
Источник. 
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Факт 11. Классовая борьба дегенератов с нормальными людьми или 

«всемирный анальный джихад гомосексуалистов». 
 
По той причине, что большая часть мировых СМИ находится в руках дегенератов, 

людей с генетически изменённым сознанием, доля которых среди евреев-ашкенази 
более 20% (!), они используют принадлежащие им СМИ, с одной стороны, для растления 
и развращения мирового сообщества, насаждая ему мало-помалу свою дегенеративную 
гомо-культуру, с другой стороны, они используют СМИ для злонамеренного изменения 
психики общества через дезинформацию и ложные образы.  

На языке специалистов это называется нейролингвистическое программирование 
(НЛП). С третьей стороны, дегенераты из числа евреев-ашкенази используют СМИ для 
идентификации "свой-чужой", поиска дегенератов среди других народов и приобщения 
их к своему всемирному ЛГБТ-сообществу. 

 
В силу ряда причин дегенераты появляются в любом народе. Их доля, как правило, 

не превышает 2% от численности той или иной популяции. За счёт провоцирования этих 
2% и заманивания их во всемирную секту гомосексуалистов и лесбиянок, дегенераты из 
числа евреев-ашкенази стремятся увеличить своё присутствие на планете для достижения 
своих политических целей и задач. 

 
Как происходит в России такое провоцирование и такое заманивание дегенератов в 

ЛГБТ-сообщество, показывают приведенные ниже фотографии. Причём на первой 
фотографии показано открытое заманивание, на второй — завуалированное. 

 

 
 

На этой фотографии показан хороший образчик нейролингвистического 
программирования. Выбор, ребёнок, гей — здесь ключевые слова. 
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Как происходит идентификация "свой-чужой" у дегенератов в масштабе планеты, 
показывает этот коллаж: 
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Ещё одним образчиком НЛП-программирования мирового сообщества, и 
российского в том числе, является внедрение в сознание людей идеи ТОЛЕРАНТНОСТИ. 

 

 
 
Правда состоит в том, что слово "ТОЛЕРАНТНОСТЬ" является медицинским 

термином. Оно было внедрено в социальную сферу дегенератами как издевательство 
над здравым смыслом. В медицине этот научный термин означает нечто другое, чем 
втуливают народу так называемые "либералы": 

1. ТОЛЕРАНТНОСТЬ МЕДИЦИНСКАЯ — неспособность организма сопротивляться 
инородному телу. Полная толерантность ведет к быстрой гибели организма. 

2. ТОЛЕРАНТНОСТЬ ИММУНОЛОГИЧЕСКАЯ — неспособность организма отличать 
собственные, вырабатывающиеся в нём вещества, от чужеродных веществ, против 
которых в нём должны вырабатываться антитела. Задача антител — отторгать 
всё, что чужеродно организму. 

 

 
 
Каковы на сегодняшний день результаты этого "анального джихада 

гомосексуалистов-дегенератов", рассказывает фильм "СОДОМ", снятый Аркадием 
Мамонтовым: 

 
ВИДЕО: http://www.youtube.com/watch?v=UQSaW6-fPek 
 

Факт 12. Идеологический фундамент всемирного 
ЛГБТ-сообщества — "притча о гниющем народе, который, 

умирая в грехе, родит Спасителя". 
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Познакомьтесь с авторитетным иудейским "мудрецом" Акивой Татцем, раввином и 
доктором медицины, автором тайной доктрины, которую иначе как «АНАЛЬНЫМ 
ДЖИХАДОМ» и назвать нельзя. 

 

 
 

Доктрину всемирного ЛГБТ-сообщества, состоящего на 80% из евреев-ашкенази, 
Акива Татц изложил в своей работе "МОШИАХ ИЗ ГЕУЛА". 

 

 
 

Справка: Мошиах (ָחַישִׁמ, с иврита буквально «помазанник») — в иудаизме 
идеальный царь, спаситель (Мессия), который принесёт «избавление народу Израиля» 
и осуществит «спасение человечества».  

Очевидно, предполагается «гомосексуальное человечество». 
Будучи раввином, Акива Татц оправдывает содомию и ею он обосновывает 

необходимость успешной реализации 700-летнего проекта «мошиах». 
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В своей книге, чтобы обосновать столь необычную теорию, раввин Татц заходит 
издалека, и подход у его «умственных девиантов» чисто «диалектический». Почему он 
«диалектический», вы сейчас поймёте. Дело в том, что раввин Татц умудрился 
переиначить, буквально перевернуть с ног на голову один из самых ярких образов, 
подаренных миру Иисусом Христом. Это образ о брошенном в землю пшеничном зерне, 
которое "умирает", чтобы дать жизнь новым пшеничным зёрнам. Иисус, придя однажды к 
евреям в качестве Спасителя, использовал этот аллегорический образ, чтобы объяснить 
своим ученикам и последователям, зачем он собирается добровольно принять смерть от 
Иудеев. Это необходимо прежде всего для того, — объяснил мессия, — чтобы я исполнил 
волю Всевышнего и создал необходимые условия для "Второго пришествия", во время 
которого состоится Страшный Суд над всеми "плевелами" в соответствии с притчей о 
жатве. Эту притчу Иисус рассказал ранее. Вот она: 

«...Поле есть мир; доброе семя, это сыны Царствия, а плевелы — сыны лукавого; 
враг, посеявший их, есть диавол; жатва есть кончина века, а жнецы суть 
Ангелы. Посему как собирают плевелы и огнём сжигают, так будет при кончине века 
сего: пошлёт Сын Человеческий Ангелов Своих, и соберут из Царства Его все соблазны и 
делающих беззаконие, и ввергнут их в печь огненную; там будет плач и скрежет зубов; 
тогда праведники воссияют, как солнце, в Царстве Отца их. Кто имеет уши слышать, 
да слышит!» (Мф. 13: 37-43). 

Раввин Акива Татц позаимствовал у Христа образ пшеничного зерна, которое 
"умирает", чтобы дать жизнь множеству новых зёрен, сделал исходное (родящее) зерно 
"гниющим", чтобы оно стало олицетворять еврейский народ и весь мир, находящийся во 
власти евреев и Иудеев, и далее он обосновал с помощью этого образа приход на землю 
некоего Мошиаха (Спасителя), который должен принести «избавление народу Израиля» и 
осуществить «спасение человечества». 

Чтобы не быть голословным, привожу небольшой фрагмент фолианта Акивы Татца: 
 

"МОШИАХ ИЗ ГЕУЛА": 
 
"Подобно тому, как жизнь каждого человека состоит из отдельных этапов, как времена 

года выражают изменение энергетических потоков и как внутренние пласты души 
проявляют те же самые связи, которые действуют снаружи, макрокосмический 
организм мировой истории должен развиваться по той же универсальной схеме. Мир, 
сотворенный Б-гом, был наделён идиллическим совершенством и наполнен 
абсолютным счастьем. Это был Сад, пронизанный Б-жественным светом — без 
страданий, без сомнений и смерти. И вдруг происходит страшное падение, за 
которым следуют нескончаемые муки напряженных усилий — во мгле и в боли. Здесь 
больше сомнений, чем ясности; здесь не видно ни единого проблеска Б-жественного 
света, сиявшего в дни Творения. Несколько часов откровения, раскрытия — и тысячи 
лет мрака, сокрытия истины. Как разрешить этот конфликт? Давайте, пользуясь 
знаниями, приобретёнными в предыдущих главах этой книги, рассмотрим тему 
Машиаха, "Помазанника", мессианского Спасителя и грядущего окончательного 
Спасения, которое он принесёт. 

* * * 
Главная особенность мессианского откровения состоит в том, что оно остается 

скрытым до того момента, пока реально не произойдёт. Его невозможно 
предсказать; никакие мистические изыскания не помогут узнать, когда оно наступит. 
Это откровение будет неожиданным, оно должно быть сюрпризом. В Талмуде сказано: 
"Шлоша баин бе-эсах а-даат; элу эн: машиах, мециа ве-акрав — Три вещи приходят, 
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когда их не ждут: Машиах, "находка" (когда мы что-то неожиданно находим) и 
скорпион (укус скорпиона)". Отсюда мы узнаем, что неожиданность — неотъемлемый 
элемент мессианской концепции; Машиах должен прийти неожиданно, потрясти мир. 
Именно такое чувство потрясения пережили братья Йосефа, когда предстали перед 
ним и услышали: "Я — Йосеф!" Спасение, избавление от страданий пришло к ним в 
самый невозможный момент и откуда они меньше всего ожидали. Эта сцена — 
важный урок для нас. Она учит, что, даже зная, предвосхищая спасение, мы всё равно 
будем считать его невозможным с точки зрения нормальной логики. 

 
* * * 

Элемент непредсказуемости во многом определяет наше представление о 
Машиахе. Его часто называют "ростком", а наступление мессианской эпохи —
 "расцветом". Мы говорим: "Эт цемах Давид авдеха — "росток" или "цветок" Давида, 
слуги Твоего"; и ещё говорим: "мацмиах йешуа — Тот, по чьей воле спасение 
"расцветает", как росток". Подразумевается, что растение вырастает из семени, а 
семя отделяется от материнского растения и падает в землю. На первый взгляд, речь 
идёт о потере связи с источником жизни. Семя погружается в почву и начинает 
разлагаться — никакой надежды этот процесс как будто не сулит. Но в момент 
предельного разложения из этого гниющего семени вдруг появляется росток, побег; он 
превращается в растение и начинает развиваться. 

Новую жизнь невозможно увидеть в процессе разложения. Этот процесс воистину 
парадоксален. Объясняя характер этого возрождения, которое произойдёт с 
наступлением окончательного спасения, Талмуд приводит для наглядности такой 
пример: гусеница плетёт свой кокон и заползает в него, чтобы там раствориться. 
После того, как эта примитивная, слепая, живущая в земле гусеница окончательно 
превратится в бесформенную, желеобразную личинку, кокон неожиданно 
раскалывается, и из него выходит бабочка — яркая, невесомая, созданная для полета. 
Трудно оставаться равнодушным к таким удивительным, парадоксальным 
изменениям в живой природе. По той же схеме развиваются мировая история и 
история еврейского народа..." 

* * * 
Итак, мессианское семя находится в Содоме, но где именно? В чреслах Лота, 

племянника Авраама! ... Дальнейший этап генеалогии ещё сложнее в моральном 
отношении. Из всех жителей Содома катастрофу пережили только Лот и его дочери. 
Они укрылись в пещере. Дочерям кажется, что весь мир уничтожен и они — 
единственные люди на земле. Чтобы продлить человеческий род, они решают 
вступить в связь с собственным отцом. В результате рождается Моав. Предтеча 
Машиаха — дитя кровосмесительной связи! Но в глубине этого проблематичного с 
точки зрения морали события заложено чистое и крепкое зерно. Талмуд пишет: 
"Гедола авера ли-шма ми-мицва ше-ло ли-шма — грех, совершённый во благо, лучше, 
чем мицва, совершенная не во благо". И все-таки до чего неприглядна оболочка, в 
которую помещено это чистое зерно!"  

(Источник). 
*   *   * 

 
Итак, мы видим, что в новомодной теории, ставшей своего рода "религией 

дегенератов", главная мысль следующая: "в момент предельного разложения из этого 
гниющего семени вдруг появляется росток, побег; он превращается в растение и 
начинает развиваться".  
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Эта доктрина дегенератов раскрывает их путь, их конечную цель и их веру в то, что 
процесс духовного гниения и предельного морального разложения еврейского народа и 
человечества завершится приходом "Мошиаха". И чем быстрее мир развратится 
стараниями евреев, чем быстрее он погрязнет в содомии, тем быстрее явится на землю 
иудейский Спаситель! 

Этим сейчас дегенераты и занимаются с помощью повсеместной пропаганды 
гомосексуализма и с помощью так называемой "ювенальной юстиции", которая под 
разными надуманными предлогами отбирает детей у нормальных родителей, чтобы 
передать их потом на воспитание геям. 

 
Факт 13. Как Иисус Христос пытался СПАСТИ евреев от 

дегенерации, и как ему не давали это сделать Иудеи! 
 
Возможно, это самый интересный факт из всех предоставленных здесь. Нам говорят, 

что Иисус Христос родился и умер два тысячелетия назад. Я раньше свято верил в это, 
потому что верил словам, особенно прописанным в книгах, и не догадывался, что на свете 
существует ложь, и что многие книги, особенно исторические, чаще врут, чем говорят 
правду. 

Скажу сразу, у меня нет никакого желания оспаривать общепризнанную точку зрения 
на дату рождения Иисуса Христа. Но вот незадача, это оспаривают те факты, которые я 
собрал и привёл здесь. 

 
1. Евреи-ашкеназы — самый больной народ на планете. Это факт! 
2. Еврейские учёные, после проведения генетических исследований тысяч евреев, 

взялись утверждать, что этот самый больной народ на планете появился примерно 
600-800 лет назад. Это факт! 

3. Родным языком евреев-ашкенази является идиш — диалект немецкого. Он 
раньше так и назывался идиш-дойч. Это факт! 

4. Слово "ашкеназ" в переводе с идиш означает — Германия. Это факт! 
5. Священная Римская империя существовала с 962 по 1806 годы, причём с 1512 

года она называлась "Священная Римская империя германской нации". Это факт! 
 
В связи с этим возникает вопрос: каких евреев спасал от жутких болезней Иисус, за 

что собственно он и был прозван Спасителем? 
 
В нашей истории разве были ещё какие-то другие евреи и тоже жутко больные?! 
И что, они все умерли? 
А евреи-ашкеназы — это, получается, совершенно другая ветвь еврейства и тоже, 

почему-то, жутко больная?! 
Я не верю в такие совпадения! Этого просто не может быть! 
К тому же есть косвенные доказательства, что Иисус Христос приходил спасать 

именно тех евреев, которые жили под управлением Священной Римской империи, 
которая просуществовала с 962 по 1806 годы. Позже я приведу эти косвенные 
доказательства. А сейчас я хочу показать, как Иисус Христос пытался СПАСТИ евреев от 
дегенерации, и как ему не давали это сделать Иудеи! Судя по всему, они были 
заинтересованы в том, чтобы евреи всегда оставались жутко больными и чрезвычайно 
опасными для всего мира! 

 
Вот ряд фактов из Библии: 
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"Книжники и фарисеи, увидев, что Иисус ест с мытарями и грешниками, говорили 

ученикам Его: как это Он ест и пьёт с мытарями и грешниками? Услышав [сие], Иисус 
говорит им: не здоровые имеют нужду во враче, но больные; Я пришёл призвать не 
праведников, но грешников к покаянию" (Мк. 2: 16-17). 

 
"Распространялась молва о Нём, и великое множество народа стекалось к Нему 

слушать и врачеваться у Него от болезней своих" (Лк. 5: 15). 
 
"Предстал пред Него человек, страждущий водяною болезнью. По сему случаю 

Иисус спросил законников и фарисеев: позволительно ли врачевать в субботу? Они 
молчали. И, прикоснувшись, исцелил его и отпустил. При сём сказал им: если у кого из 
вас осёл или вол упадёт в колодезь, не тотчас ли вытащит его и в субботу? И не 
могли отвечать Ему на это" (Лк. 14: 3). 

 
Цитирую далее Евангелие от Иоанна, главу 5: 
2 Есть же в Иерусалиме у Овечьих [ворот] купальня, называемая по — еврейски 

Вифезда, при которой было пять крытых ходов. 
3 В них лежало великое множество больных, слепых, хромых, иссохших, 

ожидающих движения воды, 
4 ибо Ангел Господень по временам сходил в купальню и возмущал воду, и кто 

первый входил [в нее] по возмущении воды, тот выздоравливал, какою бы ни был 
одержим болезнью. 

5 Тут был человек, находившийся в болезни тридцать восемь лет. 
6 Иисус, увидев его лежащего и узнав, что он лежит уже долгое время, говорит 

ему: хочешь ли быть здоров? 
7 Больной отвечал Ему: так, Господи; но не имею человека, который опустил бы 

меня в купальню, когда возмутится вода; когда же я прихожу, другой уже сходит 
прежде меня. 

8 Иисус говорит ему: встань, возьми постель твою и ходи. 
9 И он тотчас выздоровел, и взял постель свою и пошел. Было же это в день 

субботний. 
10 Посему Иудеи говорили исцелённому: сегодня суббота; не должно тебе брать 

постели. 
11 Он отвечал им: Кто меня исцелил, Тот мне сказал: возьми постель твою и 

ходи. 
12 Его спросили: кто Тот Человек, Который сказал тебе: возьми постель твою и 

ходи? 
13 Исцелённый же не знал, кто Он, ибо Иисус скрылся в народе, бывшем на том 

месте. 
14 Потом Иисус встретил его в храме и сказал ему: вот, ты выздоровел; не 

греши больше, чтобы не случилось с тобою чего хуже. 
15 Человек сей пошёл и объявил Иудеям, что исцеливший его есть Иисус. 

16 И стали Иудеи гнать Иисуса и искали убить Его за то, что Он делал такие [дела] в 
субботу. 

Этот текст особо ценен тем, что Иисус указал: болезни тела напрямую связаны с 
болезнями души — нравственными преступлениями, так называемыми "грехами". 

 

63 
 



Ещё одна цитата, говорящая о том, что Иисус не только сам лечил евреев от 
болезней души и тела, но обучил этому знахарству дюжину людей. "Призвав 
двенадцать учеников Своих, Он дал им власть над нечистыми духами, чтобы изгонять 
их и врачевать всякую болезнь и всякую немощь" (Мф. 10: 1). 

 
Приведу ещё одно интереснейшее свидетельство о целях Иисуса Христа. Цитирую 

Евангелие от Иоанна главу 15: 
1. Я есмь истинная виноградная лоза, а Отец Мой - виноградарь. 
2 Всякую у Меня ветвь, не приносящую плода, Он отсекает; и всякую, приносящую 

плод, очищает, чтобы более принесла плода. 
3 Вы уже очищены через слово, которое Я проповедал вам. 
4 Пребудьте во Мне, и Я в вас. Как ветвь не может приносить плода сама собою, 

если не будет на лозе: так и вы, если не будете во Мне. 
5 Я есмь лоза, а вы ветви; кто пребывает во Мне, и Я в нём, тот приносит много 

плода; ибо без Меня не можете делать ничего. 
6 Кто не пребудет во Мне, извергнется вон, как ветвь, и засохнет; а такие 

[ветви] собирают и бросают в огонь, и они сгорают. 
7 Если пребудете во Мне и слова Мои в вас пребудут, то, чего ни пожелаете, 

просите, и будет вам. 
8 Тем прославится Отец Мой, если вы принесёте много плода и будете Моими 

учениками. 
9 Как возлюбил Меня Отец, и Я возлюбил вас; пребудьте в любви Моей. 
10 Если заповеди Мои соблюдете, пребудете в любви Моей, как и Я соблюл 

заповеди Отца Моего и пребываю в Его любви. 
11 Сие сказал Я вам, да радость Моя в вас пребудет и радость ваша будет 

совершенна. 
12 Сия есть заповедь Моя, да любите друг друга, как Я возлюбил вас. 
13 Нет больше той любви, как если кто положит душу свою за друзей своих. 
14 Вы друзья Мои, если исполняете то, что Я заповедую вам. 
15 Я уже не называю вас рабами, ибо раб не знает, что делает господин его; но Я 

назвал вас друзьями, потому что сказал вам всё, что слышал от Отца Моего. 
16 Не вы Меня избрали, а Я вас избрал и поставил вас, чтобы вы шли и приносили 

плод, и чтобы плод ваш пребывал, дабы, чего ни попросите от Отца во имя Мое, Он 
дал вам. 

17 Сие заповедаю вам, да любите друг друга. 
18 Если мир вас ненавидит, знайте, что Меня прежде вас возненавидел. 

19 Если бы вы были от мира, то мир любил бы свое; а как вы не от мира, но Я избрал 
вас от мира, потому ненавидит вас мир. 

20 Помните слово, которое Я сказал вам: раб не больше господина своего. Если 
Меня гнали, будут гнать и вас; если Мое слово соблюдали, будут соблюдать и ваше. 

21 Но все то сделают вам за имя Мое, потому что не знают Пославшего Меня. 
22 Если бы Я не пришёл и не говорил им, то не имели бы греха; а теперь не имеют 

извинения во грехе своём. 
23 Ненавидящий Меня ненавидит и Отца моего. 
24 Если бы Я не сотворил между ними дел, каких никто другой не делал, то не 

имели бы греха; а теперь и видели, и возненавидели и Меня и Отца Моего. 
25 Но да сбудется слово, написанное в законе их: возненавидели Меня напрасно! 
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И вот представьте теперь, что после казни Иисуса Христа его ученики и 
последователи из числа евреев, уже "очищенных через слово", продолжили дело, начатое 
Спасителем, и стали они стремиться излечить от болезней тела и души тысячи других 
евреев, живших на территории Священной Римской империи. 

 
Внимание вопрос: что должно было там происходить, если Иисус честно 

предупредил их, что "наступает время, когда всякий, убивающий вас, будет думать, 
что он тем служит Богу. Так будут поступать, потому что не познали ни Отца, ни 
Меня" (Ин. 16: 2-3). 

Очевидно, там должны были происходить жуткие религиозные мистерии и 
смертоубийства подлинных христиан со стороны тех, кто лишь прикидывался верующим в 
Бога. На территории Священной Римской империи 600-800 лет назад всё это и 
происходило!!! 

Всех тех, кто подобно Христу, пытался очищать душу и тело людей словом, Римско-
католическая церковь и Инквизиция, служба сыска, объявили "колдунами" и "ведьмами"! 
А наказание за это чудо-знахарство было назначено католиками самое страшное — чаще 
всего таковых последователей Христа сжигали на кострах! Инквизиторы-католики с 
ликами библейских Иудеев всё делали строго наоборот тому, как сказал Спаситель: "Кто 
не пребудет во Мне, извергнется вон, как ветвь, и засохнет; а такие ветви 
собирают и бросают в огонь, и они сгорают" (Ин. 15: 6). 

 
Вот и полыхали костры с живыми людьми практически по всей Европе всё то время, 

пока существовала "Священная Римская империя". 
 

 
 

Средневековая гравюра. Сожжение "еретиков", "колдунов" и "ведьм". 
 
Сжигать так называемых "еретиков" в "Священной Римской империи" начали с 1224 

года по «закону о богохульниках». Во Франции их начали сжигать по законам короля 
Людовика IX «Святого», принятым в 1270 году. 
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Получается, началось это почти 800 лет назад. Это как раз определённый генетиками 
максимальный возраст евреев-ашкенази как народа, возникшего на территории всё той 
же "Священной Римской империи", священной лишь по названию!!! 

 
Факт 14. У евреев-ашкенази сегодня вся надежда на козу по 

имени Глюка. Пока что она реальный претендент на звание 
Мошиаха! 

 

 
 
 

Генетически модифицированная коза  
поможет больным ашкеназам 

 
17.04.2014 
 

27 марта в Бразилии родилась генетически модифицированная коза по имени Глюка, 
пишет сайт Medicalxpress.com. Молоко этой козы будет содержать фермент 
глюкоцереброзидазу, что поможет бороться с наследственным заболеванием – так 
называемой болезнью Гоше. 

Болезнь, впервые описанная французским врачом Филиппом Гоше в 1882 году, 
вызывается рецессивной мутацией в гене, расположенном в первой хромосоме. Он 
встречается как у мужчин, так и женщин. Мутация нарушает синтез глюкоцереброзидазы, 
в результате чего липид глюкоцереброзид, который должен разлагаться этим ферментом, 
начинается накапливаться в тканях организма. Наиболее распространена болезнь Гоше 
среди ашкеназских евреев, у которых эта мутация отмечена у 8,9% и встречается один раз 
на 450 новорожденных. 

Болезнь проявляется в виде частого образования гематом, низкого уровня 
тромбоцитов в крови, хронической усталости, нарушений в работе печени и селезенки. 
Возможны также тяжелые неврологические осложнения, отек лимфатических узлов и 
смежных суставов, вздутие живота, коричневатый оттенок на коже. Люди, страдающие 
болезнью Гоше, особо восприимчивы и к ряду инфекционных заболеваний. 

Если опыт бразильских ученых будет удачным, то в молоке козы, которое она, по 
расчетам, начнет давать через четыре месяца, будет содержаться фермент, пригодный 
для лечения больных. В этом случае поголовье таких коз будет увеличено, так как их 
разведение и содержание куда дешевле и безопаснее, чем периодические пересадки 
костного мозга, которые применяются для лечения болезни Гоше сейчас. 

Источник. 
 
В заключение своего рассказа скажу, что та практика обучения людей знахарству, 

экстрасенсорике, способности словом очищать душу и тело людей от различных 
болезней, какой владел Иисус Христос, существует и в настоящее время. На фоне тысяч 
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шарлатанов, медиумов и прочих дезинформаторов, среди нас живут люди, которые могут 
не только реально излечивать многие болезни словом, но и передавать этот дар другим 
через раскрытие в них нераскрытых талантов, которые от рождения есть фактически у 
каждого человека.  

Нераскрытые таланты есть и у дегенератов, которые при желании могут стать на путь 
излечения своих генетических недугов!  

Такие фантастические возможности человека подтверждает и современная научная 
практика энтузиастов-одиночек, которые исследуют феномен экстрасенсорного 
излечения объектов живого мира через Лингвистико-Волновую Генетику. Сегодня это 
самое перспективное направление медицины и самое фантастическое по достигаемым 
результатам. 

 
Исследования в этом направлении были начаты в России в 20-х годах прошлого века 

усилиями А.Г. Гурвича, но, к сожалению, были забыты. Начиная с 1984 года работу в этом 
направлении продолжил П.П. Гаряев в составе группы учёных. Исследования проводились 
в Институте Физико-Технических Проблем АН СССР, затем в МГУ, в ФИАНе, в ИПУ РАН, в 
Канаде (Торонто, SynX), в Московском Университете им. Н.Э. Баумана и других. Теория 
этих исследований изложена в монографиях П.П.Гаряева «Волновой геном» (1994), 
«Волновой генетический код» (1997) и «Лингвистико-волновой геном. Теория и практика» 
(2009). Подробности на его сайте. 

На этой позитивной ноте я и завершаю свою самую необычную по форме и 
изложению работу. 

 
17 ноября 2014 г. Мурманск. Антон Благин 
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Серьёзный разговор про Рождественскую ёлку,  
Деда Мороза и Новый Год 

 
Начну свой серьёзный  рассказ с анекдота. Родители задали сыну вопрос: 
— Какая разница между Дедом Морозом и Санта-Клаусом?! 

 

 
 

Сын подумал немного, вспомнил, как выглядит на картинках тот и другой, и выдал 
ответ:  Дед Мороз живёт со Снегурочкой, а Санта-Клаус – с оленем! 

 
Улыбнулись? 
А теперь давайте поговорим на серьёзную тему, прямо связанную с нашим самым 

главным зимним праздником – Новым Годом. 
Если мороз, снег, ёлка, олень — это ключевые слова, то чей это праздник, в смысле 

ареала проживания людей? Очевидно, жители южных широт ничего подобного 
придумать не могли, всё указывает на то, что такая традиция могла появиться только на 
Севере, там где зимой холодно и лежит снег. 

Не мешает задуматься и над тем, почему в стародавние времена в качестве 
"ритуального дерева" была избрана ель (в просторечии — ёлка). 

 

 
 

На последний вопрос ответить легче всего. Весь секрет в том, что ель – единственное 
дерево, которое не засыпает на зиму! 
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Ёлка – символ жизнестойкости в морозную стужу. Поэтому и принято на каждый 
Новый Год наряжать вечнозелёную ёлку огнями и игрушками и устраивать рядом с ней 
праздничные гуляния. 

 

 
Мурманск, центр города, конец декабря, Полярная ночь. 

 
Историки, для которых идеал — западный мир, утверждают, что "первое письменное 

упоминание о Новогодней (Рождественской) ёлке относится к 16-му столетию.  
В немецком городе Страсбурге (ныне французском) и бедняки, и знатные 

семейства зимой украшали ёлки цветной бумагой, фруктами и сладостями. 
Постепенно эта традиция распространилась по всей Европе и попала в Россию. 
Принято считать, что традиция праздновать Новый Год с ёлкой появилась в России 
при Петре I. В 1699 году он ввёл новое летоисчисление – от Рождества Христова, 
отменив своим указом прежнее древнеславянское летоисчисление, а Новый Год повелел 
праздновать по-европейски – 1 января". 

 
Российские историки в отличие от историков-западников давно уже усмотрели в 

реформаторстве первого российского императора Петра I откровенно злой умысел, 
направленный против русского народа. И на такое мнение у них есть несколько причин: 

 
Во-первых, при дворе Петра I на русском языке почти не разговаривали. Русский 

почему-то считался языком простого народа. Всё общение при дворе "русского царя" шло 
в основном на немецком и голландском языках. Почему так, можно только догадываться. 
Очевидно, у русского народа было сплошь нерусское руководство. 
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Прижизненный портрет Петра I (1725 год). 

 
Во-вторых, своим указом о смене календаря Пётр I отнял у народа российского аж 

пять с половиной тысяч лет истории (!). До 1700 года на календаре славян было 7208 лет, 
а стало на 5508 лет меньше! Свой указ Пётр I мотивировал тем, что "во многих 
Христианских окрестных народах, которые православную Христианскую Восточную 
веру держат с нами согласно, лета пишут числом от Рождества Христова".  

Если кто-то не верит, что до Петра I в календаре у славян было на 5 тысяч лет больше, 
вот тому бесспорное доказательство времён царя Алексея Михайловича (1629-1676), 
второго царя из династии Романовых — книга "Уложение по которому суд и расправа во 
всяких делах в Российском Государстве производятся". 

 

 
 
А это скан страницы из этой книги, где чёрным по белому написано: "В лето 7156-го, 

июля в 16 день". 
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В-третьих, у русских было лето-исчисление (по летам), и не было никаких годов! 

Новолетие отмечалось прежде 1 сентября. 
 
Чтобы понять, зачем понадобилось переделывать новолетие в новогодие и 

переносить дату наступления нового календарного цикла с лета на зиму, мы должны 
всего лишь взять в расчёт то обстоятельство, что зимой 25 декабря на Русском Севере 
было принято отмечать Рождество молодого Солнца – Коляды. Так называлось Солнце, 
появляющееся на небосводе после Полярной ночи. 
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Для того, чтобы отменить этот зимний праздник, отмечаемый на Русском Севере, 
чтобы народные торжества по случаю Рождества Коляды (Солнца) очень хитро 
заменить на народные торжества по случаю Рождества Христова, как раз и была затеяна 
Петром I чехарда со сменой на Руси календаря и с переносом даты новолетия с 1 сентября 
на новогодие – 1 января. 

 
В чём же здесь "прикол", как говорит сегодня молодёжь? 
Секрет в том, что так называемое ХРИСТИАНСТВО имеет два культурных слоя. 
Первый культурный слой представляет собой миф о Богочеловеке, которого родила 

Богородица. Олицетворением этого мифа является икона Божьей матери с младенцем. 
 

 
 
Один из портретов Богоматери Марии, которая родила Бога-сына — Христа. (Икона 

"Матерь Божья Белыничская", 19 век). 
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Согласно этому мифу Богочеловек, рождённый Богородицей, пришёл к евреям, 
совершил среди них множество добрых дел и в конце концов умер за них, но через три 
дня воскрес, после чего отошёл на небо, заняв своё достойное место в Царстве Небесном. 

 
Второй культурный слой ХРИСТИАНСТВА представляет собой рассказ о жизни 

реального человека, философа, учёного и чудотворца (сегодня бы сказали — экстрасенса), 
который пришёл к евреям, чтобы излечить их от телесных и духовных болезней, 
просветить их светом истины, и всё это для того, чтобы освободить их от духовного 
рабства, в котором они оказались по злому умыслу врагов рода человеческого — Иудеев. 

Согласно четырём Евангелиям, имеющимся в Библии, этого человека звали Иисус 
(Христос), он был одновременно и просветителем, и врачевателем евреев — буквально 
чудотворцем. Вот за то, за другое и за третье подлые и коварные Иудеи, сделавшие 
евреев своими духовными рабами, всё то время пока Христос был с ними, постоянно 
искали возможность погубить Спасителя. 

Закончилось дело тем, что Иисус добровольно пошёл на смерть, предав себя в руки 
душегубов-злодеев, называющих себя "первосвященниками". Эта сцена описана в 
Евангелии от Луки следующими словами: "Каждый день бывал Я с вами в храме, и вы не 
поднимали на Меня рук, но теперь ваше время и власть тьмы" (Лк. 22: 53). 

Подвиг этого человека, которого Иудеи до сих пор называют не иначе как 
"мятежником" и "самозванцем", был запротоколирован для истории, а чтобы он стал 
частью информационной войны, которую библейские Иудеи вели против человечества с 
очень давних времён, они наложили историю о Христе-Спасителе на древний миф 
народов Русского Севера, который рассказывает о Солнце, умирающем на три дня в году 
и затем воскресающем на радость всем людям. 

В этом хитром "фокусе" с жизнеописанием Иисуса Христа, "сына человеческого", 
рождённого от Богородицы-Девы, и кроется вся тайна, зачем Петру I понадобилось 
менять календарь славян и переделывать новолетие на новогодие. 

Пока эта двухслойная история о Иисусе, Спасителе евреев, распространялась среди 
южных народов, так называемые "христианизаторы" чувствовали себя спокойно. А когда 
Иудеи пришли в роли колонизаторов на Русь, к северным народам, то возник конфликт 
идеологий. 

Дело в том, что у славян была на Руси своя ведическая вера и своя мифология, в 
которой словно в волшебном зеркале отражалась фальшь и искусственность созданной 
Иудеями псевдохристианской веры. А поскольку Пётр I был прозападником, то он, 
конечно же, делал всё, чтобы всё русское в Российской империи максимально задушить, 
а всё западное — максимально посеять на земле русской. 

Сейчас я познакомлю читателя с логикой подмены русского северного праздника 
"Рождество Коляды" (рождество молодого Солнца после Полярной ночи) — на иудейский 
праздник "Рождество Христово". 

В славянской мифологии Коляда — Солнце-младенец, рождающийся на небосводе в 
ходе астрономического явления — окончания Полярной ночи. Жители Заполярья, 
живущие за чертой Полярного круга, (за 66 градусом северной широты), наблюдают 
наступление Полярной ночи ежегодно. Её продолжительность для наблюдателя тем 
дольше, чем ближе к Северному полюсу он находится. Например, для жителей посёлка 
Полярные Зори, который располагается на Кольском полуострове на широте 67,2 градуса 
северной широты, в декабре Солнце как бы умирает на три дня, а потом как бы 
воскресает. 
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Если пик Полярной ночи приходится на 22 декабря, то праздник Коляды было 
принято отмечать 25 декабря (в зимние святки). 

 
Справка: "Святки (зимние) — период времени, приуроченный к зимнему 

солнцевороту, который открывал народный солнечный год. Святки длились 
двенадцать дней, по числу месяцев года. Святки отмечались по всей России и 
считались молодежным праздником. Особенно яркими и веселыми, наполненными 
музыкой, пением, играми они были в деревнях северных и среднерусских губерний 
Европейской России, а также в Сибири". ("Русская энциклопедия"). Лучшие колядки 
сохранились в староруси, в Галиции у карпатских русинов. Большую стойкость 
обнаружили святочные обряды, во многом отмеченные чертами языческой древности, 
напоминающими как о чествовании новорождённого солнца, так и о культе предков. 
(Источник). 

Чтобы читатель понял, что в уничтожении русской традиции был заинтересован не 
один русский царь Пётр I, но также и Русская Православная Церковь, замечу, что ещё 24 
декабря 1684 года Патриарх всея Руси Иоаким, получивший в Византии титул Патриарха 
Гиперборейского, ввёл строжайший запрет на поклонение Коляде, то есть "молодому 
Солнцу". А поскольку на этот запрет Церкви мало кто в народе обращал внимание, 
понадобилась последующая реформа Петра I со сменой календаря и заменой новолетия 
на зимнее новогодие. 

 
Так, после указа Петра Первого 1 января стал отмечаться Новый Год. 
Резонно озадачиться сейчас вопросом: как эта дата связана с 25 декабря — днём 

Коляды? 
Ответ таков. Иудейским церковнослужителям в рамках их доктрины по завоеванию 

мира нужен был яркий образ Иисуса Христа как таран для завоевания умов разных 
народов. Вот они и придумали, как историю "еврейского мятежника" совместить в 
Евангелиях для усиления "поражающего эффекта" с мифом Русского Севера о Солнце, 
которое умирает на три дня и потом воскресает. 

 
Представить, как рассуждали Иудеи, делая такую компиляцию, совсем нетрудно: 
"Будем считать, что Христос родился 25 декабря, но он в тот день ещё не стал 

евреем! В иудаизме мальчик становится евреем только после обряда гиюра — 
обрезания крайней плоти, а эта процедура делается на восьмой день от рождения. 
Стало быть, к 25 декабря надо прибавить ещё 7 дней, и тогда восьмым днём будет 
день рождения Богочеловека, получается аккурат — 1 января".  
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А поскольку по-немецки Бог — Gott, по-английски — God, так же и в ряде других 
языков, то в широко известное ныне выражение "С Новым Годом!" был изначально 
вложен смысл — "С Новым Богом!" 

 
Так, с подачи Петра I в Российской империи стали вести от Рождества Христова не 

только летоисчисление, но и новолетие (новогодие), прямо связанное с астрономическим 
событием — окончанием Полярной ночи на широте посёлка Полярные Зори, 
расположенного на Кольском полуострове, жители которого ежегодно наблюдают 
"умирание" Солнца и его последующее "воскрешение" ровно через три дня. 

 
Я лично живу в Мурманске, в котором Полярная ночь более долгая в силу того, что 

город располагается несколько ближе к Северному полюсу, чем посёлок Полярные Зори, 
поэтому "праздник Солнца" отмечается в Мурманске не в конце декабря, а в конце 
января, в последнее воскресение. Фиксированной даты у Мурманского "праздника 
Солнца" нет. Это может быть и 25 января и 30 января. Плавающая дата сделана 
исключительно из тех соображений, чтобы "праздник Солнца" всегда приходился на день 
ВОСКРЕСЕНИЯ. 

Потаённый смысл улавливаете? 
Ещё удивлю вас. 
Во всех странах, где есть христианство, кресты на церквах обычные, но в России они 

особенные, многие выполнены так, что специально изображают "распятое Солнце". 
 

 
 
Думаете случайно? Тот, кто заказывал для храмов такие кресты, видимо надеялся, 

что народ однажды прозреет и поймёт, кем на самом деле был Спаситель, и в какого Бога 
надо веровать. 

75 
 



Ещё удивлю вас. Помните, я написал, что "24 декабря 1684 года Патриарх всея Руси 
Иоаким ввёл строжайший запрет на поклонение Коляде, то есть "молодому 
Солнцу"?! 

 
Так вот, в 1999 году на территории Лужецкого монастыря были произведены 

раскопки, в ходе которых археологи сняли пласт земли толщиной около двух метров и 
обнаружили сенсационные артефакты! Прежний уровень земли хорошо виден по темной 
полосе, идущей по низу стены монастырского собора. На переднем плане – надгробия 
XVII–XIX веков, выкопанные из-под земли и аккуратно поставленные в ряды. 

 

 
 

После снятия верхнего слоя земли, у северной стены главного монастырского Собора 
Рождества Богородицы открылся фундамент небольшой церкви, построенной в XVII веке: 

 

 
 

Выяснилось, что в конце XVII века в Лужецком монастыре происходило бурное 
строительство. При этом в фундаменты возводимых в XVII веке построек замуровывались 
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надгробные плиты с русских кладбищ, многие из которых были совсем ещё новыми, как 
эта, например. 

 

 
 

Надпись на надгробной плите читается так: «Лета 7177 декабря в 7 день 
преставился раб Божий инок схимникъ Саватей [Ф]едоров сын Позняковъ».  

В соответствии с нынешним календарём, утверждённым Петром I в 1700 году, 
схимник Саватей Поздняков умер за 31 год до преобразования праздника "Рождество 
Коляды" в "Рождество Христово", то есть в 1669 году от Р.Х. 

 
Подобных надгробий, пущенных на строительный камень, обнаружилось на 

территории Лужецкого монастыря столь много, что невольно приходишь к мысли, что в 
некий исторический момент поступила команда полностью очистить окрестные кладбища 
от надгробных плит, не соответствующих веянию времени. 

 
Чем же не угодили церковной власти старые надгробные плиты с русских 

кладбищ, что их надо было все убирать с глаз долой? 
 
Ответ на этот вопрос, по всей видимости, в том, что на старых надгробиях не было 

привычных нам крестов, зато было изображение Солнца, поклонение которому было 
запрещёно новым указом Патриарха всея Руси! 
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На территории Лужецкого монастыря в 1999 году были найдены десятки надгробных 
плит с такими орнаментами. 

А это вариации изображения Солнца на найденных старинных русских надгробиях: 
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Подробно об уникальных находках в Лужецком монастыре можно прочесть здесь. 
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Ещё удивлю вас. Архитектура построенных в России в разные годы христианских 
храмов словно посылает нам сигнал из прошлого в будущее. Мол, смотрите, обратите, 
наконец, своё внимание на очевидные свидетельства о том, какой была прежде вера на 
Руси! Вот эти свидетельства: 

 
Храмы с золотыми куполами официально называются храмами Христа. Их золотой 

цвет олицетворяет Солнце. 
 

 
 

Храмы с синими куполами официально называются храмами Богородицы. Они 
олицетворяют собой вовсе не женщину, а синее небо со звёздами.  

 
Это, как говорится, очевидно. 
 
В славянской (гиперборейской) мифологии синее небо и является Богородицей, 

рождающей после окончания Полярной ночи — Коляду, молодое Солнце. 
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Храмы с зелёными куполами официально называются храмами сошествия Святого 

духа. 

 
 

Есть ли этому зелёному цвету храма "сошествия Святого духа" какое-то обоснование? 
Оказывается, тоже есть, солярное!!! "Святой дух" — "языческие святки" — свет 

Солнца — "зелёный луч". Это всё один смысловой ряд. 
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Вы впервые слышите про "зелёный луч". Я тоже раньше не знал об этом уникальном 

оптическом явлении, теперь знаю. 
 
Справка: "Зелёный луч — оптическое явление, вспышка зелёного света в момент 

исчезновения солнечного диска за горизонтом (обычно морским) или появления его из-за 
горизонта. Для того чтобы наблюдать зелёный луч, необходимы три условия: 
открытый горизонт (в степи, тундре, горах или на море в отсутствие волнения), 
чистый воздух и сторона горизонта, свободная от облаков, где происходит заход или 
восход Солнца. Обычная продолжительность зелёного луча всего несколько секунд. Во 
время одной из экспедиций к Южному полюсу американский лётчик и исследователь 
Ричард Бэрд наблюдал зелёный луч в течение 35 минут! Это произошло в конце 
Полярной ночи, когда край солнечного диска в первый раз появился над горизонтом и 
передвигался вдоль него". (Источник). 

 
Надо полагать, у зодчих, строивших христианские храмы, представление "о 

сошествии Святаго духа с Небес" было связано с наблюдением "зелёного луча", 
испускаемого восходящим или заходящим за горизонт Солнцем. 

 
Вот вам, друзья, и "сказочка" про Рождественскую ёлку, Деда Мороза и Новый Год! А 

кто хочет узнать некоторые удивительные подробности о Богородице, которая совсем не 
дева, и о празднике "Покров Богородицы", приглашаю прочесть другой мой рассказ: 

 
ПРАВДА О ПРАЗДНИКЕ "ПОКРОВ БОГОРОДИЦЫ". 
 
Замечу, что здесь мне удалось вскрыть ПЕРВЫЙ слой того, что весь мир называет 

ХРИСТИАНСТВОМ. 
 
ВТОРОЙ слой ХРИСТИАНСТВА мне удалось вскрыть в другом рассказе, который 

называется "САМОЕ СТРАШНОЕ БИОЛОГИЧЕСКОЕ ОРУЖИЕ ЗАПАДА".  
 
Там есть очень интересная глава: "Как Иисус Христос пытался СПАСТИ евреев от 

дегенерации, и как ему не давали это сделать Иудеи!" 
 
28 ноября 2014 г. Мурманск. Антон Благин 
 
КОММЕНТАРИИ:  

 

 
 
Анонимно: относительно фразы "С Новым Богом!" скажу следующее: по немецки 

"Год" — Jahar (Яр), Ярило-Солнце. Получается, что это славянский след в 
летоисчислении. Neujahar (новое Солнце — на славянский манер) — Новый Год. Всё 
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сходится! Кстати, по-английски "С Новым Годом!" звучит как "New Year!" И здесь, как 
мы видим, тоже упоминается славянское название Солнца — Яр-Ярило! 

 

 
Ярило-Солнце в славянской мифологии. 
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ОТКРОВЕННО О РЕЛИГИИ И МИРОВОЗЗРЕНИИ,  
ХРИСТИАНСТВЕ И ЯЗЫЧЕСТВЕ 

 

Эту главу я начну с короткого письма читателя, которого не оставила равнодушным моя 
предыдущая работа "Кто придумал Православие?". Он написал мне: "Статья нужная, но мне 
кажется, Антон, вам не стоило искать опровержения в Библии. Не было ни Иисуса, ни 
матери его, ни апостолов... Это всё выдумка. Отсюда, как мне кажется, и надо плясать". 

Я счёл возможным ответить на это письмо публично, потому что мой ответ, полагаю, будет 
интересен очень многим людям. 

Спасибо, уважаемый! Ваша мысль про то, что "не было ни Иисуса, ни матери его, ни 
апостолов..." — самая болевая точка в любом религиозном споре. Ранее я уже высказал своё 
мнение по данному вопросу. Легенда о Богочеловеке-Христе, его 12-ти апостолах и о непорочной 
Богоматери, деве Марии — появилась в результате наложения друг на друга (корреляции) двух 
разнородных источников информации. 

Первый источник — история  реального человека, боровшегося с "жидвою" на 
идеологическом уровне как волхв или как арий-брахман. В пользу этой версии говорит книга 
"МАХАБХАРАТА", древний индоарийский эпос. Возможно, что этого человека звали и не Иисус 
вовсе, а Ярослав, к примеру. Почему я так думаю? Потому что старорусское имя Ярослав 
означает "славивший Ярило". А Ярило по старому и есть — Солнце. 

Второй источник — космогонический миф, имевший широкое распространение в Древней 
Греции, в Древнем Египте и ещё в Древней Руси — миф про Бога-Солнце, про Богородицу-Небо и 
про 12 созвездий — знаков Зодиака.  

 

 
 

Слева в одной картинке — четыре сезонные "ипостаси" славянского Бога Солнца. Это 
Коляда-Ярило-Купайла-Световит. Справа его Апостолы — 12 астрономических знаков зодиаков.  
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Надо полагать, что некие умные на зло "мудрецы" (возможно это были древнеегипетские 
жрецы, потому что Египет упоминается в Библии более 100 раз) решили однажды создать 
идеологическое оружие для завоевания мира — своего рода "Троянского коня", только не 
деревянного, какой был создан для захвата Трои, а информационного... 

Для создания такого информационного оружия они взяли историю реального героя — 
неизвестного нам великого Учителя и Просветителя — и наложили её на космогонический миф о 
Боге-Солнце, о Богородице-Небе и о 12-ти знаках Зодиака. В итоге у них и получилось то, что мы 
теперь называем ХРИСТИАНСТВОМ. А когда к Евангелиям эти же жрецы присовокупили ещё и 
"Ветхий завет", написанный специально и исключительно для евреев, на свет появилась всем 
известная книга Библия с горами трупов, убитых евреями, со стёртыми с лица земли народами..., с 
одной стороны, и со светлыми мыслями пророков, осуждавших зло во всех его проявлениях и 
говоривших евреям: "не убий", "не кради", "не лжесвидетельствуй", и так далее, с другой 
стороны. 

Об этом же самом, кстати, говорит и фильм, имеющийся в Интернете — "Дух времени". 
Рекомендую посмотреть его. 

Замечу, что с такой же легкостью, с какой был придуман собирательный образ Христа, 
апостолов и Богородицы, потомки древнеегипетских жрецов придумали себе и ФЛАГ 
ЕВРОСОЮЗА. Его прототипом стал, (вы не поверите!) ...образ "Царицы Небесной", "Богородицы" 
— фрагмент синего неба со звёздами!  

Я надеюсь, вы ещё не забыли, как выглядит этот образ.  

 

 
 

Так вот, флаг Евросоюза — тоже синее небо со звёздами, а количество звёзд на нём строго 
соответствует количеству знаков Зодиака — 12. 
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Флаг Европейского союза 

Справка: Европейский союз (ЕС) появился в соответствии с Маастрихтским договором 
(1991 г.). 1 ноября 1993 г. бывшее Европейское сообщество (ЕЭС) и ЕврАтома (Европейского 
сообщества по атомной энергии, основанного в 1957 г. в рамках Римского договора), было 
реорганизовано в Европейский Союз. Правительства двенадцати участников ЕС, 
ратифицировавших это договор, обязались проводить совместные мероприятия, 
включающие, в частности, введение единой валюты (евро). Каждаый гражданин государства, 
входящего в Европейский Союз, является гражданином ЕС с правами проживания, работы, 
участия в выборах и избрания в местные и региональныеправительственные учреждения во 
всех странах — участницах ЕС. Двенадцать звезд, изображенных на флаге Европейского Союза, 
скорее указывают на цельность и единство ЕС, нежели на действительное количествоего 
членов (в настоящее время их пятнадцать). Когда флаг ЕС поднимают вместе с флагами 
государств-участников, он обладает преимущественным правом. Флаг ЕС идентичен флагу 
Совета Европы, в который входят 25 государств и который имеет целью защиту 
общеевропейского достояния и прав человека. 

Что касается совета читателя: "вам не стоило искать опровержения в Библии".., я отвечу 
на него так: я уже писал неоднократно, что не по своей воле я стал писателем. Однажды, это было 
в далёком 1996 году, я услышал в своём сознании голос, много раз повторивший мне фразу: 
"пиши о положении в России через призму Библии"...  

Я пытался тогда отмахнуться от этого, как мне казалось, наваждения, но у меня ничего не 
получилось. В итоге, вот уже 18 лет я пишу обо всём именно "через призму Библии".  А 
относительно недавно, лишь спустя десять лет, я понял, почему мне была дана такая "установка" и 
для чего это нужно. Клин вышибают клином, а такого врага как "чёрные мудрецы" (по 
терминологии Иисуса — "ВЛАСТЬ ТЬМЫ") надо бить и побеждать их же оружием и на их же поле. 

Как вы понимаете, не я так придумал и решил... Бог (Аллах), в которого многие не верят, он 
таки есть. И он действительно — дух, как и говорил тот, кого люди называют Христом-Спасителем. 

В дополнение к уже известным характеристикам Бога: "незрим", "вездесущ", "Дух дышит, 
где хочет, и голос его слышишь, а не знаешь, откуда приходит и куда уходит: так бывает со 
всяким, рожденным от духа" (Ин. 3: 8), мне трудно дать ещё какие-то уточняющие подробности, 
несмотря на то, что за эти 18 лет я прошёл определённый уровень восхождения к вершинам 
мудрости. Однако, я всё же попробую дополнить те немногие общеизвестные знания "про Бога", 
которые известны всем. 
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В век радио, телевидения и экстрасенсов уже никого не удивляет, что существуют какие-
то "поля", "излучения", "тонкие вибрации", и ЧТО-ТО ЕЩЁ в этой области, что наши учёные пока 
не могут даже описать (или не хотят, просто скрывают это знание, что вернее)... Так вот, это ЧТО-
ТО ЕЩЁ, скорее всего, и есть тот самый Бог (дух), о котором столько споров в человеческом 
обществе. 

Мне кажется, это ЧТО-ТО ЕЩЁ, именуемое в религиозной литературе духом, не является для 
нас чем-то, что можно было назвать явлением Космического масштаба. Материя — да, это 
бесконечность, которую мы называем Вселенной. Материя в моём представлении — это и есть 
истинная Матерь Божья или Богоматерь. А вот дух, которого верующие люди называют Богом 
или Аллахом, на мой взгляд — явление исключительно околоземное. 

Я могу сравнить дух с атмосферой, обволакивающей нашу планету, или с солнечной 
радиацией. Скорее всего, дух (который есть Бог), представляет собой невидимую структуру, 
подобную радио-излучениям или магнитным полям. 

Насколько я понимаю, в планетарном масштабе эта незримая структура глобальна, как 
Интернет, и целостна, благодаря тому, что её "телом" является наинтончайшая вездесущая 
материя — та самая Бого-матерь. Это её древние называли Светоносным Эфиром, выброшенным 
из науки в ХХ веке с подачи Эйнштейна...  

За счёт своей целостности и своей наитончайшей материальной основы эта незримая 
структура, этот незримый вездесущий дух, и может связывать всех людей, и всю живую природу 
Земли в единое целое, в единый живой организм — биосферу, в которой всё тонко 
взаимосвязано и в которой происходит непрерывный круговорот неорганического и 
органического вещества.  

Как-то так. Ну а СИМВОЛОМ Бога является, конечно же, Солнце! 

 
 

Автор этого рисунка Василий Дверняков, доктор технических наук 
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Под действием света Солнца в растениях происходит синтез органической материи. 
Благодаря фотосинтезу неорганическая материя превращается в органическую, которую затем 
поедают определённые виды живых организмов, птицы, насекомые, животные и другие. 
Этих травоядных потом поедают другие виды живых существ, их в свою очередь поедают третьи 
виды живых существ, и так далее по замкнутому кругу. 

Так происходит круговорот в Природе органического вещества. 

 

 
 

В этом круговороте участвует и неорганическое вещество. Все живые организмы, поедая 
органику, порождают отходы, которые частично утилизируются насекомыми, червями и 
бактериями…, и таким образом они вновь становятся органической пищей для высокоразвитых 
живых существ: животных, птиц, рыб... Остальная часть биологических отходов под действием 
внешних факторов разлагается, превращаясь с течением времени в неорганическое вещество. 
Корни растений и деревьев впитывают эту неорганику с влагой, и под воздействием солнечной 
радиации, в процессе фотосинтеза, это неорганическое вещество вновь превращается в 
органическое вещество. Так, выходящая из круговорота в виде биологических отходов органика, 
становящаяся в результате разложения  неорганикой, вновь возвращается в большой круговорот 
в виде растительной пищи. Таким образом замкнутый цикл движения вещества в Природе 
становится столь же вечным, как и круговорот воды в Природе. 

Чтобы этот замкнутый цикл мог работать бесконечно и творить подлинную (а не мнимую) 
эволюцию вечной материи — материи света, Духа Святого, Природа на Земле (по логике Творца) 
должна была возникнуть как ЭКОСИСТЕМА сразу. 
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В этой ЭКОСИСТЕМЕ каждый вид живых организмов должен был сразу быть адаптирован к 
потреблению в пищу другого вида живых организмов. Одновременно каждый вид живых 
организмов должен был сразу быть адаптирован к жизни в разных средах обитания: в воде морей 
и океанов, на земле и под землёй, на земле и в небе, на земле и в воде. 

Чтобы замкнутая на себя ЭКОСИСТЕМА работала на планете Земля как чётко отлаженный 
часовой механизм, незримый Творец и создал всё то МНОГООБРАЗИЕ в живой и неживой 
Природе, которое мы все видим. 

Поскольку ЧЕЛОВЕК – одна из составных частей ЭКОСИСТЕМЫ, и ему суждено жить в самых 
разных климатических условиях и питаться пищей преимущественно из своего региона 
проживания, то принцип МНОГООБРАЗИЯ был применён и к ЧЕЛОВЕЧЕСКОМУ РОДУ. 

Незримый Бог, который есть дух, создал людей сразу приспособленными для жизни в 
совершенно разных условиях: на экваторе, на Крайнем Севере и в срединных областях, вот 
почему на земле существуют расы: белая, чёрная, жёлтая...  

18 октября 2014 г. Антон Благин 

Post scriptum 

У меня есть большое подозрение, что белая раса родилась на Крайнем Севере. Можно даже 
уточнить — в районе так называемого Полярного круга. То есть, вблизи 67 параллели северной 
широты. 

Почему я так думаю? 

Мне подсказывает такую мысль легенда, имеющаяся у разных народов мира, которая 
рассказывает про Бога-Солнце, которое на 3 дня умирает, а потом — воскресает. Если вы 
смотрели фильм "Дух времени" (серию: "Настоящая правда о религии"), то должны были слышать 
об этом. Там, правда, американцы немного наговорили лишнего про созвездие Южный Крест и 
ещё кое-что, но главное они пересказали верно. 

Так вот какую любопытную деталь я вижу. Если говорить про "умирание Солнца на 3 дня" и 
про его последующее воскрешение, то это, вне всякого сомнения, речь идёт о наступлении 
Полярной ночи. Так называется период времени, когда Солнце исчезает раз в году с небосвода на 
24 часа и более. А такое "умирание Солнца на 3 дня" сегодня наблюдается аккурат в российском 
посёлке Полярные Зори, расположенном на линии 67,2 градуса северной широты. Полярная ночь 
наблюдается там с 21.12 по 23.12 — ровно три дня. Ровно три дня Солнце не восходит над 
горизонтом. Выше по широте местности — продолжительность Полярной ночи идёт резко на 
повышение, достигая на Северном полюсе аж 178 суток. Ниже по широте местности — 
продолжительность Полярной ночи уменьшается сначала до 2 дней, потом до 1 дня и далее её 
нет совсем. 

Тот кто создал легенду об умирающем на 3 дня Солнце, должен был жить именно в этой 
местности (на широте 67,2 с.ш.) и видеть это астрономическое явление своими глазами! В связи с 
этим обстоятельством на ум сразу приходит информация о так называемых ариях, гиперборейцах, 
жителях Крайнего Севера, давших начало белой расе и создавших ряд важнейших символов, в 
которых они зашифровали важные знания. 
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Один из этих символов гиперборейцев — свастика. Этот знак символизирует Северный 
полюс нашей планеты (вид сверху) и суточное вращение Земли вокруг воображаемой оси, 

которая проходит сквозь оба полюса. Вращение Земли символизируют загнутые 
концы креста. Этот символ ещё называют солнцеворотом, потому что при 
суточном вращении Земли вокруг своей оси мы наблюдаем Солнце то на 
востоке, то на севере, то на юге, то на западе. Когда на Крайнем Севере 

наступает Полярный день и Солнце вообще не уходит за горизонт (ходит по 
кругу), возникает явление, которое иначе и назвать нельзя, как солнцеворотом. 
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Правда о празднике "Покров Богородицы" 
 

Прежде, чем я сильно удивлю всех верующих, отметивших 14 октября церковный 
праздник "Покров Богородицы", хочу напомнить всем о том, сколь велика Россия, и как 
широко простирает она свои границы! 

 
Так сказать, давайте вспомним школу, урок географии! 
 
Россия расположена на севере материка Евразия, занимает около трети его 

территории (31,5%). Крайняя северная и восточная точки материка являются 
одновременно и крайними точками России. Страна находится в двух частях света и 
занимает восточный сектор Европы и северную часть Азии. Россия омывается морями 
трех океанов: Атлантического, Северного Ледовитого и Тихого. 

Российская Федерация является самым крупным по размерам территории 
государством мира, площадь страны составляет 17 млн. 75 тыс. 400 квадратных 
километров (одна восьмая часть территории мира). Площадь России в 1,7 раза больше 
площади Европы, в 1,8 раза больше площади США, в 2 раза больше площади КНР и в 29 
раз больше площади крупнейшего европейского государства — Украины. 

Крайняя северная точка России на материке находится далеко за полярным 
кругом на мысе Челюскин (77° 43′ с.ш.). Мыс Флигели на острове Рудольфа в архипелаге 
Земли Франца-Иосифа расположен ещё севернее — 81° 49′ с.ш., расстояние от мыса 
Флигели до Северного полюса составляет всего 900 км. 

Крайняя южная точка расположена юго-западнее горы Базардюзю на границе 
Дагестана и Азербайджана. Широта точки составляет 41° 11′ с.ш. 

Расстояние между крайними северной и южной точками превышает 40° по 
меридиану, а северная материковая точка удалена от южной на 36,5°. Это 
составляет чуть более 4 тыс. км. 

Стоит отметить, что основная часть территории России находится между 
параллелями — 70 с.ш. и 50° с.ш. При этом около 20% территории России лежит за 
Северным полярным кругом. Площадь районов Севера составляет 10 млн. квадратных 
киломеров. В ϶ᴛᴏм отношении аналогом России может служить только Канада. 

Крайняя западная точка России расположена в Калининградской области на 
песчаной Балтийской косе Гданьского залива Балтийского моря на 19° 38′ 30" в.д. Но в 
связи с тем, что Калининградская область отделена от остальной площади России 
территорией других государств и будет анклавом, крайняя западная точка 
превратилась в ϲʙᴏеобразную «островную» точку. 

Крайняя восточная точка России на материке находится на мысе Дежнёва (169° 
40′ з.д.) — Остров Ратманова в Беринговом проливе расположен еще восточнее — 169° 
02′ з.д. Расстояние между западной и восточной окраинами России составляет 171° 20′ 
или почти 10 тыс. км. Источник. 

Чтобы увидеть величие России визуально, достаточно посмотреть, как она выглядит 
на географической карте. 
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Карта России. Там, где находится надпись "RUSSIA", расположен Северный 
географический Полюс нашей планеты. 

Я специально акцентирую внимание читателей на местоположении России и 
Северного Полюса, чтобы были понятны такие термины, как "Крайний Север", "Полярный 
круг", "Полярная ночь", "Полярный день" и другие. 

 
Для чего это надо знать?  
 
Для того, чтобы понять и раз и навсегда уяснить, в связи с каким обстоятельстом на 

Руси появился обычай — отмечать Покров Богородицы, и почему именно на Покров 
Богородицы российские крестьяне всегда ожидают выпадение первого снега. 

 
Какая связь одного с другим? 
 
Вы сейчас, возможно, будете сильно удивлены и даже шокированы, но я скажу вам 

истинную правду. 
Обычай отмечать Покров Богородицы появился в очень древние времена не где-

нибудь, а на Крайнем Севере России, и связан он не с религиозным, а с астрономическим 
явлением — приходом Полярной ночи в северное полушарие земли. 

 
Покров Богородицы — буквально — это приход Полярной ночи. 
Образно — Покров Богородицы — это накрывание Космической Тьмою части 

поверхности нашей планеты. 
 
В приполярных широтах, за линией Полярного круга за счёт обращения Земли вокруг 

Солнца и за счёт наклона оси вращения Земли к плоскости эклиптики, который составляет 
приблизительно 23,5°, раз в году наступает период Полярного дня (когда Солнце более 
24-х часов не заходит за горизонт), и период Полярной ночи (когда более 24 часов (то 
есть более суток) Солнце не появляется из-за горизонта (отсутствует на небе)). 
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Приведенный рисунок объясняет, что возникновение периодов Полярной ночи и 
Полярного дня связано прежде всего с наклоном земной оси. Делая один полуоборот 
вокруг Солнца, Земля подставляет под его лучи один Полюс, а делая второй полуоборот 
вокруг Солнца Земля поставляет под солнечные лучи свой второй Полюс, и так 
происходит постоянно, от оборота к обороту. 

 
 

 
 
Чем это оборачивается, объясняют две прилагаемые ниже фотографии: 
 

 
 

22 июня. Полярный день в Мурманске.  
Светло как днём, хотя это полночь (24 часа по Москве). 
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22 декабря. Полярная ночь в Мурманске. Это полдень (12 часов дня по Москве).  

Видны звёзды на небе и зарево — за сопкой город. 
 

Период Полярного дня и период Полярной ночи различны по длительности на 
разной географической широте. Самый короткий Полярный день и самая короткая 
Полярная ночь наблюдаются на линиях Полярного круга — 66°33′44″ Северной и Южной 
широты. 

 

 
На этой карте показаны линии северного и южного Полярного круга. 

 
Самый длинный Полярный день и самая длинная Полярная ночь наблюдаются на 

полюсах — Северном географическом полюсе планеты и Южном. Соответственно и 
наступление Полярного дня и Полярной ночи происходит на полюсах нашей планеты 
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раньше всего. На Северном полюсе нашей планеты первый день Полярной ночи наступает 
аккурат 14-16 октября, и длиться Полярная ночь 176 суток — почти полгода! 

Наступление этого астрономического явления, когда и днём и ночью над головой 
только синее небо со звёздами, и получило название Покров Богородицы. 

Из этого следует первый и главный вывод: Богородица — это никакая не женщина, 
как думают многие верующие, Богородица — это Космос во всей своей совокупности, со 
всеми галактиками и Солнечными системами. 

Ну а визуально, для нас, Богородица — это синее небо со звёздами. Этот священный 
образ придумали наши предки, жившие на Севере, гиперборейцы.  

В продолжение этой темы — другая моя статья: 
 

Кто придумал Православие? 
Этот пост про иудеев, Богородицу и других религиозных персонажей я собирался 

написать давно, да всё откладывал это сделать... А тут вдруг повод нашёлся — друг 
прислал любопытную видеозапись. Ссылка на видео:  

http://www.youtube.com/watch?v=1pUSExhUe2o 

Звонок в студию. Мужчина спрашивает: 

— Вы не подскажете, когда настанет время, 

когда евреи перестанут учить русский 
народ, как нам жить? 

Ведущий радиостанции "99,6" Станислав 
Белковский: 

— Оно не настанет никогда! Потому что 
русский народ является ПРАВОСЛАВНЫМ 
народом, а ПРАВОСЛАВИЕ основано евреями: Иисусом Христом, Богородицей и 12 
апостолами. 

Это были этнические евреи, поэтому, прошу прощения, но вам придётся с этим 
смириться! 

Логика ведущего предельно прозрачна и ясна: евреи будут "крутить мозги" русским 
людям ВСЕГДА, пока существует ПРАВОСЛАВИЕ как религия. 

Отсюда мораль: если разоблачить основанное на лжи религиозное учение, 
именуемое ПРАВОСЛАВИЕМ, евреи раз и навсегда утратят власть над умами русского 
народа. 

Сейчас я попробую это сделать. 

Всякая религия основана на вере большого количества людей во что-то: 

в Бога ли, 

в какой-либо воображаемый образ 
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или в какую-то догму, утверждающую, 

что дело обстоит так и так, 

а люди должны непременно делать то-то и то-то... 

и тогда будет им счастье... 

Иисус когда-то говорил: "познаете истину, и истина сделает вас свободными" 
(Ин. 8: 32). 

 
Я предлагаю всем пойти именно таким путём — познать истину и освободить своё 

сознание от вековой лжи и предрассудков! 
 
Как свидетельствует мировая и религиозная история, все перемены в мозгах 

миллионов людей делаются методом замещения знания. Суть данного метода в том, что 
одно знание (канон или догма) заменяется другим знанием, более понятным или 
обладающим наглядной очевидностью. 

 
Сейчас я хочу напомнить всем, что когда-то значительная часть человечества свято 

верила, что Земля — центр Вселенной, а все другие небесные тела, включая Солнце, 
вращаются вокруг нашей планеты. 

В 1473 году на земле родился Николай Коперник, который, став учёным, фактически 
одним своим рисунком разрушил эту веру миллионов людей. 

Коперник очень просто и наглядно смог объяснить с помощью незатейливого 
рисунка, что усиленно пропагандируемое Римско-католической церковью знание 
является на самом деле ложью. Вовсе не Солнце вращается вокруг Земли, а это Земля, 
Луна и другие планеты обращаются вокруг Солнца. 
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Разумеется, поступок польского астронома, математика и механика вызвал 
сильнейшее потрясение у служителей Ватикана! 

Столько лет под маркой "великой Истины" людям внушалась ложь, и вот нашёлся 
один человек, какой-то Коперник, который взял и всё испортил! 

Этот невыдуманный исторический случай показал ещё тогда, почти 500 лет назад, 
что люди живут по своим законам, а информация — по своим законам. 

Достаточно кому-то открыть Истину и предать её гласности, а далее она начинает 
распространяться от человека к человеку как огонь по сухой траве. 

В конечном итоге, предложенная Николаем Коперником ГЕЛИО-центрическая 
система мира вытеснила из умов миллионов людей ГЕО-центрическую систему мира, 
ранее принятую церковью за непреложную истину. 

(Справка: Гелиос — в древнегреческой мифологии — бог Солнца, Гео — в переводе с 
греческого — Земля). 

Справедливости ради надо сказать, что Николай Коперник замахнулся не на 
фундаментальные основы католичества, а всего лишь на одну из догм, установленных 
церковью. Но даже в этом случае, реакция со стороны католических священников была 
бурной и чрезвычайно острой. Потребовались годы и личная храбрость многих 
пассионариев (некоторые из которых были жестоко убиты католиками), чтобы ложное 
знание раз и навсегда было отвергнуто человечеством. 

В данном случае я разоблачаю как ложное знание всего лишь одну из догм 
ПРАВОСЛАВИЯ. Причём к написанию этой работы меня подвигла наглая самоуверенность 
ведущего радиостанции "99,6", который сказал радиослушателю, позвонившему в 
студию, что: 

Русское ПРАВОСЛАВИЕ основано евреями: 
Иисусом Христом, 
Богородицей и 
12 апостолами. 
 
Я посчитал своим долгом доказать, что товарищ сильно заблуждается. На мой взгляд, 

это очень просто сделать, дав исчерпывающий ответ на вопрос: кто такая Богородица? 

Товарищ из радиостудии — Станислав Белковский — уверен, что Богородица — 
еврейка.  

Это, мол, такая же правда, как и то, что Христос и все 12 апостолов были 
этническими евреями. 

Замечу, что в эту догму (про еврея — Христа и еврейку — Богородицу) веруют и 
миллионы так называемых православных верующих. 
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На уровне "наглядной очевидности" я сейчас постараюсь доказать читателям, что 
Богородица (даже в ПРАВОСЛАВИИ!) — никакая не еврейка и даже ...не женщина! 

Да, да! Хотя образ Богородицы на православных иконах рисуется непременно в виде 
женщины с ребёнком на руках. 

Согласно всех канонов ПРАВОСЛАВИЯ, этот ребёнок — Иисус Христос — Богочеловек, 
а его мать Мария, конечно же, — Богоматерь. 

Это утверждение — установленная православной церковью религиозная догма, в 
которой не позволено никому сомневаться. 

Кто сомневается — перестаёт быть православным верующим автоматически. 

 

 

Прежде чем сильно огорчить миллионы ПРАВОСЛАВНЫХ ВЕРУЮЩИХ, я хочу сначала 
показать, во что ВЕРУЮТ евреи, гордящиеся тем, что это их предки основали и навязали 
нам ПРАВОСЛАВИЕ. 

Но прежде чем я это сделаю, я приведу небольшую цитату из откровения личного 
биографа банкирской семьи Ротшильдов — Марка Раважа. Это признание было сделано 
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Раважем вскоре после Октябрьской революции 1917 года, учинённой в России евреями и 
на еврейские деньги. 

"МЫ сделал  вас добровольными и бессознательными носителям  НАШЕЙ миссии в 
этом мире, посланцами варварским расам Земли, и бесчисленным ещё не родившимся 
поколениям. 

Без ясного понимания, как МЫ вас используем, вы стали агентами нашей расовой 
традиции и культуры, неся НАШЕ Евангелие во все уголки света. 

НАШИ племенные законы стали основой вашего морального кодекса. 

НАШИ племенные законы стали основой всех ваших конституций и 
законоположений. 

НАШИ легенды и мифы стали истинами, которые вы напеваете своим 
младенцам. 

НАШИ поэты сочинили все ваши молитвенники и книги. 

НАШИ национальная история Израиля стала основой вашей собственной истории. 

НАШИ цари, государственные деятели, воины и пророки стали и вашими героями 
тоже. 

НАША малюсенькая древняя страна стала вашей Святой Землёй! 

НАША мифология стала вашей Священной Библией! 

Мысли и идеи НАШИХ людей переплелись с вашими традициями до той степени, 
что у вас не считается образованным человек, который не знаком с НАШИМ расовым 
наследием. 

Еврейские ремесленники и рыбаки — ВАШИ духовные учители и ВАШИ святые, 
которым ВЫ поклоняетесь бесчисленными изображениями ВАШИХ икон и церквей, 
названных их именами. 

Еврейская женщина — это ВАШ идеал материнства — "Богородица". 

А еврейский мятежник — центральная фигура ВАШЕГО религиозного 
поклонения. 

МЫ уничтожили ваших богов,  МЫ отбросили все ваши расовые особенности, и 
заменили их Богом в соответствии с НАШИМИ собственными традициями. 

Ни одно завоевание в истории даже отдалённо не сравнимо тем, как полно МЫ 
вас завоевали". (Откровение личного биографа семьи Ротшильдов было опубликовано в 
журнале «The Century Magazine», January 1928, Volume 115, Number 3, Pages 346-350». 
Перевод на русский язык сделан профессором А. П. Столешниковым). 
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Теперь давайте рассмотрим, во что веруют сами евреи, которые называют свою 
историческую прародину Израилем? 

На основе их Библии мы сейчас узнаем, что означает название государства Израиль, 
как появилось это слово и при каких обстоятельствах. 

Цитирую книгу "Бытие" ("Берешит" — на иврите), главу 32: 

Описанный в этой книге случай произошёл с легендарным прародителем еврейского 
народа — Иаковом (Аяковом — на иврите). Иаков возвращался в родительский дом из 
дома своего дяди Лавана, где прожил почти два десятка лет. На следующий день ему 
предстояла встреча со своим родным братом Исавом (Эсавом — на иврите), которого он 
когда-то давно, будучи в сговоре с матерью, жестоко обманул, получив от отца обманным 
путём полагавшееся Исаву, как сыну-первенцу, благословение и наследство. И вот, 
глубокой ночью накануне волнительной встречи с братом Исавом, Иаков оказался один 
на берегу реки Иавок. Далее там произошло нечто невероятное: 

24 И остался Иаков один. И боролся Некто с ним до появления зари; 
25 и, увидев, что не одолевает его, коснулся состава бедра его и повредил состав 
бедра у Иакова, когда он боролся с Ним. 

26 И сказал: отпусти Меня, ибо взошла заря. Иаков сказал: не отпущу Тебя, пока 
не благословишь меня. 

27 И сказал: как имя твое? Он сказал: Иаков. 
28 И сказал: отныне имя тебе будет не Иаков, а Израиль, ибо ты боролся с Богом, 

и человеков одолевать будешь. 
29 Спросил и Иаков, говоря: скажи имя Твоё. И Он сказал: на что ты спрашиваешь о 

имени Моём? И благословил его там. 
30 И нарёк Иаков имя месту тому: Пенуэл; ибо, [говорил он], я видел Бога лицем к 

лицу, и сохранилась душа моя. 
31 И взошло Солнце, когда он проходил Пенуэл; и хромал он на бедро своё. 
32 Поэтому и доныне сыны Израилевы не едят жилы, которая на составе бедра, 

потому что [Боровшийся] коснулся жилы на составе бедра Иакова... 
 
Как это всё понимать? 
 
Пытаемся осмыслить: 
Тёмной ночью какой-то Некто вступает в борьбу с Иаковом, причём, оказывается не в 

силах его победить. 
Когда забрезжил рассвет, над горизонтом появились первые лучи Солнца — "взошла 

заря", этот Некто, позже намекнувший Иакову, что Он — Бог, стал вдруг упрашивать 
его "отпусти Меня". 

Иаков, толком ещё не зная, с кем же он борется в кромешной тьме (?), ставит 
условие: "не отпущу Тебя, пока не благословишь меня!" 

Далее между этими литературными персонажами происходит диалог: 
— Тебя как зовут? 
— Иаков. 
— "Отныне имя тебе будет не Иаков, а Израиль, ибо ты боролся с Богом". 
Из этого диалога следует, что Израиль — "борющийся с Богом". 
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Далее в разговоре Бога с прародителем евреев — Иаковым звучит самая 

любопытная фраза: 
"Ты боролся с Богом, и человеков одолевать будешь..." 
 
Этот рассказ, этот литературный образ, который, разумеется, не имеет под собой 

никакой реальной основы, потому что в реальности такая встреча человека с Богом не 
могла произойти никогда, стал краеугольным камнем иудейской веры. Факт 
существования на планете государства Израиль (кстати, самого агрессивного и 
воинственного из всех существующих на планете) является красноречивым 
свидетельством того, что евреи невзирая ни на что веруют в своего прародителя Иакова, 
который однажды "боролся с богом"... 

 
Теперь, когда я показал и доказал, что "не одни мы такие дураки на свете", я  

расскажу, в какие нелепости веруют славяне, называющие себя православными 
верующими. 

 
Как и обещал, сейчас я разоблачу ложь современной ПРАВОСЛАВНОЙ ВЕРЫ, 

продемонстрировав истинный, изначальный образ Богородицы. 
Чтобы вы поняли меня правильно, и поняли, КАК нас всех обманули иудеи, 

стремящиеся исполнять ветхозаветную заповедь "и человеков одолевать будешь...", я 
должен ещё раз показать, что лежит в фундаменте "еврейской веры" — иудаизма. 

 
Цитирую Ветхий завет, главу 32 книги «Исход»: 
1 Когда народ увидел, что Моисей долго не сходит с горы, то собрался к Аарону и 

сказал ему: встань и сделай нам бога, который бы шёл перед нами, ибо с этим 
человеком, с Моисеем, который вывел нас из земли Египетской, не знаем, что 
сделалось. 

2 И сказал им Аарон: выньте золотые серьги, которые в ушах ваших жён, ваших 
сыновей и ваших дочерей, и принесите ко мне. 

3 И весь народ вынул золотые серьги из ушей своих и принесли к Аарону. 
4 Он взял их из рук их, и сделал из них литого тельца, и отделал его резцом. И 

сказали они: вот бог твой, Израиль, который вывел тебя из земли Египетской! 
Данный библейский эпизод хорошо иллюстрирует вот этот рисунок из детской 

еврейской книжки. 
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Вы в недоумении? Вы не понимаете, какое отношение к Богу или к Богородице 
имеет какой-то детеныш коровы — телёнок?! Да ещё отлитый из золота?!!! 

Вы сейчас убедитесь —  самое прямое! 

Некогда, в стародавние времена, у людей не было никакой религии, а вся мудрость 
племён и народов была сосредоточена в мифах. 

Происхождение человека, Земли и Солнца — всё это давным-давно нашло своё 
объяснение в мифологии древнего мира. 

Был среди прочего в этих древних мифах и образ Богородицы. Не женщины, нет! 
Рогатой коровы!!! 

"Во многих сказаниях в роли божества, рождающего Солнце и творящего мир, 
выступает животное или птица. Так, сохранились следы предания, по которому 
считалось, что Солнце было рождено в виде золотого телёнка небом, которое 
представлялось огромной коровой с рассыпанными по всему её тел  звёздами. 

Ещё "Тексты Пирамид" говорят о "Pa,  золотом телёнке, рождённом небом", а 
позднейшие изображения показывают эту Небесную Корову с плывущими по её телу 
светилами. Отклики этого сказания, бывшего, по-видимому, некогда одним из 
основных египетских мифов о происхождении мира, мы находим и в других текстах и 
на ряд  изобразительных памятников, причём иногда миф о Небесной Корове 
сохраняется в переработанном виде, а иногда он даже сплетается с Другими 
сказаниями. Так, Небесная Корова встречается в сценах рождения солнечного 
младенца из лотоса: на многих ритуальных сосудах видны две Небесные Коровы,  
стоящие по сторонам лотоса, на котором сидит новорожденное Солнце". Источник. 

Итак, в древней мифологии высшим божеством считалось Солнце, а Богоматерью 
люди называли синее небо со звёздами. 

Воображение древних рисовало Богоматерь-Небо в виде гигантской коровы, потому 
Солнце и называлось ласково "золотым телёнком". 

В этой связи считаю уместным напомнить всем о живом отголоске той древней 
мифологии: мы до сих пор продолжаем называть обширную полосу звёздных 
скоплений на ночном небе "млечным путём"! 

Иудеи, эти извечные пародисты, в издёвку над такой верой наших предков 
создали религиозную пародию: образ Солнца — "небесного тельца цвета золота" — они 
превратили в образ "золотого тельца", в буквальном смысле отлитого из золота. О чём 
и свидетельствует рисунок из детской еврейской книжки, представленный выше. 

Сравните теперь: 
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Небесный "золотой Телец". 

 

 
 

"Вот бог твой, Израиль, который вывел тебя из земли Египетской!" 

После такого погружения в историю и древнюю мифологию, давайте посмотрим на 
наши, так сказать, ПРАВОСЛАВНЫЕ ХРАМЫ. 

Принимая во внимание всё вышесказанное, мы теперь смотрим на них как бы 
новыми глазами, и о чудо! Наши Храмы вдруг превращаются ...в Храмы Солнца (храмы 
небесного "Тельца" цвета золота) и в Храмы Богородицы (храмы бескрайнего синего 
Неба со звёздами), — строго в соответствии с мифами древнего мира! 
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Случайно ли такое соответствие архитектуры ПРАВОСЛАВНЫХ ХРАМОВ — древней 

языческой мифологии? 
Таких случайностей не бывает!  
К тому же, сегодня сами священники от ПРАВОСЛАВИЯ объясняют верующим, 

что Храмы с куполами, покрытыми золотом — это храмы Христа. А храмы с куполами, 
окрашенными в синий цвет и разукрашенными большими звёздами — это храмы матери 
Бога — Богородицы. 

 

 
 

Это ещё один Храм Богородицы. А справа — синее небо со звёздами.  

Похоже звёздное небо на Богородицу, изображённую на куполах храмов? 

104 
 



Надкупольный крест Храма Христа-Спасителя 
 

Что мы видим на кресте? 

Мы видим буквально "Распятое Солнце" и надпись — "I.X." 
(Иисус Христос). 

Сейчас самое время спросить православных верующих, 
какое отношение синие купола со звёздами имеют к 
легендарной матери Иисуса Христа — деве Марии? 

Простая человеческая логика подсказывает — НИКАКОГО!  

А вот к древней так называемой "языческой мифологии", 
нещадно ругаемой "священниками-христианами", внешний 
вид православных храмов имеет самое прямое отношение. 

 

Так КТО придумал ПРАВОСЛАВИЕ?  
И ЧЬИ архитектурные проекты используются по сей день при строительстве 

ПРАВОСЛАВНЫХ ХРАМОВ? 

Славян-солнцепоклонников? Или этнических евреев, пришедших на нашу землю 
учить НАС уму-разуму? 

 

 
 

Картина маслом — "Кирилл и Мефодий напутствуют славян". 
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Как ни крути, но со всех сторон выходит, что Богородица, которую миллионы 
верующих считают еврейкой — вообще не женщина! 

 
Богородица — это бескрайнее синее небо у нас над головой, это "Царствие 

Небесное", это Космос дальний и ближний, в котором путём "непорочного зачатия" 
рождаются звёзды и многочисленные солнечные системы, подобные нашей. И у каждой 
такой звёздной системы имеется свой Бог — Солнце, также подобное нашему. 

 
Именно Солнце является источником жизни на нашей планете, а исходящий от него 

животворящий дух и есть тот самый "Святой дух", который по словам Иисуса Христа 
является главной движущей силой природы. И вот в подтверждение моих слов — слова из 
Евангелия: 

«Бог есть дух, и поклоняющиеся Ему должны поклоняться в духе и истине» (Ин., 4: 
24). «Дары различны, но дух один и тот же; и служения различны, а Господь один и тот 
же; и действия различны, а Бог один и тот же, производящий все во всех. Но каждому 
даётся проявление духа на пользу. Одному даётся духом слово мудрости, другому слово 
знания, тем же духом; иному вера, тем же духом; иному дары исцелений, тем же 
духом; иному чудотворения, иному пророчество, иному различение духов, иному разные 
языки, иному истолкование языков» (1 Кор. 12: 4-10). 

 
Надеюсь, после прочтения моего рассказа, читатель теперь ясно понимает, какой 

смысл вложил Христос-Спаситель в слова: "и познаете истину, и истина сделает вас 
свободными" (Ин. 8: 32). 

 
15 октября 2014 г. Мурманск. Антон Благин 
 
КОММЕНТАРИИ: 
 
Flowmasterrus: заметьте, на фото с "распятым Солнцем" есть ещё и Луна. Которая 

позже трансформировалась в поперечную нижнюю палочку. интересно, может быть крест 
тоже что-то означает? Ведь римляне, как известно, распинали на Т-образном кресте. 

 
Blagin_anton: крест всегда был и остаётся солярным символом, то есть символом 

Солнца. Луна в соседстве с Солнцем — обычное явление. Даже на небе! На Севере часто 
приходится наблюдать на небе одновременно Луну и Солнце. А вообще, я уже не раз 
писал, что Христос принёс миру учение о Живом Солнце. Греческое слово "Евангелие" —
 прямо просится, чтобы его трактовали: "Ева" + "Гелиос" = "жизнь" + "Бог Солнца". Да и вся 
терминология Христа: "Царство Небесное" (Космос), "Бог есть дух" (исходящий от Солнца 
дух, свет, эфир), "Отец Небесный" (на небе один "отец жизни" на земле — Солнце) 
располагает к такому направлению осмысления христианства. 
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Нынешнее Христианство похоже на труп Ленина, 
хранящийся в мавзолее 

 
"Бог не есть Бог мёртвых, но живых" (Мф. 22: 32). 

 
 

Это удивительно, но придать Христианству сходство с трупом Ленина стараются из 
года в год сами священники Русской Православной Церкви. 

 
Утратив традицию передачи таинства благодатных сил от живых к живым, как 

это делали Иисус и его ученики, нынешние "продолжатели дела Спасителя" стали 
использовать в качестве источника благодатных сил "мощи усопших святых"! Это 
ли не кощунство над учением Христа и памятью о нём?! 

 
Судите сами, вот публикация ежедневного интернет-издания "о том, как быть 

православным сегодня". 
 

 
 

Почему Православная Церковь установила почитание святых мощей? 
В творениях святых отцов Христианской Церкви мы находим троякое основание для 

установления почитания святых мощей тех или других угодников Божиих. 
1. Останки святых имеют неотразимое религиозно-нравственное воздействие на 

душу человека, служат живым напоминанием о личности святого и возбуждают 
верующих к подражанию его благочестивым подвигам. Иоанн Златоуст говорит: «Вид 
гробницы святого, проникая в душу, и поражает её, и возбуждает, и приводит в такое 
состояние, как будто сам лежащий во гробе молится вместе, стоит пред нами, и мы 
видим его, и таким образом человек, испытывающий это, исполняется великой ревности 
и сходит отсюда, сделавшись иным человеком». 

2. Наряду с нравственно-назидательным почитание мощей в Церкви Христовой 
имеет ещё значение литургическое. С земною Церковью в общении любви находится и 
Церковь Небесная, и такое общение Церкви земной и Небесной выражается в молитве, 
венец которой составляет возношение Святейшей Евхаристии: «Ныне силы небесныя с 
нами невидимо служат, се бо входит Царь славы, се жертва тайная совершена 
дориносится…» Один из учителей древней Церкви (Ориген) говорит: «В молитвенных 
собраниях присутствует двоякое общество: одно — состоящее из людей, другое — из 
небожителей…» Мощи святых и являются залогом их участия в наших молитвах. Вот 
почему древняя Христова Церковь преимущественно совершала Евхаристию на могилах 
мучеников, причем самые гробы их служили престолом для Таинства. Когда гонения 
ослабевали, христиане спешили воздвигнуть храм над усыпальницей мученика. Так, в Риме 
построена церковь на месте, где, по преданию, погребено тело апостола Павла (Евсевий. 
История Церкви. 11, 25, 3). 

3. Третьим основанием для почитания святых мощей служит учение Православной 
Церкви о мощах как носителях благодатных сил. «Мощи Твои, яко сосуд благодати 
полный, преизливающийся на всех к ним притекающих», — читаем мы в молитве 
Преподобному Сергию. И это основание стоит в связи с самыми глубокими догматами 
православной веры, с догматами Воплощения и Искупления. Источник. 
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Прочитав этот текст, я невольно задаюсь вопросом: получается, быть 
православным сегодня — значит быть некрофилом?! Но это же сродни сумасшествию! 

 

 
 

Между тем, ничто не мешает нам открыть священное писание и прочесть там об 
отношении самого Христа к трупам умерших людей. 

 
Приведу три цитаты: 
 
Цитата первая: 
27 Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры, что уподобляетесь окрашенным 

гробам, которые снаружи кажутся красивыми, а внутри полны костей мёртвых и 
всякой нечистоты; 

28 так и вы по наружности кажетесь людям праведными, а внутри исполнены 
лицемерия и беззакония. 

29 Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры, что строите гробницы пророкам и 
украшаете памятники праведников, 

30 и говорите: если бы мы были во дни отцов наших, то не были бы сообщниками их 
в [пролитии] крови пророков; 

31 таким образом вы сами против себя свидетельствуете, что вы сыновья тех, 
которые избили пророков; 

32 дополняйте же меру отцов ваших. 
33 Змии, порождения ехиднины! как убежите вы от осуждения в геенну? 
34 Посему, вот, Я посылаю к вам пророков, и мудрых, и книжников; и вы иных 

убьете и распнете, а иных будете бить в синагогах ваших и гнать из города в город; 
35 да придет на вас вся кровь праведная, пролитая на земле, от крови Авеля 

праведного до крови Захарии, сына Варахиина, которого вы убили между храмом и 
жертвенником. 

36 Истинно говорю вам, что всё сие придет на род сей. (Евангелие от Матфея, глава 
23). 
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Надо полагать, перед нами критика Спасителя, обращённая к неким 
первосвященникам (!), которые и прежде, ещё в библейские времена, организовывали 
бизнес на мертвечине и практиковали убийство пророков. 

 
Цитата вторая: 
59 А другому сказал: следуй за Мною. Тот сказал: Господи! позволь мне прежде 

пойти и похоронить отца моего. 
60 Но Иисус сказал ему: предоставь мёртвым погребать своих мертвецов, а ты 

иди, благовествуй Царствие Божие. (Евангелие от Луки, глава 9). 
 
Цитата третья: 
26 "как тело без духа мертво, так и вера без дел мертва" (Евангелие от Иакова, 

глава 2). 
 
Как мы видим, ничего подобного, что делают сегодня священнослужители РПЦ с 

трупами, Учитель Иисус не завещал делать. Ни в одном месте святое писание не говорит 
делать то, что делает сегодня церковь. 

 
"Бог не есть Бог мёртвых, но живых" (Мф. 22: 32). "Тело без духа мертво" (Иак. 

2: 26). Уже из этого следует, что выдавать тела мёртвых за "источник благодатных сил" — 
величайший обман! 

 
Скажу более того, поклонение трупам (мощам) — это диаметральная 

противоположность тому, чему Спаситель учил своих учеников. 
 
Учение Христа есть "Учение о духе Святом", без которого всякое тело — мертво, 

ибо дух животворит, а кроме того — даёт знания, раскрывает и проявляет дремлющие в 
человеке таланты, и т.д, и т.п. Вместе с тем, дух Святой является источником благодатных 
сил, которые способны буквально чудесным образом исцелять больных! 

 
В подтверждение этим словам ещё одна цитата из святого писания: 
4 Дары различны, но Дух один и тот же; 
5 и служения различны, а Господь один и тот же; 
6 и действия различны, а Бог один и тот же, производящий все во всех. 
7 Но каждому дается проявление Духа на пользу. 
8 Одному дается Духом слово мудрости, другому слово знания, тем же Духом; 
9 иному вера, тем же Духом; иному дары исцелений, тем же Духом; 
10 иному чудотворения, иному пророчество, иному различение духов, иному разные 

языки, иному истолкование языков. 
11 Все же сие производит один и тот же Дух, разделяя каждому особо, как Ему 

угодно. (1 Коринфянам, глава 12). 
 
Приведенного знания из святого писания уже достаточно, чтобы мы сделали вывод: 

прикладывание человека к трупу или к его фрагментам (мощам) в надежде, что мёртвые 
кости (!) дадут больному живительные силы (!), это нечто за гранью разума и находится за 
рамками учения Христа-Спасителя! 
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За подобным обрядоверием и суеверием, представленным на этой фотографии, 
насаждаемым РПЦ и другими конфессиями, также называющими себя христианскими, от 
верующих людей скрывается сама суть учения Спасителя, а ведь смысл его очень 
простой. 

 
Никто не может познать Бога, если только он не откроет Творца внутри себя.  
 
Между тем, открыть в себе Бога, который есть дух, человек может легко через 

практику посвящения его другим человеком, который уже владеет ключами от этой 
тайны. 

 
Собственно, призвав к себе 12 учеников, Иисус тем и занимался с ними, что 

устраивал им практические занятия по освоению таинств "Царства Небесного" и духа 
Святого, которые у каждого внутри. 

По завершению практики и передачи ученикам опыта и определённых знаний, они 
были посланы Христом в мир со словами напутствия. 

110 
 



5 Сих двенадцать послал Иисус, и заповедал им, говоря: на путь к язычникам не 
ходите, и в город Самарянский не входите; 

6 а идите наипаче к погибшим овцам дома Израилева; 
7 ходя же, проповедуйте, что приблизилось Царство Небесное; 
8 больных исцеляйте, прокаженных очищайте, мёртвых воскрешайте, бесов 

изгоняйте; даром получили, даром давайте. 
9 Не берите с собою ни золота, ни серебра, ни меди в поясы свои, 
10 ни сумы на дорогу, ни двух одежд, ни обуви, ни посоха, ибо трудящийся достоин 

пропитания. (Евангелие от Матфея, глава 10). 
 
Итак, мы видим, что Христос, передав ученикам практический опыт, связанный с 

практическим освоением таинств "духа Святого", с этим практическим опытом и послал 
учеников своих в мир, заповедав им больных исцелять, прокажённых очищать, мёртвых 
воскрешать, и так далее и тому подобное. 

 
Где сегодня подобная практика в лоне любой церкви, называющей себя 

христианской??? 
 
Нет этого. Нам предлагается взамен описанной в Евангелиях христианской практики 

чудотворного исцеления — некрофилия! 
 

 
 

Между тем, ещё в средние века было много последователей Христа-Спасителя, 
которые владели практикой знахарства, чудотворения, ясновидения, врачевания и т.д., и 
т.п. Эти способности были тогда у многих людей благодаря тому, что была 
преемственность поколений, и практика освоения таинств духа Святого передавалась от 
отца к сыну, от матери к дочери... 

Так продолжалось до тех пор, пока на территории Европы не возникла Священная 
Римская империя, вся полнота власти в которой стала принадлежать Римско-
Католической церкви. 

Католики перво-наперво объявили всех народных лекарей, знахарей и ясновидцев 
"колдунами", а всех женщин-ведуний и врачевателей, у которых был дар от Бога, назвали 
"ведьмами". Ещё их всех заклеймили как "еретиков", извращающих учение "Святой 
христианской церкви". Далее на этих людей была устроена охота как на диких зверей. Их 
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стала выискивать повсеместно специальная служба сыска — Инквизиция. Далее суд, 
ложное, совершенно дикое обвинение, и такая же дикая казнь. Чаще всего "еретиков", 
"колдунов" и "ведьм" уничтожали, устраивая публичные казни, путём сожжения на 
костре. 

 

 
Гравюра XVII в. Ян Люйкен. Костёр в Амстердаме в 1549 г. 

 
Добавлю к этому, что истребление самых талантливых, самых духовно одарённых 

людей продолжалось в "просвещённой Европе" почти 400 лет и завершилось лишь к 
началу 19 века! 

 
В итоге, владеющих духовыми практиками и техникой посвящения других людей в 

тайны духа Святого последователей Христа там почти всех истребили. 
Как показала дальнейшая история, подобные специалисты в области духовных 

практик смогли пережить страшные времена лишь в Русской Сибири, в Индии и ещё в 
ряде стран (в Иране, например). 

И вот сейчас мы имеем в современной России похожее на труп Православие и 
священников, которые называют себя христианами, но совершенно не владеют 
духовными практиками, которыми владел Христос-Спаситель. 

При этом Правительство России прилагает большие усилия и тратит огромные 
денежные средства, чтобы поднять авторитет Русской Православной Церкви в глазах 
народа и сделать Христианство мощным инструментом по усилению народного 
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патриотизма, особенно в свете новейших военных угроз, которые Запад создал в 
отношении России. 

Что из этого получается, вы можете судить по этим фотографиям, которые 
красноречиво объясняют, что РПЦ в нынешнем виде способна лишь на то, на что она 
способна. 
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Возможно, я проведу очень грубую аналогию, но её суть отражает ситуацию 
совершенно точно: "если зодчего, который научился строить только сараи, попросить 
построить большой дворец, он в конечном итоге построит вам большой сарай вместо 
дворца".  

Аналогично, если священники РПЦ не умеют делать то, что делал Иисус и его 
ученики, то они не только не смогут помочь обществу своим мастерством владения 
духовными практиками, но и не смогут никого и ничему научить. Что мы все сейчас и 
наблюдаем. 

 
Между тем в России есть люди, которые такими практиками владеют. 
 
Почему бы государству не вложить сегодня средства в них и не создать школы, 

которые будут через духовные практики раскрывать у детей и взрослых их дремлющие 
таланты и готовить из них уникальных специалистов и для Русской Православной Церкви, 
и для Российской Армии, и для работы в государственных управленческих структурах? 

 
Если нашей власти нужен подъём народного патриотизма, если нашей власти нужен 

сильный русский народ, способный удивлять весь мир не только широтой своей души, но 
и особым непобедимым Русским духом, то такие школы, возрождающие духовные 
практики Христа-Спасителя, нам сегодня нужны как воздух. 

Особенно сегодня, когда мир вновь стоит на пороге большой войны. 
А пока государство затрачивает большие средства и силы на реанимирование трупа 

Русской Православной Церкви, тело которой "без духа мертво" Иак. 2: 26). 
 
Воскресить РПЦ можно, но для этого надо вдохнуть в неё животворящий дух! 
 
26 декабря 2014 г. Мурманск. Антон Благин 
 

КОММЕНТАРИИ: 
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Сitarellaquf: насчёт духа Вы хорошо подметили, только, я считаю, не нужно всех 
косить под одну гребенку. Есть люди, которые верят и соблюдают законы. 
 
Blagin_Anton: дело не в вере. Верить можно и в марсиан, живущих на Марсе. Учение 
Христа, как я показал в статье на основе цитирования Евангелий, было основано на 
духовных практиках, в ходе которых раскрывались самые необычные таланты человека: 
ясновидение, знахарство, чудотворение и прочие, как принято говорить, 
сверхспособности. Сейчас ничего этого нет у тех, кто считает себя последователем 
Христа-Спасителя. Нет практики, нет сверхспособносей. Осталась слепая вера, которая 
сродни вере дикарей в некую сверхестественную силу. Христос сделал всё, чтобы для его 
учеников не было ничего сверхестественного. Они сами были как Боги, ибо могли 
сотворчествовать с духом Святым и творить то, что другим было не под силу. В этом был 
смысл Христианства. Апостолы лечили людей духом Святым и одновременно 
проповедовали о "Царстве Небесном"  и "Боге, который есть дух". А сейчас что? "Мощи 
святых" напоминают нам о былом? О былой мощи святых? 
 
Myoros: если внимательней читать приведенные отрывки Евангелия, то можно понять, 
как человек может быть трупом, будучи по виду живым и наоборот. Это как раз о 
почитаемых христианами мощах святых, которые гораздо живее нас с вами, т.к. достигли 
святости, а мы нет. Христианство не может быть похоже на труп, ибо Христос всегда и 
вовеки тот же. А вот христиане вполне могут, те, которые по названию или только по 
крещению, как мы, опять же. 
 
Антон Благин: Отдельных, падших людей можно называть "ходячими трупами", Вы 
правы. Но на фоне этой аналогии совершенно неправильно делать вывод, что трупы 
некоторых прежде святых людей "гораздо живее нас с вами" . Надо обладать очень 
большим воображением, я бы даже сказал "особым воображением", чтобы такое 
утверждать. По поводу другого вашего утверждения, что "Христианство не может быть 
похоже на труп, ибо Христос всегда и вовеки тот же" , скажу следующее. Это 
утверждение построено на извращённой логике, как и первое утверждение. Я уже показал 
и доказал в статье, что нынешнее Христианство не соответствует духу и букве 
евангельского учения Христа. Вообще не соответствует! Оно, скорее, соответствует 
дохристианскому "богослужению", которое описано в Евангелиях. 
 
Иисус, когда состоялся его приход к Иудеям, раскритиковал в пух и прах их практику 
"богослужения", о чём свидетельствуют его слова, приведенные в Евангелии от Матфея, в 
глава 23: "Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры, что уподобляетесь окрашенным 
гробам, которые снаружи кажутся красивыми, а внутри полны костей мёртвых и 
всякой нечистоты; так и вы по наружности кажетесь людям праведными, а 
внутри исполнены лицемерия и беззакония. Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры, 
что строите гробницы пророкам и украшаете памятники праведников, и говорите: если 
бы мы были во дни отцов наших, то не были бы сообщниками их в [пролитии] крови 
пророков..." 
 

Что значит "уподобляетесь окрашенным гробам"? 
 
 
 
И кто эти книжники фарисеи, лицемеры, упомянутые в 
Евангелиях? 
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В нашем сообществе была и есть только одна категория людей, которые действительно 
похожи на окрашенные гробы, и которые все являются "книжниками"  — толкователями 
"Ветхого завета". 

 

 
       Православные священнослужители & иудейский первосвященник Аарон 

 
Это ещё один мой ответ, как может современное христианство быть похоже на труп. 
Подробнее эта тема освещена в моей статье "Я — верующий! И как быть, если мои 
чувства постоянно оскорбляет РПЦ!" 
 
А о том, каким было истинное Христианство в эпоху Христа я рассказал в 
статье "АЗБУКА ВЕРУЮЩЕГО: ЦЕРКОВЬ И ЛЖЕ-ЦЕРКОВЬ". Приведенная ниже 
информация оттуда: 
 
Истинная Церковь 
 
1. Краеугольным камнем основания Церкви является Христос и его учение о Духе Святом 
и Царстве Небесном. Ибо сказано: «Бог есть дух, и поклоняющиеся Ему должны 
поклоняться в духе и истине» (Ин. 4: 23-24). «Ищите же прежде Царства Божия и 
правды Его, и это всё приложится вам» (Мф. 6: 33). 
 
2. Среди последователей Христа нет иерархии. Соблюдается заповедь Иисуса: «больший 
из вас да будет вам слуга, ибо, кто возвышает себя, тот унижен будет, а кто унижает 
себя, тот возвысится» (Мф. 23: 11-12). 
 
3. Никто среди последователей Христа не называет друг друга ни отцом, ни учителем. Ибо 
Христос оставил заповедь: «не называйтесь учителями, ибо один у вас Учитель – 
Христос, все же вы – братья; и отцом себе не называйте никого на земле, ибо один у вас 
Отец, Который на небесах» (Мф. 23: 8-9).  
 
Лже-церковь 
 
1. Краеугольным камнем может служить что угодно, кроме учения Христа о Духе Святом 
и Царстве небесном. (Лже-последователь Иисуса никогда не скажет правду, если его 
спросить: «где находится Царство Небесное?». В лучшем случае он ответит, что он не 
знает, где оно находится). 
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2. Среди последователей Христа существует иерархия, как в армии, и чинопочитание. 
 
3. Последователи Христа величают себя «отец Павел», «отец Сергий», «отец Пётр» и так 
далее. 
 
Этих трёх признаков вполне достаточно, чтобы определить, где мы имеем истинную 
христианскую церковь, а где ложную. 
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НЕВОЗМОЖНОЕ ВОЗМОЖНО! 

Ещё раз о создании Союза христиан и мусульман, как предтечи единой семьи 
народов на земле и единой веры 

В марте 2012 года я выступил инициатором по созданию международного 
миротворческого Союза христиан и мусульман. Название этого Союза говорит уже само за 
себя. Его цель – не позволить никому ввергнуть человечество в новую мировую войну. В 
случае же, если поклонники «золотого тельца» обрушат, как задумали, мировую 
финансовую систему, он мог бы решать важную задачу по противодействию хаосу и 
беспорядку в мире и, напротив, содействию установлению в мире справедливости и 
порядка. 

За почти год я получил множество писем от разных людей, как одобрительных, так и 
недоумённых. Некоторые искреннее не понимают и спрашивают меня, как можно 
«скрестить» русского ежа и восточного змея? Не получится ли в результате такого 
симбиоза подобие «колючей проволоки»? – вопрошают они с долей юмора. 

Одна из читательниц, христианка, написала мне следующее. 

«К сожалению, в Исламе, как и в христианстве, много различных течений, и они 
откровенно враждуют друг с другом. Любую религию сопровождает ненависть, хотя она 
запрещена пророками. Кроме того, мировые религии нередко организовывают войны за 
веру, называя их «священными». Свидетельство тому – вся наша история с её 
«крестовыми походами». Какой может быть «Союз»? Подчинение чужим догмам? Для 
русского человека это неприемлемо». 

Другой читатель – Егор, мусульманин по вере, написал мне вот что. 

«Антон, вы очень правильные вещи пишите, я очень многое узнал их ваших статей, и 
многое подтвердилось из моих личных суждений и опыта. Но, о каком Союзе вы говорите, 
если пророк Мухаммад (да благославит его Аллах и да приветствует) сказал, что будет 
одна религия на земле. «Те из числа христиан и иудеев, кто не примет Ислам и моё 
учение, окажутся в убытке…», – вот его примерные слова. 

А почему пророк так сказал? Наверное, потому, что Ислам – самая древняя религия 
на земле. Она была передана через пророка Мусу (да благославит его Аллах и да 
приветствует) и предназначалась для всего человечества. 

Злые люди однажды извратили Ислам и, переиначив его под себя, решили построить 
свою моноэтическую культуру, положив в основу своей политики обман и ограбление 
всех других народов планеты. 

Кто эти злые люди? 

Они называют себя иудеями. Они провозгласили себя богоизбранным народом, чем 
поставили себя выше остальных народов. 
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Чтобы исправить этот перекос в отношениях между людьми и разоблачить ложь 
самозванцев, претендующих стать царями народов, Всевышний и послал однажды в мир 
пророка Ису со словом Истины... 

Мусульмане чтят Иисуса наравне с пророком Мухаммадом (да благославит их обоих 
Аллах) и верят в его пророчество о приходе нового Божьего посланника – Махди 
(«Ведущего»), который восстановит справедливость на земле. Иисус так и сказал: после 
меня придёт на землю другой посланник от Всевышнего… 

Мусульмане верят в уже скорый приход Махди и не сомневаются, что новый 
посланник отменит все ложные религии, и тогда Ислам вновь станет единой религией 
всех народов. Поэтому современные христиане а так же иудеи, по настоящему верующие 
в Творца, должны будут в соответствии со своим разумом принять Ислам, иначе, как 
говорил пророк Мухаммад, «они окажутся в убытке». 

Когда же соберётся большая Умма мусульман, она, Иншаллах, победит зло на этой 
земле». 

Как видите, мнения самые разные, и, казалось бы, нет никакой возможности 
примирить эти вековые противоречия между религиями. Однако, это не так. 

Уважаемые друзья! Я уже писал в одной из своих работ о том, что бывают 
непримиримые противоречия, а бывают лишь кажущиеся. Многие люди в силу своего 
образования, жизненного опыта и умения анализировать информацию, не располагают 
достаточной полнотой знаний о мире, поэтому относят кажущиеся религиозные 
противоречия к непримиримым. А ведь многие противоречия легко устраняются, а 
недоразумения исчезают, если посмотреть на них под другим углом зрения. 

Это же касается и всех недоразумений, связанных с идеей создания Союза христиан 
и мусульман. 

Рано или поздно действительно случится так, что на земле останется только одно 
вероучение о Боге-Творце, истинное. Судьба остальных, которые противоречат истинному 
вероучению, будет – исчезнуть. По принципу: «когда зажигают свет, тьма уходит». Если 
на это указывали и пророк Мухаммад, и пророк Иисус, нам ли не верить, что так будет?! 

Миротворческий Союз христиан и мусульман может и должен сыграть роль первого 
шага на пути к сознанию на земле единого вероучения и единой семьи народов. 

Миллиарды людей ослеплены сегодня разными религиозными предрассудками и 
противоречиями, и этот международный Союз мог бы помочь верующим освободиться от 
груза всех накопившихся за века недоразумений. Тем самым он мог бы подготовить почву 
для наступления Новой Эры человечества. 

Сейчас я назову ряд доводов в пользу создания миротворческого Союза христиан и 
мусульман и постараюсь устранить главные психологические барьеры, которые в силу 
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разных причин возникают у верующих людей и препятствуют им прийти к единству ради 
их же собственного спасения. 

Довод 1. 
По рассказам ученика Христа Иоанна, Спаситель часто сравнивал миролюбивых 

людей с овцами, а исказивших религию пророка Мусы и припавших к диаволу иудеев он 
называл волками. Нередко он называл последних «волками в овечьих шкурах» за их 
умение маскироваться под добропорядочных людей. 

В эту аллегорию Иисус ввёл ещё одно действующее лицо – отважного пастуха, 
доброго пастыря, бесстрашного защитника «овец» от «волков». В этой роли он, конечно 
же, видел себя, потому что он и был таковым на самом деле. Незадолго до того, как 
отдать свою жизнь за «овец» своих, дабы исполнить волю Всевышнего, чтобы его смерть 
стала причиной появления в будущем нового посланника от Бога, Иисус сказал слова 
чрезвычайно важные для всего человечества: «есть у Меня и другие овцы, которые не 
сего двора, и тех надлежит Мне привести: и они услышат голос Мой, и будет одно 
стадо и один Пастырь…» 

Эти слова Иисуса красноречиво свидетельствуют о том, что рано или поздно на 
земле будет единая семья народов, одно вероучение, и один Пастырь – Отец Небесный 
(Бог Всевышний). 

 
Вот как это описано в Евангелии от Иоанна, в главе 10. 
7 Истинно, истинно говорю вам, что Я – дверь овцам. 
8 Все, сколько их ни приходило предо Мною, суть воры и разбойники; но овцы не 

послушали их. 
9 Я есмь дверь: кто войдёт Мною, тот спасётся, и войдёт, и выйдет, и пажить 

найдет. 
10 Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить. Я пришёл 

для того, чтобы имели жизнь и имели с избытком. 
11 Я есмь пастырь добрый: пастырь добрый полагает жизнь свою за овец. 
12 А наёмник, не пастырь, которому овцы не свои, видит приходящего волка, и 

оставляет овец, и бежит; и волк расхищает овец, и разгоняет их. 
13 А наёмник бежит, потому что наёмник, и нерадит об овцах. 
14 Я есмь пастырь добрый; и знаю Моих, и Мои знают Меня. 
15 Как Отец знает Меня, [так] и Я знаю Отца; и жизнь Мою полагаю за овец. 
16 Есть у Меня и другие овцы, которые не сего двора, и тех надлежит Мне 

привести: и они услышат голос Мой, и будет одно стадо и один Пастырь. 
 
Довод 2. 
Мусульмане совершенно правильно веруют в приход нового посланника от 

Всевышнего – Махди («Ведущего»), потому что Иисус оставил пророчество о Втором 
пришествии. Спаситель оставил его, когда он совершенно сознательно, во исполнение 
воли Всевышнего пошёл на мученическую смерть за «овец» своих – людей добрых и праведных. 

Вот в какой ситуации было сказано это пророчество. 
 
«Я – свет, пришёл в мир, чтобы всякий верующий в Меня не оставался во тьме. И если 

кто услышит Мои слова и не поверит, Я не сужу его; ибо Я пришёл не судить мир, но спасти 
мир» (Ин., 12: 46-47). 

«…Я сказал вам сие для того, чтобы вы, когда придёт ТО ВРЕМЯ, вспомнили, что Я 
сказывал вам о том». «А теперь Я иду к Пославшему Меня». «Лучше для Вас, чтобы Я пошёл, 
ибо, если Я не пойду, Утешитель не придёт к вам, а если пойду, то пришлю Его к вам. И он, 
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пришед, обличит мир о грехе, и о правде, и о суде. О Грехе, что не веруют в Меня. О Правде, что 
Я иду к Отцу Моему, и уже не увидите Меня. О Суде же, что князь мира сего осуждён. Ещё 
многое имею сказать вам, но вы теперь не можете вместить. 

Когда же приидет Он, Дух Истины, то наставит вас на всякую истину; ибо не от Себя 
говорить будет, но будет говорить, что услышит, и будущее возвестит вам». «Он 
прославит Меня, потому что от Моего возьмёт и возвестит вам. Всё, что имеет Отец, есть 
Моё; потому Я сказал, что от Моего возьмёт и возвестит вам». (Ин., 16: 4-15). «Истинно 
говорю вам: вы восплачете и возрыдаете, а высший мир возрадуется. Вы печальны будете, но 
печаль ваша в радость будет. Женщина, когда рождает, терпит скорбь, потому что пришёл 
час её; но когда родит младенца, уже не помнит скорби от радости, потому что родился 
человек в мир». (Ин., 16: 20-21). 

 
Довод 3. 
Согласно традиционным источникам Ислама посланник Всевышнего Махди придёт во время 

Последнего Cуда (Киямы), чтобы спасти мир. Знамением прихода Махди будет являться 
глобальное господство зла на земле. Угроза победы сил Зла над силами Добра потребует Прихода 
последнего и окончательного Спасителя. 

 
Вот воззрения на этот счёт ряда духовных лидеров мусульманского мира. 
«Махди принесёт новый Порядок, новую Книгу, новое Законодательство и новую 

Традицию. Другие религии, также брошенные и искаженные, будут восстановлены в своей 
Истине и Чистоте силой Махди». (Ибн Бабин, 129, 1/161; Ибн-Айяш Мугтад-аб). 

«Он извлекёт Тору и другие Божественные книги из пещер, и будет судить среди 
верующих Торы согласно Торе, среди верующих Евангелия согласно Евангелию, среди верующих 
Корана, согласно Корану. Это универсальное посвящение Имамом всех людей в секреты 
возникновения и начала их собственных религий, и это знание без сомнений, хорошо 
описывается термином «Махди» («ведущий»), названным так, потому что Он тот, кто 
будет вести нас к Истине». (Аль-Му'мани, изб. пр., стр.342, «Куа'им (Махди)») 

 
«Махди – это Имам, который создаст мировой порядок, он заставит правящие нации 

заплатить за преступления против общества. Он принесет благо человечеству. Он найдёт 
сокрытое богатство земли и распределит его справедливо среди нуждающихся. Он научит 
скромному проживанию и тонкому размышлению. Он заставит понять, что достоинство – 
это внутреннее состояние, которое находится посередине между двумя крайностями, и 
которое основано на равенстве и справедливости. Он восстановит учение Святого Корана и 
традиции Святого Пророка после того, как мир проигнорирует их... 

 
 Он защитит науку и высшее знание и будет их использовать. Контроль его над этим 

будет полным. Он будет ценить высшее знание и всегда с почитанием его будет 
использовать. Его ум будет свободен от желания нанести вред человечеству. Высшее знание 
при нем будет подобно некой собственности, которую в прошлом неправильно использовали, 
но на которое сейчас он даёт разрешение использовать повторно и правильно. 

В самом начале он будет подобен бедному бесславному незнакомцу. А Ислам будет в 
безнадежном и беспомощном состоянии подобно истощённому верблюду с поникшей головой и 
с вяло качающимся хвостом. Но затем он установит Царство Бога во всём мире. Он 
преподаст всем доказательство милосердия Бога – Его Желания дать человеку Знание о 
правильной жизни». (Хаддис от Абу Давуда, Наджул Балага, Khutba 141, 187). 

 
Довод 4. 
 
Предвижу, что многие христиане пришли в ужас от одной только мысли, что я предлагаю им 

принять Ислам! 
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А что вас пугает, друзья? Слово «Ислам»? Или сложившаяся догматика Ислама? Или его 
традиционный образ с его обрядами и ритуалами? 

Давайте без паники во всём разберёмся, и я уверяю вас, что на компромисс ради 
исполнения заветов пророков придётся идти всем: и мусульманам, и христианам. Этот 
компромисс коснётся и догматики, и традиций, и всего остального, что сегодня есть в наших 
религиях. Тем более, что сами мусульмане признают, что приход Махди ознаменуется новым 
Порядком на земле, новым Законодательством и новой Традицией. Так стоит ли воспринимать эту 
идею в штыки?! 

 
Прошу всех обратить своё внимание прежде всего вот на что. Слово «Ислам» переводится с 

арабского как «предание себя Богу», «покорность воле Всевышнего». 
Спрашиваю: а разве то учение, которое принёс Христос, не подразумевает то же самое?  
Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это всё приложится вам» (Мф. 6: 33)?  
 
Вот оно – предание себя воле и милости Бога в завете Спасителя! 
 
Где следует искать Царство Божие? – все ли сегодня знают? 
Цитирую Евангелие для тех, кто этого ещё не уразумел: «Разве не знаете, что вы храм 

Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1 Кор. 3: 16). 
Какой-такой «Божьей правде» следует повиноваться? И что это за правда? – знаете? 
Цитирую для вас ещё одно место из Евангелия: Богу «надобно повиноваться не только из 

[страха] наказания, но и по совести» (Рим. 13: 5). 
Таким образом, к нам приходит понимание следующего. Если человек живёт по совести и 

не делает никому зла – это уже ИСЛАМ, это уже означает «предание себя Богу»! 
 
Обрядовая сторона веры, как и национальная кухня, как и национальная музыка – не более 

чем приправа в блюде под названием «религия». Если кто-то хочет обильно пользоваться этой 
«приправой», или не хочет пользоваться ею совсем, должно отныне стать личным делом каждого. 
     Иисус, например, учил так: «когда молишься, не будь, как лицемеры, которые любят в 
синагогах и на углах улиц, останавливаясь, молиться, чтобы показаться перед людьми… Ты же, 
когда молишься, войди в комнату твою и, затворив дверь твою, помолись Отцу твоему, 
Который втайне; и Отец твой, видящий тайное, воздаст тебе явно. А молясь, не говорите 
лишнего…, ибо знает Отец ваш, в чём вы имеете нужду, прежде вашего прошения у Него. 
Молитесь же так: Отче наш, сущий на небесах! да святиться имя Твоё; да приидет Царствие 
Твоё; да будет воля Твоя и на земле, как на небе; хлеб наш насущный дай нам на сей день; и 
прости нам долги наши, как и мы прощаем должникам нашим; и не введи нас в искушение, но 
избавь нас от лукавого. Ибо Твоё есть Царство и сила и слава во веки. Аминь» (Мф. 6: 5-13). 

Так же и к одежде верующих, полагаю, отныне должно быть только одно требование – она 
не должна шокировать, возмущать, или оскорблять чувства окружающих людей. 

 
Вышесказанное я хочу проиллюстрировать примером из другого Евангелия. 
 
Однажды богатый иудей, их числа политиков, с которым Иисусу довелось вместе быть за 

одним столом, сильно «удивился, увидев, что он не умыл [рук] перед обедом». На что Иисус 
сказал ему: «ныне вы, фарисеи, внешность чаши и блюда очищаете, а внутренность ваша 
исполнена хищения и лукавства» (Лк. 11: 38-39). 

Тем самым Христос дал понять, что внешняя сторона человека не столь важна как 
внутренняя. Кстати, ранее упомянутый мною Хаддис от Абу Давуда (Довод 3) очень хорошо сказал 
по этому: «достоинство – это внутреннее состояние…» 

В связи с этим я хочу передать всем верующим и всем духовным лидерам мудрость, которая 
пришла ко мне однажды в виде откровения: «задача истинной религии – учить людей слышать 
голос своей совести и защищать их от лжи тех, кто свою совесть попрал». 
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Этим и должны будут заниматься религиозные учителя, которые станут участниками 
международного миротворческого Союза христиан и мусульман. К счастью, многие приверженцы 
Ислама делают это повсеместно уже сегодня. 

 
Проиллюстрировать вышесказанное могу примером. 13 октября 2012 года в Уфе (Россия, 

Башкортостан) на IX съезде Центрального духовного управления мусульман с короткой, но яркой 
речью выступил посол Ирана в Москве Реза Саджади. Он обратился к мусульманам Российской 
Федерации со следующими словами: 

«Настоящий Ислам – это религия покоя, мира и человечности. Коран в суре Аль-Анбийа 
так говорит о пророке Ислама: «Мы послали тебя только для того, чтобы ты был 
источником милости для всего человечества». Коран не говорит «для мусульман», он 
говорит «для всего человечества». 

Те, кто под именем Ислама творят жестокость, те являются не друзьями, а врагами 
Ислама, врагами Пророка. Коль скоро Пророк является источником милосердия, то и его 
приверженцы также должны быть источниками милосердия…» 

 
Уважаемый посол счёл также крайне важным рассказать на съезде мусульман о тех, кто 

наполняет наш мир жестокостью и пороком. Следуя современной традиции, посол Ирана Реза 
Саджади назвал врагов Ислама и мира термином «сионисты», связывая это понятие не с 
«любовью иудеев к их родине», как они толкуют, а с фактом зарождения этой преступной секты у 
подножия горы Сион, а так же с давним стремлением многих иудеев жить за счёт обмана и 
грабежа других народов. 

 
«Сегодня сионизм является символом жестокости и врагом человечества и Ислама. Не 

думайте, что сионизм предстаёт только в одежде иудаизма. Он также является и в одежде 
христианства и Ислама. Хосни Мубарак из Египта внешне был мусульманином, однако 
препятствовал отправке продовольствия и лекарств в Газу. На самом деле, он был сионистом. 
Джордж Буш и Митт Ромни внешне являются христианами, однако, в действительности, они 
сионисты. По большому счёту, отставание исламского мира является результатом наличия 
лидеров, которые только притворяются мусульманами, а на самом деле, являются 
сионистами. 

Самая главная цель сионизма – породить разногласия: разногласия среди мусульман, 
разногласия между христианами и мусульманами и разногласия между нациями. Сегодня 
каждый, кто ступает на путь разногласий, становится солдатом сионизма… 

Наш Пророк сказал: «Ислам крепится на двух основах: вере в Бога и единстве (отказе от 
противоречий)». 

Поэтому все религии и нации должны стараться оставить в стороне противоречия, 
изгнать из своих рядов сторонников жестокости и, подобно Пророку Христу и Пророку 
Мохаммаду (да пребудет с ними благословение Господа!), стать источниками милосердия». 

 
Надеюсь теперь понятно всем, что такое истинный Ислам? 
 
Довод 5. 
«Кто верующий, а кто нет» 
 
Предлагаю всем прочесть рассказ Валерия Ивановича Скурлатова, русского публициста, 

учёного, философа и политика. Этот рассказ весьма хорошо иллюстрирует довод 4. 
 
«Часто вижу в транспорте, как бабульки крестятся на каждую церковь, мимо которой 

проезжаем. По телевизору показывают тех же молящихся в церкви бабулек, часто среди них 
стоят начальники разного ранга с зажжёнными свечками в руках. 

Они верующие? Совсем не обязательно. Нередко это мода, нередко просто подражание, и 
нередко лицемерие — набожность напоказ. Немало «ряженых верующих», склонных обличить 
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иноверцев и неверующих и даже погромить их. В то же время среди тех, кто называет себя 
«атеистом», часто встречаются люди честные, нравственные, порядочные. 

Можно ли их считать неверующими? 
Надо понять, что такое вера. Если бабулька мужеского или женского пола представляет 

Бога эдаким восседающем на облаке мужичком с бородёнкой, который может ниспослать 
халяву, надо только Его хорошо попросить, или если бабулька полагает, что какие-нибудь 
«мощи» или «пояс» даруют всякие блага, стоит лишь к ним приложиться, то это не «вера», а 
суеверие – суета всуе.  

Если человек полагает, что достаточно исполнять обряды и почитать попов, и тогда 
удостоишься рая за гробом, то это тоже не «вера», а обезъянническое обрядоверие. Ибо Бог 
не на облаке и не в «чуде» и не во внешнем обряде, а в Искре Божьей, которая внутри. 

И суеверие, и обрядоверие — или антиподы веры, или недостаток её. Суеверцев и 
обрядовецев считать верующими нельзя. Чем же отличаются верующие? 

Немецкий философ Иммануил Кант говорил, что удивляется двум вещам — звёздному 
небу вверху и моральному закону внутри. Верующие — это те, кто слышит идущую из глубины 
человеческого существа весть этой Высшей надчеловеческой нравственной воли, то есть 
слышит свою собственную со-весть. Раз слышит — значит её распознаёт на фоне шумов 
сущего и тем самым удостоверяется в её знании и верит ей. 

Верить собственной совести и значит быть верующим, в какой бы культурно-языково-
конфессиональной среде ты ни вырос, независимо от тех или иных внешних обрядов, «чудес», 
предрассудков и мракобесий. И не всякий «атеист», воинствующе отрицающий обряд и чудо, 
является неверующим, ибо если он имеет совесть, то повинуется высшему началу мира и 
человека и тем самым верит в Него. И даже если это высшее начало (кантовский 
«категорический императив») мыслится обезличенным в виде некоторой высшей программы, 
сам осмысливающий высшее в себе и тем самым познающий самого себя приходит к личности 
в себе как к высшему прообразу и восходит к Высшей Личности в себе. 

Таким образом, критерием веры является совесть. Не имеющий совести не является 
верующим, сколько бы он ни имитировал набожность, будь он даже самим Папой Римским или 
Патриархом всея Руси. И наоборот, называющий себя «атеистом», если он имеет совесть, 
является подлинно верующим, хотя обычно и выступает против уводящих от Высшего Начала 
обрядоверий и суеверий». 

 
Довод 6. 
Мы уже выяснили, что истинная религия – это каждодневная жизнь по совести (по правде и 

по воле Божьей), голос Которого надо уметь слышать и распознавать в себе на фоне шумов 
сущего. Мусульмане, чтобы услышать в себе глас Аллаха, стараются ежедневно делать такую 
процедуру как намаз. 
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Христиане обычно практикуют общение с Богом стоя. 
 

 
 

     Предвижу вопрос: надо ли будет приходить к какому-то «единому знаменателю» при создании 
международного миротворческого Союза христиан и мусульман? 

 
Отвечаю: не вижу в этом никакого смысла. К тому же, некоторые люди имеют настолько 

сильную связь с Богом, что вообще могут обходиться без процедуры намаза или молитвы. 
 
Довод 7. 
Теперь я скажу вам, друзья, самое интересное. 
Задумайтесь о том, какую цель ставит перед человеком религия? 
Ведь это крайне важно!  
Если нам предстоит однажды прийти к единству, то через какую веру? 
 
Через Ислам? А может через христианство? Ведь Иисус ясно сказал: «есть у Меня и другие 

овцы, которые не сего двора, и тех надлежит Мне привести: и они услышат голос Мой, и 
будет одно стадо и один Пастырь…» 

К великому сожалению, мало кто из верующих христиан вникал когда-нибудь, на какой 
доктрине базируется современное так называемое христианство. А если бы они вникли, то, 
полагаю, многие бы сильно удивились и огорчились. Как говаривал когда-то Геродот, «во всяком 
деле нужно иметь в виду его исход, чем оно кончится». 

Также и верующим людям надо знать, что обещает их религия в конце пути. 
Зачем это надо? А затем, что весьма велик риск угодить всем в яму, если во главе процессии 

вдруг окажется слепой поводырь или откровенный враг. Именно об этом, кстати, предупреждал 
Иисус верующих евреев – иудеев с малой буквы, идущих на поводу у фарисеев – Иудеев с 
большой буквы: «оставьте их: они – слепые вожди слепых; а если слепой ведёт слепого, то 
оба упадут в яму» (Мф. 15: 14). 

 
Должен сказать, что доктрина, которой придерживается современное христианство, и 

доктрина на которой базируется Ислам, сегодня разнятся настолько, что их можно считать 
диаметрально противоположными. 
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Скажу сразу, они разнятся потому, что когда-то очень давно было сделано извращение 
смысла христианского учения врагами Христа – Иудеями. И этот факт, к счастью, оказался 
зафиксированным в Коране. 

Цитирую Священное писание Ислама: «Не берите иудеев и христиан друзьями: они – 
друзья один другому. А если кто из вас берёт их себе в друзья, тот и сам из них!» (Сура 5: 
56(51)). 

 
Задумайтесь, в силу чего пророк Мухаммад (мир ему) озвучил эти слова? 
Надо полагать, в силу того, что он знал про подмену в учении Христа.  
Во-первых, Иудеи ни при каких обстоятельствах не могли и не должны были оказаться в 

числе друзей христиан, но они стали друзьями христианских священоначальников! Стали!  
 
Несмотря на ясный запрет Иисуса: "Не преклоняйтесь под чужое ярмо с неверными, ибо 

какое общение праведности с беззаконием? Что общего у света с тьмою?" (2 Кор. 6: 14). 
Во-вторых, пророк Мухаммад (мир ему) видел своими глазами и слышал своими ушами, что 

Иудеям (через дружбу с христианскими священоначальниками) удалось незаметно для 
верующего народа подменить истинную цель христианства на фальшивую. И вот тому 
доказательство. 

Что обещает сегодня верующим людям Русская Православная Церковь вкупе с 
Католичеством и Протестантизмом? 

Вдумайтесь! О ужас!  
Доктрина современного христианства – это ожидание Конца Света! Под этим понимается 

уничтожение человечества силами зла, «завершение земной жизни». Зло сумеет победить 
добро, и все люди будут уничтожены, но это не означает гибель праведников, – успокаивают 
священники-лже-христиане, – потом они воскреснут и обретут «загробную жизнь». Но прежде 
все умрут! 

 
В кратком изложении главы РПЦ, патриарха Кирилла, это звучит так: 
«Мы-то знаем, когда произойдёт Конец Света, – сказал глава РПЦ в храме Христа 

Спасителя 7 января 2013 года после Великой Рождественской вечерни. – Он не произойдёт ни 
от какого столкновения Земли с астероидом, ни от какого катаклизма, – он произойдёт 
тогда, когда зла станет в мире больше, чем добра, когда никакими регулирующими 
факторами невозможно будет погасить реакции, нагнетающей зло до бесконечности, 
потому что общество перестанет быть жизнеспособным». Источник:  

http://www.trud.ru/article/07-01-
2013/1287417_patriarx_kirill_rasskazal_ot_chego_nastupit_konets_sveta.html 

 
Это и есть та «яма», в которую ведут и хотят уронить всё человечество слепые поводыри, 

называющие себя последователями Христа-Спасителя! Патриарх РПЦ не верит (!), что будет 
Второе пришествие. В то же время он верит, что "зла однажды станет больше, чем добра" и 
тогда "общество перестанет быть жизнеспособным". А ведь Иисус обещал, что история 
цивилизации будет иметь совсем другой финал. Судите сами. Цитирую Евангелие. 
     «Сеющий доброе семя есть Сын Человеческий; поле есть мир; доброе семя, это сыны 
Царствия, а плевелы – сыны лукавого; враг, посеявший их, есть диавол; жатва есть кончина 
века, а жнецы суть Ангелы. Посему как собирают плевелы и огнём сжигают, так будет при 
кончине века сего:  пошлёт Сын Человеческий Ангелов Своих, и соберут из Царства Его все 
соблазны и делающих беззаконие, и ввергнут их в печь огненную; там будет плач и скрежет 
зубов; тогда праведники воссияют, как Солнце, в Царстве Отца их. Кто имеет уши слышать, 
да слышит!» (Мф. 13: 37-43). 

Как мы видим, Иисус отнюдь не зря получил прозвище Спасителя. Он нарисовал 
перспективу, согласно которой Сын Человеческий (по Исламу – Махди) в назначенный час пошлёт 
своих Ангелов и они уничтожат «все соблазны и делающих беззаконие», буквально сожгут их в 
«печи огненной», при этом «праведники воссияют, как Солнце, в Царстве Отца их». 
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Таким образом, в соответствии с учением Иисуса Христа вовсе не Зло одержит победу над 
Добром, а как раз наоборот, Добро одержит победу над Злом. 

Очевидно, кто-то из Иудеев сумел очень ловко и очень давно поменять в христианской 
доктрине «белое» и «чёрное» местами. 

Теперь ещё раз вникаем в доктрину Ислама, чтобы увидеть, что она полностью соответствует 
истинному учению Христа, или, по крайней мере, не противоречит вышеприведенному 
пророчеству. 

 
«Махди – это Имам, который создаст мировой порядок, он заставит правящие нации 

заплатить за преступления против общества. Он принесет благо человечеству. Он найдёт 
сокрытое богатство земли и распределит его справедливо среди нуждающихся. Он научит 
скромному проживанию и тонкому размышлению. Он заставит понять, что достоинство – 
это внутреннее состояние, которое находится посередине между двумя крайностями, и 
которое основано на равенстве и справедливости. Он восстановит учение Святого Корана и 
традиции Святого Пророка после того, как мир проигнорирует их... 

Он защитит науку и высшее знание и будет их использовать. Контроль его над этим 
будет полным. Он будет ценить высшее знание и всегда с почитанием его будет 
использовать. Его ум будет свободен от желания нанести вред человечеству. Высшее знание 
при нём будет подобно некой собственности, которую в прошлом неправильно использовали, 
но на которое сейчас он даёт разрешение использовать повторно и правильно. 

В самом начале он будет подобен бедному бесславному незнакомцу. А Ислам будет в 
безнадежном и беспомощном состоянии подобно истощённому верблюду с поникшей головой и 
с вяло качающимся хвостом. Но затем он установит Царство Бога во всём мире. Он 
преподаст всем доказательство милосердия Бога – Его Желания дать человеку Знание о 
правильной жизни». (Хаддис от Абу Давуда, Наджул Балага, Khutba 141, 187). 

 
Я посчитал своим долгом рассказать вам, друзья, о своих ощущениях и взглядах, а также о 

сути современного христианства и современного Ислама. Далее сами выбирайте, какой путь 
более всего отвечает вашему мировоззрению и вашему духу. 

Однако, каким бы ни было ваше решение, я уверен, что вы согласитесь со мной: создание 
международного миротворческого Союза христиан и мусульман должно стать важным шагом по 
спасению человечества в период глобального господства САТАНИЗМА на земле. 

 
  30 января 2013 г. Мурманск. Антон Благин 

 
Post scriptum 
Уместно ко всему вышесказанному добавить, что до церковной реформы Никона, которая 

была проведена в середине 17 века, христианство на Руси называлось «правоверным». То есть, 
всего каких-то 360 лет назад и христиане, и мусульмане ВМЕСТЕ назывались ПРАВОВЕРНЫМИ. 
 Сегодня есть веский повод вновь восстановить наше религиозное сотрудничество.    

 
Пару мыслей для атеистов.  
 
Из общения с разными людьми и наблюдая за собой, я обнаружил любопытную 

закономерность:  если 40 дней не сквернословить, не курить и не пить, гасить в себе раздражение 
и агрессию (важно именно 40 дней или более) - начинают приходить в голову очень хорошие 
мысли. При этом просыпается совесть, которая прежде дремала, начинает работать интуиция, 
которая зачастую выступает в роли ангела-хранителя. Ты, например, напрочь забыл, что надо идти 
на важную встречу, а тебе вдруг, бац, напоминание само-собой приходит или в виде сновидения, 
или в виде ясной мысли! Рекомендую всем попробовать! А там, глядишь, и атеизм пройдёт... 
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Ликбез: разбираем смысл однокоренных слов-
антонимов "Символ" и "Диавол" 

Слово Bolus (от греч. βόλος) означает — часть, ком, кусок. 

Приставка Dia в переводе с греческого διά- (di-) обозначает: отделение, разделение, 
разъединение. 

В переводе с латыни Dia — диаметр. 

 

 
 
 

Разделение целого пополам, на две равные части, по диаметру, на древнем языке учёных 
(латыни) обозначалось словом — diabolus. (Современный перевод этого слова с латыни — 
диавол). 

Diabolus также означало — диаметрально-противоположный. 

Примеры словообразований с приставкой Dia: 

Диагональ − отрезок прямой линии, соединяющий две несмежные вершины 
многоугольника, не лежащие на одной стороне или две вершины многогранника, не 
принадлежащие одной грани (букв. идущий от угла к углу); 

Диалог − двусторонний обмен информацией в форме вопросов и ответов между двумя 
лицами или двумя группами лиц; 

Диаметр − геом. линия, разделяющая круг или окружность пополам, на две равные части. 

Диафрагма − мышечно-сухожильная перегородка, отделяющая (у млекопитающих и 
человека) грудную полость от брюшной; светонепроницаемая преграда в оптических приборах с 
произвольно увеличиваемым или уменьшаемым отверстием, пропускающим пучок лучей. 

Приставки Syn- (син), Sym- (сим) в переводе с греческого δύν- (syn-/sym-) 
обозначают: соединение, слияние, совместность, одновременность, взаимодействие. В этой 
приставке (так же, как и в соответствующей латинской) конечная согласная может меняться перед 
некоторыми согласными корня, вместо syn- (син-) в ряде слов используется, например, sym- (сим) 
или sys- (сис-). 

Примеры словообразований: 

Симметрия (symmetria) – соразмерность, пропорциональность в расположении частей чего-
либо по отношению к центру, середине; 
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Симпатия (sympathia) – взаимное влечение или соответствие, взаимное сочувствие 
(противоп. антипатия); 

Симфония (symphonia) – соединение (сочетание, созвучие) чего-либо, характеризующееся 
необыкновенной гармоничностью образующих его частей; 

Синагога – собрание, молитвенный дом иудеев, верующих евреев (греч. συναγω - собирать, 
συναγωγή – собирание, место собрания); элемент агог, встречающийся в ряде слов греч. 
происхождения, образован от ἅγω -вести (с собой), ἀγωγή – ведение, вождение; руководство, 
наставление (ср. педагогика – «детовождение», демагогия - «народовождение»); 

Синод – «сходка», собрание духовных и светских лиц для разрешения важнейших церковных 
дел протестантской церкви; лат. synodia - согласное (стройное) пение; 

Синоним (synonym) – слово, отличающееся от другого по звучанию или написанию, но 
совпадающее или близкое ему по значению; 

Синтаксис – правила сочетания слов и строения предложений в языке; 

Синтез – обобщение, сведение в единое целое; органическое сочетание различных 
компонентов в едином целом; получение сложного химического вещества путем соединения 
более простых веществ или элементов; 

Система – структура, представляющая собою единство закономерно расположенных и 
функционирующих частей; нечто целое, единство, совокупность (греч. δὐδτημα - составленное из 
многих частей, соединённое в одно); 

Приставка син- соответствует приставке с-/со- в рус и является аналогом латинской 
приставки con- (кон-), которая также применяется в русском языке. Причём если кореневое слово 
начинается с согласных б, м, п, вместо кон- используется ком-; перед начальным л корня - кол-, а 
перед р - кор-. Корню, который начинается с гласной, предшествует приставка в форме ко-. 

Примеры словообразований: 

Коагуляция – свёртывание, сгущение; 
Кооперация – сотрудничество; 
Координация – согласование, соотношение; 
Коллега – сотрудник; 
Коллектив – совокупность людей, объединённых совместной деятельностью; 
Коллекция – совокупность, собрание каких-либо предметов; 
Коллоквиум – собеседование; 
Комбинация – сочетание чего-либо; 
Коммуникация – сообщение, связь; 
Компрессия – сжатие газа, воздуха; 
Консолидация – сплочение; 
Контакт – соприкосновение; 
Контракт – соглашение, договор (см. лат. корень тракт); 
Корреляция – взаимная связь, соотношение. 
 

*   *   * 

Сакральный смысл однокоренных слов "Символ" и "Диавол" 

Символ (symbolum/symbolus) – некий образ, состоящий из взаимосвязанных частей, условно 
передающий какую-либо мысль или идею, какое-либо переживание и тому подобное. Символ 
служит условным обозначением какой-либо идеи, величины или понятия, то есть условный знак, 
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«соединяющий» нечто в единое целое (греч. δύμβολον – опознавательный знак для членов 
определённой общественной группы). 

Пример: 

 
 

Слева – символика больных синдромом Дауна. Справа – символика украинских гвардейцев. 
Как говорится, найдите отличия. 

КОММЕНТАРИЙ от Gas_maske: про "синдром Дауна" и жёлто-голубую ленточку думал что 
фэйк. Ан нет. Оказывается, действительно, это лента движения в поддержку людей 
страдающих этой болезнью. Даже одна из активисток в Америке возмущалась, что бандиты с 
майдана прикрываются больными детьми, чтобы безнаказанно кидать бутылки с 
зажигательной смесью в представителей правопорядка. Так и до суда с Украиной дойдёт.  

Диавол (в теории) разделение (от лат.  dia – разделение) единого целого на 
противоположные части с целью достижения выгоды, барыша (от лат. bolus – часть, выгода, 
барыш). 

Диавол (на практике) — реализация в политике принципа "разделяй и властвуй" (лат. 
"divide et impera"). 

Так называется принцип государственной власти, к которому часто прибегают 
правительства государств, состоящих из разнородных частей, и, согласно которому, лучший 
метод управления таким государством — разжигание и использование вражды между его 
частями. 

Диавол (в религии) — мифический персонаж, верховный дух зла, падший ангел, клеветник, 
борющийся с Богом и совращающий людей, соблазняющий их на грех и совершение 
преступлений. 
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В реальной жизни всем этим качествам диавола сегодня соответствует Президент США — 
Барак Обама. 

 

 

 

Пост-скриптум написан по материалам публикации Леонарда "Символ и Диавол". Источник. 

 

 

 

 
 
 
 
 

132 
 

http://2012god.ru/simvol-i-diavol/


Сложение исторической мозаики — лучший  
путь к поиску исторической правды! 

 
 

Друзья! Учитесь складывать исторические факты в виде мозаики, тогда вы сможете 
легко отыскивать причинно-следственные связи в нашей запутанной и перевранной не 
один раз истории. 

По состыковке или несостыковке "боковых граней" кусочков исторической "смальты" 
вы легко определите, что перед вами: ложь или историческая правда. Также вам будет 
открываться и общий ход мировой истории, его направление. 

Ниже я приведу наглядный пример, как это можно делать, а вы уж по этому образу и 
подобию выстраивайте свои мозаики! 

 

 
 
Пазл 1. «ОЛИГАРХИЧЕСКИЙ МАНИФЕCТ» английского лорда Сесила Родса, 

прозванного "алмазным королём". Манифест написан в 1878 году. 
 

 «Мир сегодня вступает в тот период дальнейшего своего развития и всей 
цивилизации, когда на смену всем войнам за расширение государственных границ и 
новые источники весьма дешёвого сырья приходит борьба за сохранение накопленного 
и его приумножение экономическим путём. Это не значит, конечно, что войны с 
прежними целями прекратятся. Найдутся, естественно, всегда какие-то обиженные, 
недовольные либо просто маньяки, снова готовые делить уже разделённый нами мир. 
Главная опасность нас ожидает совсем в ином, а именно в том, что культурный 
уровень всего населения земного шара непрерывно возрастает и процесс этот 
необратим.  

Я понимаю, всё это звучит парадоксом, мы все за культуру, но именно культурный 
уровень человека меняет его понятия о существе справедливости и, в то же самое 
время, несправедливости. Только поэтому в недалёком будущем, кроме войн 
межгосударственных, нас теперь ждут, как правило, внутригосударственные войны: 
за более равномерное распределение всех тех богатств, которыми сегодня владеют 
государства. Вот почему Союз всех людей, представляющих сегодня весь цвет и мощь 
нации, владеющих всем достоянием нации, является не какой-то забавой, как может 
это показаться некоторым моим критикам, а необходимостью чрезвычайно 
важности.  

Если мы, наделённые сегодня богатствами, высокими титулами и возможностью 
решать государственные и мировые проблемы, не хотим быть раздавленными 
союзами черни, чьи интересы во всем мире, в конечном счёте, сведутся к общему 
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знаменателю, нам следует объединиться для встречного боя без различия как 
национальной, так и государственной принадлежности. При всём этом наш Союз 
должен быть правительством над всеми правительствами и обладать способностью 
очень быстро и достаточно эффективно реагировать на все в мире возможные 
конфликты. Стабилизация прав собственности и привилегий – вот наша самая 
главная цель. Осведомленность, готовность к борьбе, преданность одного и всех 
одному — вот наш основной лозунг на все будущие времена». 

 
Анализ: повторим мысль Сесила Родса: "главная опасность нас ожидает ...в том, 

что культурный уровень всего населения земного шара непрерывно возрастает и 
процесс этот необратим". Вот яркое свидетельство того, что миром правят 
преимущественно алчные, предельно наглые, циничные личности, мнящие себя 
господами, а остальных рабами. Причём они хотят иметь рабов малограмотных, ничего не 
понимающих ни в политике, ни в экономике, ни в управлении государством. Осознавая 
опасность естественного исторического процесса — постепенного и неуклонного 
повышения культурного уровня населения земного шара, Родс понимает и открыто 
говорит об этом, что народы мира, обращённые такими как он господами в рабов, 
однажды захотят установить на земле справедливость, свободу и равенство. Этого, 
конечно же, на его взгляд, нельзя допустить! Чтобы этому противостоять, "алмазный 
король" предложил всем олигархам, царям и королям создать Союз, который "должен 
быть правительством над всеми правительствами и обладать способностью очень 
быстро и достаточно эффективно реагировать на все в мире возможные 
конфликты». 

 
Создание в ХХ веке Евросоюза и военного блока НАТО можно считать вариантом 

реализации идей Сесила Родса, которые он изложил в своём "Олигархическом 
манифесте". Главная роль этих организаций в современной истории именно такая, какую 
обрисовал "алмазный король". 

 

 
 

Справка: Се́силь Джон Родс (Cecil John Rhodes, 1853 — 1902) — английский и 
южноафриканский политический деятель, бизнесмен, строитель собственной 
Всемирной империи, инициатор английской колониальной экспансии в Южной Африке, в 
честь которого появилось наименование Родезия. Масон. 
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С. Родсу также принадлежат слова: «Мир почти весь поделён, а то, что от него 

осталось, сейчас делится, завоёвывается и колонизуется. Как жаль, что мы не можем 
добраться до звёзд, сияющих над нами ночью в небе! Я бы аннексировал планеты, если 
бы смог, я часто думаю об этом. Мне грустно видеть их такими ясными и вместе с 
тем такими далёкими». 

Согласно завещанию Родса, после его смерти в 1902 году около 3 миллионов 
фунтов было передано на учреждение студенческих стипендий и профессорских 
грантов. Причём, в завещании было оговорено, что стипендии предназначены для 
уроженцев европейских стран, США и британских колоний «с лидерскими 
наклонностями» в рамках программы воспитания президентов, премьер-министров и 
иных высокопоставленных деятелей, которым «предстоит управлять нациями и 
миром». (Пономарева Е. Секреты «цветных революций»: Свободная мысль. — 2012. — 
№ 3. — С. 43.). 

 
Пазл 2. Примерно в тоже самое время в Российской империи Император Александр 

II был озабочен совсем иными думами. Он искал, как изменить судьбу подвластного ему 
народа, живущего в крайне несправедливой государственной системе. А поскольку в 
Российской империи самым многочисленным классом было крестьянство (примерно 87% 
от общей численности населения России), то главной общественной и нравственной 
проблемой того времени было существовавшее с 1497 года "крепостное право", которое 
отчасти было сравнимо с рабством. Это закрепление крестьян за помещиками-
землевладельцами установил, скорее всего, новгородский наместник Роман Юрьевич 
Захарьев-Юрьев, от которого пошли Романовичи, а потом и Романовы. Он установил на 
своей земле закон, по которому крестьяне могли оставить землю, на которой они 
проживали ранее, и перейти к другому землевладельцу, лишь после уплаты прежнему 
хозяину долгов и пошлины за пользование двором и земельным наделом. Такой переход 
от одного землевладельца к другому был разрешён лишь один раз в году и строго в 
определённое время — в Юрьев день, который приходился 26 ноября по старому стилю. 
Очевидно, в честь фамилии этого новгородского наместника — Юрьева — и был назван 

135 
 

http://www.svom.info/entry/223-sekrety-cvetnyh-revolyucij-prodolzhenie/


этот день. В последующем система "крепостного права" стала общероссийским явлением 
и в течение веков она не раз подвергалась изменениям в сторону ещё большего 
закабаления крестьян. Наиболее тяжёлым их положение в России стало во время 
правления Екатерины II. При ней в 1765 году помещик-землевладелец получил право 
ссылать провинившихся крестьян не только в Сибирь, но и на каторжные работы. А 1767 
году крестьянам было строго запрещено подавать челобитные (жалобы) на своих 
помещиков лично императрице или императору. 

Вот эту порочную систему "крепостного права" и решился отменить новый правитель 
Российской империи правнук Екатерины II — Александр II. 

 

 
 
В Высочайшем Манифесте от 19 февраля 1861 года, изданном на основании 

многолетних подготовительных работ предшествовавшего царствования, было написано 
следующее:  

«Дворянство добровольно отказалось от права на личность крепостных людей... 
Дворянам предлежало ограничить свои права на крестьян и подъять трудности 
преобразования не без уменьшения своих выгод... Имеющиеся в виду примеры щедрой 
попечительности владельцев о благе крестьян и признательности крестьян к 
благодетельной попечительности владельцев утверждает нашу надежду, что 
взаимными добровольными соглашениями разрешится большая часть затруднений, 
неизбежных в некоторых случаях применения общих правил к разнообразным 
обстоятельствам отдельных имений, и что сим способом облегчится переход от 
старого порядка к новому и на будущее время упрочится взаимное доверие, доброе 
согласие и единодушное стремление к общей пользе». 

 
Справка: Император Александр II (1818–1881), старший сын Императора Николая 

Первого, родился 17 апреля 1818 г. в Москве. Воспитателями его были генералы Мердер 
и Кавелин, а также поэт В.А. Жуковский. В 1837 г. Александр совершил длительное 
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путешествие по России, затем (в 1838 г.) – по странам Западной Европы. В 1841 г. 
женился на принцессе Гессен-Дармштадтской, принявшей имя Марии Александровны. 
Вступил на трон на следующий день после смерти отца – 19 февраля 1855 г., в разгар 
Крымской войны. Неудачный исход этой войны был оформлен Парижским мирным 
договором (18.03.1856), запретившим России держать Черноморский военный флот. 
Столь ощутимая для престижа внешняя неудача, нараставшая критика либералов-
западников и революционных демократов (Герцен и др.), неизменно поддерживаемых 
Европой, заставила Александра II предпринять либеральные реформы. Манифест 
Александра II, отменяющий "крепостное право" в Российской империи был встречен 
всеобщим ликованием. Но всех социальных проблем нового крестьянского устроения 
удовлетворительно решить не удалось, из-за чего начались даже крестьянские 
протесты против отмены крепостного права. 

 
Эта коренная реформа жизни российского общества, начатая Александром II, 

потребовала других, не менее существенных реформ: административную (положение о 
губернских и уездных земских учреждениях – отчасти они перенимали на себя заботу о 
крестьянах), судебную (публичность и гласность суда, независимость судей, новый 
порядок судопроизводства), преобразование военного ведомства (Устав о всеобщей 
воинской повинности), реформу народного образования. 

 
При Александре II завершилось присоединение и умиротворение Кавказа. Россия 

расширила свое влияние на востоке; в Россию вошли Туркестан, Приамурье, Уссурийский 
край, Курильские острова в обмен на южную часть Сахалина. 

 
К едва ли удачным его "прогрессивным" внешнеполитическим решениям следует 

отнести поддержку, оказанную Северо-Американским Соединенным Штатам. Во время 
Гражданской войны в Америке, которая вспыхнула из-за того, что народ стал требовать 
отмены в США рабства, Александр II, вопреки политике Великобритании и Франции, 
решительно поддержал новое демократическое американское правительство. Когда 
война закончилась, он продал США Аляску и Алеутские острова (в 1867 году) за 
ничтожную сумму в 7,2 млн. долларов. (Принято считать, что Россия эти земли все равно 
не смогла бы удержать за собой при росте американского влияния, а так приобрела 
"американскую дружбу", (которую Россия чувствует до сих пор). 

 
Несмотря на все эти либеральные реформы, а скорее – благодаря им, поскольку они 

дали бóльшую свободу действий также антигосударственным силам, царствование 
Александра II было отмечено ростом революционного движения... 

При этом на самого Государя было совершено несколько покушений. 
Справка: На Александра II были совершены следующие покушения: 

Д.В.Каракозовым, польским эмигрантом А.Березовским в 1867 году в Париже, 
А.К.Соловьевым в 1879 году в Петербурге. Исполнительный комитет «Народной воли» 
в августе 1879 года принял решение об убийстве Александра (попытка взрыва 
императорского поезда под Москвой в ноябре 1879 года, взрыв в Зимнем дворце, 
произведенный С.Н. Халтуриным в феврале 1880 года). Для охраны государственного 
порядка и борьбы с революционным движением была создана Верховная 
распорядительная комиссия. Но ничто не смогло предотвратить его насильственной 
смерти. 13 марта 1881 года Александр II был смертельно ранен на набережной 
Екатерининского канала в Петербурге бомбой, брошенной народовольцем 
И.Гриневицким, и в тот же день он умер. 

137 
 



На месте убийства Императора Александра II был воздвигнут один из шедевров 
церковного зодчества — храм Воскресения Христова ("Спас-на-Крови"). 

 

 
 

(Факт 2 составлен из материалов 1 и 2). 
 
*   *   * 
Итак мы имеем уже два факта, два исторических "пазла", которые диаметрально-

противоположны по своей сути и по нравственному облику главных героев, и потому являются в 
нашей исторической мозаике как бы двумя полюсами разного знака — "южным" и "северным". 

 
Почему Российский Император Александр II оказался личностью глубоко порядочной, 

светлой, человеколюбивой, объясняется отнюдь не только тем, что "воспитателями его были 
генералы Мердер и Кавелин, а также поэт В.А. Жуковский". Тот факт, что на месте теракта, где 
самодержец был смертельно ранен взрывом бомбы, брошенной террористом Игнатием 
Иоахимовичем Гриневицким, был впоследствии построен на народные деньги (!) 
великолепный христианский храм "Спас-на-Крови", говорит о следующем: Александр II был 
глубоко верующим в Бога и в идеалы Христа человеком, и старался свою жизнь российского 
государя блюсти по описанным в Евангелиях заветам Спасителя. Именно поэтому потроенный 
на месте убийства императора Александра II храм был назван храмом Воскресения Христова 
("Спас-на-Крови"), а сам он был наречён народом — Освободителем. Источник. 

 
Теперь наша задача — найти главные исторические "пазлы" информации, которые могли бы 

заполнить промежутки между этими двумя "полюсами" и стать вехами, указывающими нам 
точное направление хода мировой истории. 

 
На мой взгляд, чтобы понять, кто убил Александра II в 1881 году, и почему у него нашлись 

смертельные враги, несмотря на сделанные им большие позитивные перемены в обществе, мы 
должны поискать свидетеля, которому мы можем доверять и который расскажет нам о глубинных 
процессах, происходящих в российском обществе, и о его социальных болезнях. 

Такого важного свидетеля я легко обнаружил в нашей истории. Это Фёдор Михайлович 
Достоевский, писатель, философ, мыслитель, аналитик, которого даже называли пророком. В 
своём "Дневнике писателя" Фёдор Михайлович описал, кто был заинтересован в смерти 
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российского Императора и кто стремился учинить в Российском государстве революцию. Цитирую 
небольшой фрагмент из  "Дневника писателя" Достоевского, за 1876-1878 годы, снабжённый 
комментариями А. В. Белова. 

 
Пазл 3. Исторический фон эпохи или "Дух времени". 
“Евреи, — написал Достоевский в своём дневнике, — всегда живут ожиданием 

чудесной революции, которая даст им своё “жидовское царство”. Выйди из народов и...  
знай, что с сих пор ты един у Бога, остальных истреби или в рабов обрети, или 
эксплуатируй. Верь в победу над всем миром, верь, что всё покорится тебе. Строго всем 
гнушайся и ни с кем в быту своём не сообщайся. И даже когда лишишься земли своей, даже 
когда рассеян будешь по лицу всей земли, между всеми народами — всё равно верь всему 
тому, что тебе обещано раз и навсегда, верь тому, что всё сбудется, а пока живи, 
гнушайся, единись и эксплуатируй и — ожидай, ожидай”.  

Разрушителей всего Русского Достоевский назвал в своих дневниках бесами. Явление 
бесов на Русь Достоевский прямо связывает в “жидами и жидишками”, составлявшими 
идейное ядро революционеров и либеральной интеллигенции. Все они — воплощение 
сатанизма и антихриста. Предрекая грядущие потрясения и предсказывая, что “от жидов 
придёт гибель России”, Достоевский видел в революции бунт антихриста против Христа, 
дьявола и его слуг — иудеев против Бога. “Верхушка иудеев, — писал Достоевский, —  
воцаряется всё сильнее и твёрже и стремится дать миру свой облик и свою суть”.  

Бичуя бесов либерализма и социализма, Достоевский видел в идеях коммунистической 
революции “начала антихристовы, дух приближения ига князя мира сего, воплощенного в 
иудейских вождях”. Социализм с его соблазном (а фактически обманом) создания земного 
царства блаженства есть религия антихриста, стремление уничтожить Христианскую 
цивилизацию. И социализм, и капитализм были для Достоевского не противоположными 
началами, а лишь двумя формами одного и того же — сатанинского — стремления к 
упоению земными благами.  

Социализм и капитализм — выражение общего иудейско-сатанинского идеала 
“вожделений избранного народа”, замаскированных лукавством дьявола, искушавшего в 
пустыне Христа своими соблазнами хлеба земного и чувственных наслаждений. 

Вот некоторые мысли великого русского писателя о грядущей еврейской революции и 
царстве антихриста из “Дневника писателя”: “Вместо христианской идеи спасения лишь 
посредством теснейшего нравственного и братского единения наступает материализм и 
слепая, плотоядная жажда личного материального обеспечения”, “Идея жидовская 
охватывает весь мир”, “Наступает торжество идей, перед которыми никнут чувства 
христианские”, “Близится их царство, полное их царство”.  

“На протяжении 40-вековой истории евреев двигала ими всегда одна лишь к нам 
безжалостность... безжалостность ко всему, что не есть еврей... и одна только жажда 
напиться нашим потом и кровью”, “Некая идея, движущая и влекущая, нечто такое мировое и 
глубокое... Что религиозный-то характер тут есть по преимуществу — это-то уже 
несомненно. Что свой промыслитель (антихрист), под прежним именем Иеговы, со своим 
идеалом и со своим обетом, продолжает вести свой народ к цели твёрдой — это уже ясно”, 
“Все они одной сути”, “Глубоки тайны закона и строя еврейского народа... Окончательное 
слово человечества об этом великом племени ещё впереди”.  

“Жид и банк — господин уже теперь всему: и Европе, и просвещению, и цивилизации, и 
социализму, социализму особенно, ибо им он с корнем вырвет Христианство и разрушит её 
цивилизацию. И когда останется лишь одно безначалие, тут жид и станет во главе всего. 
Ибо, проповедуя социализм, он останется меж собой в единении, а когда погибнет всё 
богатство Европы, останется банк жида. Антихрист придёт и станет в безначалии”.  

“Наступит нечто такое, чего никто не мыслит... Все эти парламентаризмы, все 
гражданские теории, все накопленные богатства, банки, науки... всё рухнет в один миг 
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бесследно, кроме евреев, которые тогда одни сумеют так поступить и всё прибрать к 
своим рукам”.  

“Да, Европа стоит на пороге ужасной катастрофы... Все эти Бисмарки, Биконсфильды, 
Гамбетты и другие, все они для меня только тени... Их хозяином, владыкой всего без изъятия и 
целой Европы является еврей и его банк... Иудейство и банки управляют теперь всем и вся, как 
Европой, так и социализмом, так как с его помощью иудейство выдернет с корнями 
Христианство и разрушит Христианскую культуру. И даже если ничего как только анархия 
будет уделом, то и она будет контролируемая евреем. Так как, хотя он и проповедует 
социализм, тем не менее он остается со своими сообщниками — евреями вне социализма. Так 
что, когда все богатство Европы будет опустошено, останется один еврейский банк”.  

“...Революция жидовская должна начаться с атеизма, так как евреям надо низложить 
ту веру, ту религию, из которой вышли нравственные основания, сделавшие Россию и 
святой и великой!” “Безбожный анархизм близок: наши дети увидят его... Интернационал 
распорядился, чтобы еврейская революция началась в России... Она и начинается, ибо нет у 
нас против неё надёжного отпора — ни в управлении, ни в обществе. Бунт начнётся с 
атеизма и грабежа всех богатств, начнут разлагать религию, разрушать храмы и 
превращать их в казармы, в стойла, зальют мир кровью и потом сами испугаются. 

Евреи сгубят Россию и станут во главе анархии.  
Жид и его кагал —  это заговор против русских.  
Предвидится страшная, колоссальная, стихийная революция, которая потрясёт все 

царства мира с изменением лика мира сего. Но для этого потребуется сто миллионов 
голов. Весь мир будет залит реками крови”. (Достоевский Ф. М. Дневник писателя. / Сост., 
комментарии А. В. Белов / Отв. ред. О. А. Платонов. — М.: Институт русской цивилизации, 
2010. —  880 с.). 

Источник. 
 
*   *   * 
Как мы видим, второй и третий "пазлы" в нашей исторической мозаике подходят 

друг к другу просто идеально! 
 
Александр II был христианином в помыслах и поступках и таким же позитивным в 

помыслах и поступках он видел и весь российский народ. К тому и стремился. 
Достоевский обрисовал демоническую силу, которая была нацелена в помыслах и 

поступках на разрушение всего христианского мира, но её первоочередной целью было — 
разрушение Российской империи. 

Смотрим теперь, как стыкуется данная информация с первым "пазлом" — 
человеконенавистническим "Олигархическим манифестом" английского лорда Сесила 
Родса, который обратился со своим "воззванием" ко всем олигархам и царям мира. 

 
Первое, что мы видим, он был написан практически в одно время с "Дневником 

писателя" Фёдора Достоевского. 
 
Второе, что мы понимаем из анализа всех трёх исторических "пазлов", рост 

революционного движения и появление первых террористических организаций в России 
никак не был связан со стремлением российских крестьян избавиться от "крепостного 
права". Мы видим, что в Российской империи имели место даже обратные по знаку 
протесты — в некоторых уездах крестьяне протестовали против (!) отмены "крепостного 
права", поскольку не представляли себе свою дальнейшую жизнь без опеки со стороны 
помещиков! 
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По свидетельству Достоевского, смуту в Российской империи, да и во всём мире 
создавали исключительно евреи: "Иудейство и банки управляют теперь всем и вся". 

 
А что такое банки? — давайте задумаемся. Это всего лишь трансформация культа 

"золотого тельца", имевшегося в иудаизме. Этот культ привёл мировое еврейство к 
накоплению огромных запасов золота, для хранения которого и понадобились 
специальные кладовые — банки. 

 

 
 

Одновременно в иудейских банках была налажена система выдачи займов —
 денег под проценты. Это ещё сильнее обогащало и без того богатых иудейских 
олигархов. Причём процентные выплаты могли быть простыми, но чаще — сложными, это 
когда на деньги, выплачиваемые по процентам накручивались ещё проценты, за 
просрочку платежей, например. 

 
Пазл 4. Деньги, кредиты, банки. 
 
Деньги – как средство платежа, весьма полезное изобретение. А вот рост – прибавка, 

процент, который должен выплачиваться дающему взаймы вместе с суммой долга, есть 
самое настоящее диавольское изобретение, – считал в своё время пророк Мухаммед. Кто 
более всех злоупотреблял этим диавольским изобретением? Ответ на этот вопрос даёт 
священный Коран: иудеи. 

 
И вот тому доказательство. Цитирую Коран, суру 4. 
 

 

 
 

Мы видим здесь, что пророк Мухаммед ставил иудеям в вину сразу два страшных 
греха: «отвращение ими многих людей от истинной веры» и «поедание имущества 
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людей» за счёт использования диавольского изобретения – ростовщичества и ссудного 
процента. 

 
В ту пору ещё никто не употреблял слова «кризис», «экономический кризис», 

«дефолт», поэтому пророк Мухаммед просто-напросто отразил саму суть зла, которое 
творили иудеи: они давали населению деньги в долг под кабальные проценты, причём 
только под залог имущества, в результате чего по прошествии некоторого времени 
именно из-за сложного кабального процента люди разорялись и лишались своей 
собственности. 

Для тех, кто не знает, когда пророк Мухаммед, автор этих слов, жил на земле, я 
скажу, что родился он в 571 году, а умер в 632 году. Мир ему! То есть, пророк описал 
события, которые происходили на земле 1500 лет назад!!! 

Чтобы стало совсем понятно, что стоит за этим свидетельством Мухаммеда, приведу 
ещё одно свидетельство, которое оставил нам почти через 1000 лет после ухода из жизни 
пророка выдающийся гуманист эпохи Возрождения Эразм Роттердамский (1466 – 1536 
гг.). Вот его слова: «Что за грабёж и сдирание шкуры, творимые жидами над бедными, 
которые дольше не могут этого переносить! Помилуй их Боже! Еврейские 
ростовщики быстро пускают корни даже в маленьких деревнях и если одалживают 
пять форинтов, то требуют залог в шесть раз больше. С процентов они взымают 
проценты и со всего этого ещё раз проценты, так что бедняк теряет всё, что он 
имел. Всё это превосходит все меры и далее терпеть это невозможно». 

 
Здесь мы видим, что и Эразм Роттердамский вслед за пророком Мухамедом 

называет этих поклонников "золотого тельца" жидами и евреями. Совпадение с 
историческими свидетельствами русского пророка Фёдора Достоевского — полное! 

В чём различие между жидами и евреями, и есть ли оно, мы будет выяснить позже. 
Однако уже можно сказать, что жиды в погоне за наживой, повсюду, где они пускали 
корни, устраивали питейные заведения и притоны (бордели). Тем самым, порождая 
соблазны и вызывая у народа тягу к греху, они зарабатывали свои деньги на развращении 
людей.
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Сейчас давайте вспоминать содержимое нашего первого исторического "пазла": 
Английский лорд Сесил Родс в своём "Олигархическом манифесте" написал: "поэтому в 
недалёком будущем, кроме войн межгосударственных, нас теперь ждут, как правило, 
внутригосударственные войны: за более равномерное распределение всех тех 
богатств, которыми сегодня владеют государства. Вот почему Союз всех людей, 
представляющих сегодня весь цвет и мощь нации, владеющих всем достоянием нации, 
является не какой-то забавой, как может это показаться некоторым моим критикам, 
а необходимостью чрезвычайно важности. Если мы, наделённые сегодня богатствами, 
высокими титулами и возможностью решать государственные и мировые проблемы, 
не хотим быть раздавленными союзами черни, чьи интересы во всем мире, в конечном 
счёте, сведутся к общему знаменателю, нам следует объединиться для встречного 
боя без различия как национальной, так и государственной принадлежности..." 

 
Пазл 5. "Встречный бой" олигархов-иудеев. 
 
Для выработки самыми богатыми людьми планеты плана по организации 

"встречного боя" против многомиллионной и миллиардной "черни", обитающей в самых 
разных странах, — в тихой и скромной Швейцарии, стране миллиардеров и финансистов, 
 был организован Всемирный конгресс, названный сионистским. Там же, в стране 
миллиардеров и финансистов — Швейцарии — в конце XIX века родилась идея по 
переселению из Европы некоторой части евреев в Палестину, где они в добровольно-
принудительном порядке обязаны были построить в оккупированной Англией Палестине 
своё собственное государство – Израиль. 

 
Перед этим "великим Исходом" евреев в Израиль им полагалось выполнить 

большую "чёрную работу" для олигархов-иудеев — ещё сильнее понизить уровень 
нравственности во всём мире, но главное — разрушить до основания Российскую 
империю, которая божескими делами последних российских государей обретала мало-
помалу статус Великой Святой Державы. 
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Примечательно, что для проведения Всемирного конгресса сионистов был избран 
город Базель, знаменитый тем, что в нём расположены штаб-квартиры международных 
организаций: Базельского комитета по банковскому надзору и Банка международных 
расчётов. Выбор этого места не был случайным. Это было своеобразным вызовом 
обществу и демонстрацией того факта, что миром правят деньги и олигархи-иудеи, 
банкиры и ростовщики. 

 
Пазл 6. Тайные "Протоколы сионских мудрецов". 
 
Сравните теперь всё то, что рассказал русский пророк Ф. Достоевский (пазл 3), с 

содержанием книги, которую в ХХ печатали на всех континентах огромными тиражами, и 
которую евреи до сих пор называют фальшивкой. 

 

 
 
Я привожу здесь только начало этой объёмной брошюры, можно даже сказать — это 

её предисловие. 
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(Читать целиком "Протоколы сионских мудрецов"). 
 
Пазл 7. Свидетельство Генри Форда, американского автопромышленника.  
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Генри Форд был тем, кто изучил "Протоколы" в числе самых первых людей. Под 
впечатлением от этой брошюры он написал в 1920 году свою книгу под названием 
"Мировое еврейство". Вот что Форд рассказал там: 

 
"Если допустить, что сознательной дружной деятельности евреев во всем мире 

вообще не существует, то нужно признать, что господство, которого они достигли, 
равно как и политика, которую они преследуют, не являются следствием их заранее 
обдуманных решений, а представляют собой просто результат определенных 
еврейских свойств, присущих им всем в одинаковой мере. Поясним это примером: 
Британец, благодаря врожденной страсти к приключениям, влёкшей его к морю, 
сделался великим колонизатором. Он вовсе не размышлял об этом и не принимал 
определённого решения сделаться непременно колонизатором, но сами природные 
наклонности его духа привели его к этому. Но разве сказанного достаточно, чтобы 
объяснить Британское мировое государство? 

Не подлежит сомнению, что и внутренние свойства, присущие евреям, 
побуждают их, где бы они ни находились, делать то, чем они отличаются в наших 
глазах. Но разве только этим можно объяснить тесную связь между евреями всех 
стран, их Всемирные конференции, их поразительное предвидение чрезвычайных 
событий, которые с всесокрушающей силою обрушиваются на остальное 
человечество, и появление их в нужный момент в Париже со специально 
разработанной мировой программой, с которой соглашаются все государства? 
Сначала отдельные немногие мыслители, затем секретные отделы правительств, 
позднее отдельные проницательные люди и, наконец, теперь даже большие массы 
населения ЗАПОДОЗРИЛИ, что евреи не только представляют собой ярко 
отличающуюся от других народов национальность, не поддающуюся странным 
образом никакой, даже при их полном желании, ассимиляции с другими народностями, 
но и образуют собой государство, причём не только обладают национальным 
самосознанием, но и сознательно связаны между собой в целях взаимной самозащиты 
и достижения общих целей. 

Вспомним определение Теодора Герцля (основателя сионизма), как народы 
сплачиваются под давлением общего врага, и спросим себя, не является ли этим общим 
врагом в глазах евреев все нееврейское человечество? 

Разве такая нация, чувствуя себя нацией, могла бы остаться неорганизованной пред 
лицом такого факта? Это мало походило бы на обычную еврейскую хитрость. Если 
взглянуть, как связаны евреи между собой в Соединенных Штатах при помощи самых 
разнообразных организаций, так тонко устроенных, что деятельность их внушает всем 
доверие, то можно легко допустить, что всё то, что можно было создать внутри 
определённой страны, может быть создано, а возможно, уже и создано, между всеми 
странами, где живут евреи. Вот что, между прочим, писал Герман Бернштейн в "American 
Hebrew" от 25 июня 1920 года: "Приблизительно год тому назад один чиновник 
Министерства Юстиции показал мне копию рукописи некоего Нилуса "Еврейская 
опасность" и просил меня высказать мое о ней мнение. Он мне сказал, что эта 
рукопись представляет собой перевод русской книги, вышедшей в 1905 году, которая 
впоследствии была изъята из обращения. По-видимому, рукопись представляла собой 
"Протоколы Сионских мудрецов" и была прочитана, как предполагают, Доктором 
Герцлем на тайной конференции Сионистов в Базеле. Чиновник сказал мне, что по его 
мнению рукопись является сочинением Доктора Герцля... Далее он упомянул, что 
многие американские сенаторы, которые ознакомились с рукописью, были поражены, 
увидав, что евреями за столько лет вперёд был выработан план, ныне 
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осуществившийся, и что большевизм уже за много лет вперёд замышлялся евреями с 
целью разрушения мира". 

Этой выпиской я хочу установить только тот факт, что какой-то чиновник 
Министерства Юстиции Соединенных Штатов показал эту рукопись Бернштейну и 
высказал определенное мнение, что "Протоколы" по всей вероятности, есть 
произведение Доктора Теодора Герцля. И далее, что многие американские сенаторы 
были поражены фактом совпадения того, что было предложено ещё давно к исполнению, 
с тем, что произошло к 1920 году! Этот случай тем более заслуживает внимания, что в нём 
принимал участие чиновник правительства, которое ныне в высокой степени находится в 
руках евреев или под влиянием еврейских воздействий. Очень возможно, что 
дальнейшие шаги, предпринятые по этому поводу чиновником, как только они стали 
известны, были запрещены.  

С другой стороны весьма вероятно, что следствие по этому поводу всё же, несмотря 
на приказы, не было прекращено окончательно. Во всяком случае правительство 
Соединенных Штатов занялось этим делом достаточно поздно. По крайней мере четыре 
других великих державы опередили его в этом, причём одна даже на целый год. Один 
список этих протоколов был передан Британскому музею и имеет на себе печать этого 
учреждения от 10 апреля 1906 года.  

Само сочинение, по всей вероятности, появилось в 1896 году, или в год, когда были 
сказаны вышеприведенные слова Д-ра Герцля, причем первый конгресс Сионистов имел 
место в 1893 году..." 

 
Вот окончательный вывод Генри Форда относительно подлинности "Протоколов". 
 
"Кто бы ни был их автор, одно несомненно: он обладал таким ясным и 

всесторонним знанием человеческой природы, истории и статистики, которое 
вызывает удивление и вместе с тем внушает ужас за тех, против которых 
направлена мощь этого знания. Ни сумасшедший, ни преступник не могли быть 
авторами их. Если вообще допустить, что автором могло быть одно лицо, то, по всей 
вероятности, это был человек выдающийся, глубоко любивший свой народ и свою веру.  

Рукопись эта — слишком страшная действительность, чтобы быть выдумкой, 
слишком обоснована, чтобы быть простым продуктом фантазии, и обнаруживает 
слишком глубокое знание тайных пружин жизни, чтобы быть простым обманом. 

Еврейская защита больше всего настаивает на том, что документы эти исходят 
из России. Это не верно. Они только совершили свой путь через Россию. Помещены они 
были в русской книге, изданной в 1905 году учёным Нилусом, который сделал попытку 
пояснить эти протоколы примерами из русской жизни, имевшими место в то время. 
Издание и объяснения придали книге русский отпечаток, что было на руку еврейским 
заправилам в Америке и в Англии, так как еврейской пропаганде удалось внедрить в 
чувства и мышление Англосаксов совсем особое представление о России и русских. Это 
представление о характере и духе русского народа, которое еврейским агентам 
удалось внушить всем и в особенности американскому народу, является величайшим 
обманом, которым когда-либо было одурачено человечество..." 

 
Пазл 8. Покаяние ортодоксального раввина Михаила Финкеля перед русским 

народом за преступления евреев, совершённые в годы революции 1917 года и 
Гражданской войны 1918-1922 годов. 
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ВИДЕО: "Покаяние раввина Финкеля".  
 
http://www.youtube.com/watch?v=ZwnbixjJRww 
 
Подведём некоторый итог.  
 
Этих восьми исторических "пазлов" вполне достаточно, что получить представление 

о процессах, которые происходили в России и мире в течение последних веков, и чтобы 
увидеть общий ход мировой истории, его направление. 

 
Мы также получили по совокупности представленных фактов бесспорное 

доказательство правоты Фёдора Достоевского, который ещё в 1877 году предрёк 
русскому народу страшную катастрофу от евреев: "Евреи сгубят Россию и станут во 
главе анархии. Жид и его кагал — это заговор против русских. Предвидится 
страшная, колоссальная, стихийная революция, которая потрясёт все царства 
мира с изменением лика мира сего. Но для этого потребуется сто миллионов голов. 
Весь мир будет залит реками крови..." 

 
Всё так и случилось... 
И вот сейчас, спустя много лет, один из многих миллионов евреев произнёс публично 

слова покаяния пред русским народом за страшные преступления евреев... 
Но ведь миллионы русских погибли!!! Десятки миллионов!!! 
 
Что стоят эти слова (!) по сравнению с гибелью миллионов русских, которые погибли 

или были убиты из-за подстрекательства, провокаций, чудовищного навета на них со 
стороны евреев, сделавших ложь и подлость своими главными инструментами в 
достижении в этой жизни успеха?! А ведь многие евреи и сегодня являются ударной 
силой иудеев-олигархов, банкиров и финансистов, которые правят этим миром и которые 
приняли к неукоснительному руководству "Олигархический манифест" английского лорда 
Сесила Родса. 
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Новейшие события на Украине, напряжённая ситуация вокруг России нам всем 
наглядно демонстрируют, что общий ход мировой истории, его направление остаются 
прежними и по сей день! 

 
В заключение скажу следующее: вся наша многовековая история свидетельствует, 

что выход из этой ситуации у всех народов планеты, и у русского в том числе, есть 
только один — сообща, всем миром дать "встречный бой" всей этой олигархической 
сволочи и их прислужникам. У нас просто нет другого выхода, ибо эти подонки уже 
замыслили сокращение народонаселения планеты на 2/3, о чём стало известно ещё в 
2009 году из просочившейся в СМИ информации. 

 
"Показательно в этом отношении, что очередное заседание Бильдербергской 

группы проходило уже после другой тайной встречи, состоявшейся, как сообщил 
британский еженедельник The Sunday Times, 5 мая в Манхэттене в доме президента 
Рокфеллеровского университета, куратора закрытых проектов в области генной 
инженерии Пола Нерса. На ней присутствовали самые богатые люди Америки: сам 
Дэвид Рокфеллер, Билл Гейтс, Уоррен Баффет, Джордж Сорос, Майкл Блумберг (мэр 
Нью-Йорка), медиа-магнат Тед Тёрнер и ещё несколько лиц. Из всех тем, обсуждаемых 
на встрече, главной оказалась всё та же проблема "перенаселённости Земли". 
Обсуждение проходило за закрытыми дверями, поскольку, как объяснил один из 
присутствующих, "никто не хотел вовлекать в дискуссию правительства 
развивающихся стран и не желал, чтобы участников встречи представили в газетах 
как некое альтернативное правительство мира". Однако взгляды этих деятелей 
достаточно хорошо известны. Характерны последние высказывания Теда Тёрнера о 
том, что причиной глобального потепления является слишком большая численность 
населения планеты ("слишком много материала"), которую необходимо уменьшить 
на 2/3, доведя до 2 млрд. человек, что позволит обеспечить высокий уровень жизни 
для оставшихся". Источник. 

 
3 ноября 2014 г. Мурманск. Антон Благин 
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От Григория Распутина к тайнам 
Государства Российского 

 
Все, конечно же, сразу поняли, что я имею ввиду Григория Распутина, которому 

посвящён новый сериал, транслируемый сейчас российским телевидением. Фильм, 
кстати, очень хороший, но правды в нём мало, даже в самом образе главного героя. 

 
Как выглядел этот человек на самом деле — рассказывают старые фотографии. В 

1912 году юмористический журнал "ИСКРЫ" опубликовал поясной портрет Распутина на 
первой странице исключительно с одной целью, чтобы выставить его на всеобщее 
посмешище. Большой друг царской семьи — малограмотный крестьянин! Вместо 
автографа Распутин всегда выводил каракулями: "наша жизнь вохрисьте", делая в трёх 
словах сразу три грамматические ошибки. 

 

 
 

Родился Григорий Распутин в селе Покровском Тюменского уезда Тобольской 
губернии в семье ямщика Ефима Яковлевича Распутина и Анны Васильевны (в девичестве 
Паршуковой). Большая Советская Энциклопедия сообщает, что сведения о дате рождения 
Распутина крайне противоречивы. Разные источники сообщают различные даты 
рождения Распутина между 1864 и 1872 годом. 

 
Меня лично заинтересовало в биографии знаменитого Григория Распутина его место 

рождения — Тобольская губерния. 
Во времена Российской империи Тобольская губерния существовала с 1796 по 1919 

год. Прежде она называлась "Тобольским наместничеством", состоящим из 2-х больших 
областей, разделённых на 16 уездов. А ещё раньше эта территория была единым целым и 
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называлась Царством Сибирским. Тобольск был столицей этого царства. Потом 
Сибирское царство было покорено Русским царством, после чего оно и было поделено на 
области и уезды. 

Но самое любопытное в нашей истории не это, а то, что властители европейских 
государств, священнослужители Византии и европейские картографы называли эту 
северную территорию России — Гипербореей. 

 
И что здесь любопытного? — возможно кто-то спросит меня. А то, что нам 

рассказывают, будто славяне появились на просторах России лишь в 6-7 веке новой эры. А 
Гиперборея упоминается ещё в трудах древнегреческого историка Геродота, жившего в 5 
веке до новой эры. Причём историк Геродот утверждает, что мудрецы, обучавшие греков 
наукам и искусству, считались выходцами из страны гипербореев. (Herodot. IV 13-15; 
Himer. Orat. XXV 5). 

 
Я предлагаю читателю вместе со мной попробовать сейчас разобраться в крайне 

запутанной истории Государства Российского и попытаться понять, что мы за народ, 
называющий себя "русским", какие у нас корни, почему наших предков насильно 
крестили в христианскую веру в 988 году (как нам говорят, хотя есть большие сомнения по 
поводу того, что эта дата соответствует действительности!), кто нами правит с тех пор, и 
какие у нас перспективы, если принять в расчёт мудрость: "кто знает прошлое — тот 
заглядывает в будущее". 

 
Итак, как я уже сказал, меня заинтересовало в биографии Григория Распутина его 

место рождения — Тобольская губерния. Это подтолкнуло меня выстроить из 
исторических нюансов ряд любопытных логических цепочек. Я сложил их в своеобразную 
историческую мозаику и за  счёт точного совпадения рядом стоящих фрагментов истории 
друг с другом, удалось получить весьма убедительную картину Российской 
действительности, разительно отличающуюся от общепринятой. 

Всего в этой исторической мозаике 11 фактов, точно совпавших по "боковым граням" 
друг с другом. 

Читаем и вникаем: 
 
Факт 1. "С 19 октября 1764 года по 19 января 1782 года в составе Российской 

империи существовало ЦАРСТВО СИБИРСКОЕ (столица — город Тобольск). Царство 
состояло из Тобольского и Иркутского генерал-губернаторств. Затем реформой 
императрицы Екатерины Второй Сибирское царство было упразднено, а Тобольская 
провинция в течение 1780—1782 годов преобразована в Тобольское наместничество в 
составе двух областей (Тобольской и Томской), вошедшее в состав Пермского и 
Тобольского генерал-губернаторства". (Энциклопедия). 

В связи с этой интригующей информацией я сразу задам любознательным читателям 
несколько вопросов: 

Вас не смущает, что обширная северо-восточная территория Российской империи 
называлась прежде "Царство Сибирское"? 

 
Если это было Царство, значит по закону логики у этого Царства был и царь? — не так 

ли? 
И ещё. Вас не смущает то обстоятельство, что западные картографы обозначали 

"Царство Сибирское" на своих картах как "Скифия-Гиперборея", населённое народом, у 
которого была своя уникальная письменность (!), весьма отличная от кириллицы? 
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Факт 2. Образец письма жителей Царства Сибирского (Скифии-Гипербореи) 
приведен на этой лингвистической карте 1730 года. 

 

 
 

 
Карта кликабельна, её можно увеличить. 

 
Факт 3. Присоединение Сибири к Российскому государству 
Справка из "Википедии": "Исторический процесс включения Сибири и Дальнего 

Востока в состав Русского (Российского) государства традиционно считается 
начатым в 1580 году. Он начался с похода Ермака против Сибирского 
ханства. Процесс покорения Сибири включал в себя постепенное продвижение русских 
казаков и служилых людей на Восток вплоть до их выхода к Тихому океану и 
закреплению на Камчатке. В фольклоре народов Северо-Востока Сибири для 
обозначения пришельцев с этнонимом «русский» используется слово «казак». Пути 
движения казаков по преимуществу были водные. Знакомясь с речными системами, они 
шли сухим путём исключительно в местах водораздела, где перевалив через хребет и 
устроив новые лодки, спускались по притокам новых рек. По прибытии в местность 
занимаемую каким-либо племенем туземцев, казаки входили с ними в мирные 
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переговоры с предложением подчиниться Белому царю и платить ясак, но переговоры 
эти далеко не всегда приводили к успешным результатам, и тогда дело решалось 
оружием. Обложив туземцев ясаком, казаки устраивали на их землях или 
укреплённые остроги (если племя было воинственное), или просто зимовья, где и 
оставалась обыкновенно часть казаков в виде гарнизона для поддержания 
покорности и для сбора ясака. Вслед за войсками шли поселенцы, администраторы, 
духовенство, промысловики и купцы. Местное население облагалось налогом. 
Наиболее активное сопротивление оказали Сибирское Ханство и ряд крупных 
племенных союзов (например, ханты). Имели место несколько локальных войн с 
Китаем в Забайкалье и на юге Дальнего Востока". 

 
Комментарий: насчёт "племён туземцев", которые занимали ту или иную часть 

территории Сибирского Царства (или Ханства), и которых облагали данью (ясаком) казаки, 
называющие себя "русскими", скажу так — тут явная нестыковка, причём сразу по 
нескольким направлениями. 

Во-первых, это была натуральная оккупация. Как-то по-другому этот процесс нельзя 
назвать. Судите сами: "обложив туземцев ясаком, казаки устраивали на их землях или 
укреплённые остроги (если племя было воинственное), или просто зимовья, где и 
оставалась обыкновенно часть казаков в виде гарнизона для поддержания покорности 
и для сбора ясака. Вслед за войсками шли поселенцы, администраторы, духовенство, 
промысловики и купцы", — так называемая "оккупационная команда". 

Во-вторых, выступавшие в роли захватчиков казаки маскировались под 
этноним «русский» точно также, как живший в ХХ веке Гитлер маскировался под арийца. 

О факте такой маскировки казаков под этноним «русский» красноречиво говорит 
портрет Ермака — покорителя Сибирского ханства. 

Факт 4. Портрет Ермака Тимофеевича — казачьего атамана, исторического 
завоевателя Сибири для Российского государства. Признан национальным героем России. 
(Ермак умер в 1585 году в Сибирском ханстве насильственной смертью). 

 

 
 
Ставропольский краевой музей изобразительных искусств. Конец XVII века.  
Источник. 
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Как по мне, Ермак по облику — типичный жидовин, коих на Руси было много и о 
которых сложены тысячи пословиц. 

Вот лишь некоторые из них, сочинённые ещё столетия назад: 
Затем жиды с рожи на нас не похожи, чтобы мы не ошибались. 
Когда жид на селе показался, то язык привяжи, а собак с цепи спусти. 
С жидом разговориться, что яду напиться. 
Саранча урожай пожрёт, а жид последнюю рубаху сдерёт. 
Сколько жидов — столько врагов. 
Жид, что крыса — силен стаей. 
Жид правды боится, как заяц бубна. 
У жида два языка — один Богу досаждает, а другой христиан дурачит. 
Жид обманом сыт. 
Где жид проскачет, там мужик плачет. 
Где хата жида, там всей деревне беда. 
 
Теперь давайте попытаемся осмыслить информацию, представленную мною выше 

как факт 1: "реформой императрицы Екатерины II Сибирское царство было 
упразднено". 

 
Что значит было "упразднено"?  
Что значит "упразднить царство", населённое десятками народов? 
Для осмысления этой информации нам потребуется добавить в логическую цепочку 

ещё несколько фактов и первый из них — установление в России "крепостного права", 
особой формы рабства. 

Справка: Крепостное право — совокупность юридических норм, закрепляющих 
наиболее полную и суровую форму феодальной зависимости. Включает запрет 
крестьянам уходить со своих земельных наделов (то есть прикрепление крестьян к 
земле или «крепость» крестьян земле; беглые подлежат принудительному возврату), 
наследственное подчинение административной и судебной власти определённого 
феодала, лишение крестьян права отчуждать земельные наделы и приобретать 
недвижимость, иногда — возможность для феодала отчуждать крестьян без земли.  

 
Факт 5. Хронология закрепощения крестьян в России: 
 
1497 год — Введение ограничения права перехода от одного помещика к другому — 

Юрьев день. 
1581 год — отмена крестьянского выхода в определённые годы — «заповедные 

лета». 
1597 год — Право помещика на розыск беглого крестьянина в течение 5 лет и на 

его возвращение владельцу — «урочные лета». 
1637 год — Срок сыска беглых крестьян увеличен до 9 лет. 
1641 год — Срок сыска беглых крестьян увеличен до 10 лет, а насильно вывезенных 

другими помещиками — до 15 лет. 
1649 год — Соборное уложение 1649 года отменило урочные лета, закрепив таким 

образом бессрочный сыск беглых крестьян. При этом устанавливалась и обязанность 
помещика-укрывателя заплатить за незаконное использование труда чужого 
крепостного. 

1718—1724 гг. — податная реформа, окончательно прикрепившая крестьян к 
земле. 
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1747 год — помещику предоставлялось право продавать своих крепостных в 
рекруты любому лицу. 

1760 год — помещик получил право ссылать крестьян в Сибирь. 
1765 год — помещик получил право ссылать крестьян не только в Сибирь, но и 

на каторжные работы. 
1767 год — крестьянам было строго запрещено подавать челобитные (жалобы) 

на своих помещиков лично императрице или императору. 
1783 год — распространение крепостного права на Левобережную Украину.  
Тема "крепостного права" на Руси поневоле заставляет задуматься и задаться 

вопросом: а кто превратил основную массу русского народа в бесправных рабов?! Ведь 
даже к началу ХХ века Российская империя на 87% состояла из крестьян! Это позорное 
"крепостное право" было отменено лишь в 1861 году. И ровно через столетие, вы только 
вдумайтесь (!), Россия стала первой в мире космической державой!!! У нас появился 
первый космонавт — Юрий Гагарин! 

 
Факт 6. Национальная принадлежность российских императоров. 
Я уже не раз приводил в своих работах выразительные лики российских 

императоров, при которых с территории Российской империи неожиданным образом 
исчезла "Скифия-Гиперборея", располагавшаяся на том месте, где русские картографы 
изображали "Царство Сибирское". Приведу лики наших самодержцев ещё раз, дабы вы 
заценили мудрость истинно русской пословицы: "затем жиды с рожи на нас не похожи, 
чтобы мы не ошибались". 

 
Перед вами прижизненные портреты Пётра I (1672-1725), его супруги Екатерины I 

(1684-1727), внука Петра I — Петра II (1715-1730), племянницы Петра  I — Анны 
Иоанновны (1693 - 1740) и дочери Петра I и Екатерины I — Елизаветы Петровны (1709-
1761). 

 

 
Пётр I (царствование — 1689-1725). Екатерина I (царствование — 1725-1727) 
 
С 1721 года Петр I — российский император, а Екатерина I — российская 

императрица. 
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Петр II (царствование — 1727-1730). Анна Иоанновна (царствование — 1730-1740). 
 

  
Елизавета Петровна (годы царствования — 1741-1761). 

 
Мы видим, что ничего русского в ликах российских императоров и императриц из 

династии Романовых не было. 
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Факт 7. Появление в России императрицы не из рода Романовых — Катерины II. 
Место рождения : Штеттинский замок, Королевство Пруссия, 2 мая 1729 года. 

 
Екатерина II (урождённая София Августа Фредерика Ангальт-Цербстская, нем. 

Sophie Auguste Friederike von Anhalt-Zerbst-Dornburg) — императрица всероссийская с 
1762 по 1796 годы. Дочь князя Ангальт-Цербстского, Екатерина пришла к власти в ходе 
дворцового переворота, свергнувшего с престола её непопулярного мужа Петра III. 
Екатерининская эпоха ознаменовалась максимальным закрепощением крестьян и 
всесторонним расширением привилегий дворянства. Границы Российской империи 
были значительно раздвинуты на запад (разделы Речи Посполитой) и на юг 
(присоединение Новороссии). Система государственного управления впервые со 
времени Петра I подвергнута реформированию. (Википедия). 

Пётр III, "непопулярный муж" Екатерины II, ещё один потомок из рода Романовых. 
 

 
 

Справа Екатерина II. Портрет кисти Эриксона Вигилия, придворного живописца. 
 
Вернёмся теперь назад, чтобы осмыслить следующую логическую цепочку: 
 
1. В 1580 году начался процесс присоединения Царства Сибирского к Российскому 

царству. Этот процесс покорения Сибири включал в себя постепенное продвижение 
казаков на восток вплоть до их выхода к Тихому океану и закреплению на Камчатке. 

2. 1762 год — императрицей стала Екатерина II, немка, прозванная Великой. 
3. 1765 год — российские помещики получили право ссылать провинившихся 

крестьян в Сибирь на каторжные работы. 
 
В последующие годы Екатерина II установила в Российской империи порядки, какие 

она привыкла видеть у себя в Пруссии, а Пруссия, надо заметить, ибо это крайне важно 
знать, входила тогда в состав "Священной Римской Империи Германской нации".  
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Инквизиция, "гонения на ведьм", их сожжение живьём на кострах, сожжение 
философов на кострах: Яна Гуса, Джордано Бруно — это всё там было. Свободомыслие в 
тех краях было строжайше запрещено. 

 
Справка: Священная Римская империя (с 1512 года — Священная Римская империя 

германской нации; лат. Sacrum Imperium Romanum Nationis Germanicae или Sacrum 
Imperium Romanum Nationis Teutonicae, нем. Heiliges Römisches Reich Deutscher Nation) — 
государственное образование, существовавшее с 962 по 1806 годы и объединявшее 
многие территории Европы. В период наивысшего расцвета в состав империи входили: 
Германия, являвшаяся её ядром, северная и центральная Италия, Нидерланды, Чехия, а 
также некоторые регионы Франции. С 1134 года формально состояло из трёх 
королевств: Германии, Италии и Бургундии.  

 
Властвование немки Екатерины II привело к резкому усилению крепостного права на 

всей территории Российской империи. Она же превратила всю покорённую Сибирь в 
концлагерь для государственных преступников, вольнодумцев а так же крестьян, 
неугодных императорскому двору и дворянам-помещикам. 

 
Такая политика Екатерины II не могла не вызвать однажды бунт в сибирском 

народе, который жил верой в торжество справедливости, в то, что все люди рождаются 
свободными, что все люди могут сосуществовать в сообществе на основе 
взаимоуважения, взаимопомощи, и могут жить счастливо, соблюдая нравственные 
законы, продиктованные совестью. 

 
В 1773 году на территории покорённой Сибири вспыхнуло восстание. В ходе этого 

восстания народ хотел добиться освобождения своей исторической родины от 
иноземного ига. 

 
Факт 8. "Крестьянская война 1773—1775 годов под предводительством Емельяна 

Пугачёва". 
 
Цитирую лишь маленький фрагмент исторической справки из энциклопедии: "Во 

второй половине июля 1774, когда пламя Пугачёвского восстания приближалось к 
границам Московской губернии и угрожало самой Москве, встревоженная императрица 
вынуждена была согласиться на предложение канцлера Н. И. Панина о назначении его 
брата, опального генерал-аншефа Петра Ивановича Панина, командующим войсковой 
экспедицией против мятежников. Генерал Ф. Ф. Щербатов был изгнан с этого поста 22 
июля, и указом от 29 июля Екатерина II наделила Панина чрезвычайными 
полномочиями «в пресечении бунта и восстановлении внутреннего порядка в губерниях 
Оренбургской, Казанской и Нижегородской». Для ускорения заключения мира были 
смягчены условия Кучук-Кайнарджийского мирного договора, и освободившиеся на 
турецких границах войска — всего 20 кавалерийских и пехотных полков — были 
отозваны из армий для действий против Пугачёва. Как заметила Екатерина, против 
Пугачёва «столько наряжено войска, что едва не страшна ли таковая армия и 
соседям была». Примечателен тот факт, что в августе 1774 г. был отозван из 1-й 
армии, находившейся в придунайских княжествах, генерал-поручик Александр 
Васильевич Суворов, в ту пору уже один из успешнейших российских генералов. Панин 
поручил Суворову командование войсками, которые должны были разбить основную 
пугачёвскую армию в Поволжье". 

158 
 



Был ли это "бунт крестьян"? Или за этой исторической ложью историки скрывают 
самую настоящую войну императрицы Екатерины II против Царства Сибирского, 
именуемого европейцами Скифией-Гипербореей?! 

 
Разумеется, это была война, с участием десятков военных полков (по 1000 солдат 

каждый), и видных военачальников того времени. Даже самого А. Суворова послали 
воевать с Е. Пугачёвым! 

 
К тому же как можно верить в "бунт крестьян", если российские летописцы 

сообщили о существовании на северо-востоке Российской империи Царства Сибирского! 
 
Если существовало Сибирское Царство, значит был у него и царь, а у того царя 

были и своя армия, и свои крестьяне. 
 
С этим царём и с его войсками, но никак не с крестьянами, только и могла воевать аж 

целых три года (!) немка Екатерина II, пришедшая к власти над Российской империей в 
1862 году в результате дворцового переворота. 

 
А сейчас мы убедимся, что на протяжении столетий: и при династии Романовых, и 

при немке Екатерине II — Российская империя была своего рода филиалом "Священной 
Римской Империи Германской нации". 

 
Факт 9. Российская Академия наук на протяжении 117 лет от начала её основания в 

1724 году была представлена корпусом профессоров, среди которых доля немцев 
составляла 90%! По сути Российская Академия являлась филиалом Прусской академии 
наук (нем. Preußische Akademie der Wissenschaften), также именовавшейся Берлинской 
академией наук, учреждённой в Берлине 11 июля 1700 года по указу короля Пруссии 
Фридриха I. 

 
Ниже приведен список академиков-историков, работавших в Российской Академии 

наук с момента её основания по 1841 год. 
1) Коль Петр или Иоганн Петер (Kohl Johann Peter), 1725; 
2) Миллер Фёдор Иванович (Мullеr Gеrаrd Fri-еdrich), 1725; 
3) Байер Готлиб или Теофил Зигфрид (Вауеr Gоttlieb), 1725; 
4) Фишер Иоганн Эбергард (Fisyеr Johann ЕЬеrhаrd), 1732; 
5) Крамер Адольф Бернгард (Сrаmеr Аdо1Веmhаrd), 1732; 
6) Лотгер Иоганн Георг (Letter Johann Georg), 1733; 
7) Леруа Людовик или Пьер-Луи (Lt Roy Pierre-Louis), 1735; 
8). Мерлинг Георг (Моеriing или Morling Georg), 1736; 
9) Брем или Брэме Иоганн Фридрих (Вrehmе Friеdrich), 1737; 
10) Тауберт Иван Иванович (Таubert Johann Caspar), 1738; 
11) Крузиус Христиан Готфрид (Сrusius Сhristian Gottfried), 1740; 
12) Ломоносов Михаил Васильевич, 1742; 
13) Модерах Карл Фридрих (Моderach Кfrl Friedrich), 1749; 
14) Шлецер Август Людвиг (S.Auguste Ludwig), 1762; 
15) Стриттер (Шриттер) Иван Михайлович (Stritter Gotthuf), 1779; 
16) Гакман Иоганн Фридрих (Нackmann Johann Friedrich), 1782; 
17) Буссе Фомич или Иоганн Генрих (Вusse Johnn Нeinrich), 1795; 
18) Вовилье Жан-Франсуа (Vauvilliers Jean-Francois), 1798; 
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19) Клапрот Генрих Юлий или Юлиус (К1aproth Julius), 1804; 
20) Герман Карл Фёдорович (Неrmann Каr1 Gottlob Мelchor), 1805; 
21) Круг Филипп Иванович (Кrug Johnn Рhilipp), 1805; 
22) Лерберг Август (Lehrderg Аugust Сhristian), 1807; 
23) Келер Егор Егорович или (Ко1еr Неinrich Каrl Еmst), 1817; 
24) Френ Христиан Данилович (Рrahn Сhristian Маrtin), 1817; 
25) Ярцов Януарий Осипович, 1818; 
26) Грефе Федор Богданович (Grate Сhristian Friedrich), 1820; 
27) Шмидт Яков Иванович или Исаак Якоб (Schmidt Jacob), 1829; 
28) Шенгрен Андрей Михайлович (Sjorgen Johann Аndreas), 1829; 
29) Шармуа Франц Францевич (Сharmoy Francois-Веrnard), 1832; 
30) Флейшер Генрих Леберехт (Fleischer Heinrich Lebrecht), 1835; 
31) Ленц Роберт Христианович (Lens Robert Сhristian), 1835; 
32) Броссе Марий Иванович (Вrosset Marie-Felicite), 1836; 
33) Устрялов Николай Герасимович, 1837; 
34) Дорн Борис Андреевич (Dom Johann Аlbrecht Веmhard), 1839. 
 
Итак, из 34 академиков-историков русских среди них было всего трое!!!  
М.В.Ломоносов, Я.О.Ярцов и Н.Г.Устрялов. И это за 117 лет работы Российской 

Академии наук. (Данная информация опубликована в труде "Российская Академия наук. 
Персональный состав. В трёх книгах. — Москва, Наука, 1999", книга 1). 

 
Факт 10. Михайло Ломоносов — великий учёный и борец за справедливость. 
 
Давайте сначала вспомним, кем был для России Михайло Ломоносов. 
 
М.В. Ломоносов (1711-1765) — первый русский учёный-естествоиспытатель 

мирового значения, энциклопедист, химик и физик; он вошёл в науку как первый химик, 
который дал физической химии определение, весьма близкое к современному, и 
предначертал обширную программу физико-химических исследований; его молекулярно-
кинетическая теория тепла во многом предвосхитила современное представление о 
строении материи и многие фундаментальные законы, в числе которых одно из начал 
термодинамики; заложил основы науки о стекле. Астроном, приборостроитель, 
географ, металлург, геолог, поэт, утвердил основания современного русского 
литературного языка, художник, историк и родослов, поборник развития 
отечественного просвещения, науки и экономики. Разработал проект Московского 
университета, впоследствии названного в его честь. Открыл наличие атмосферы у 
планеты Венера. Статский советник, профессор химии, действительный член Санкт-
Петербургской Императорской и почётный член Королевской Шведской академий наук. 

 
Примерно в 1751 году Ломоносов приступил к работе над «Древней российской 

историей». Особый интерес в его труде представляла первая часть — «О России прежде 
Рюрика», где было изложено учение об этногенезе народов Восточной Европы и прежде 
всего славян-русов. Ломоносов указывал на постоянное передвижение славян с востока к 
западу. Востоком для Ломоносова была, конечно же, Сибирь, Царство Сибирское. 

 
Я должен заметить, что Ломоносов не просто так приступил написанию Российской 

истории, будучи прекрасным физиком и химиком. Как говорится, жизнь заставила. 
Понаехавшие в Россию из неметчины историки стали навязывать русскому народу 
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"норманнскую теорию" становления России, не имевшую ничего общего с реальностью.  В 
1749 — 1750 годах, будучи неспособным равнодушно смотреть, как уничтожается история 
славян-русов, Ломоносов подверг резкой критике диссертацию Миллера «О 
происхождении имени и народа российского», а также труды Байера по русской 
истории... 

 
Можно не сомневаться, что профессор Миллер также исказил историю покорения 

Сибирского Царства Российской державой. 
 

 
 
Эта книга Миллера вышла в свет в 1750 году. 
 
М.Ломоносова, яростно критиковавшего немецких сочинителей Российской истории, 

поддержал тогда выдающийся русский машиностроитель А.К.Мартов. Он подал в Сенат 
жалобу на засилье иностранцев в русской академической науке. К жалобе Мартова 
присоединились русские студенты, переводчики и канцеляристы, а также астроном 
Делиль. Жалобу подписали также И. Горлицкий, Д. Греков, М. Коврин, В. Носов, А. 
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Поляков, П. Шишкарев. Это был своеобразный бунт образованных русских людей, 
требующих справедливости. 

И что бы  вы думали?! 
Дело закончилось тем, что все подавшие жалобу в Сенат были арестованы "за 

упорство и оскорбление комиссии". Ряд из арестованных: (И.В.Горлицкий, А.Поляков и 
др.) были закованы в кандалы и буквально "посажены на цепь". В таком положении 
они пробыли около двух лет. В течении этого времени всех арестантов пытались заставить 
отказаться от своих показаний. Конечный вердикт в отношении этих "образованных 
бунтарей" был следующим: Горлицкого — казнить, Грекова, Полякова, Носова — жестоко 
наказать плетьми и сослать на каторгу. Попова, Шишкарёва и других — оставить под 
арестом до решения дела будущим президентоа Академии. 

 
Формально Ломоносов не был среди подавших жалобу, но он поддерживал этих 

людей, за что тоже попал под арест на семь месяцев. Комиссия, арестовавшая его, 
утверждала, что Михайло Ломоносов подлежит смертной казни, или, в крайнем случае, 
наказанию плетьми и лишению прав и состояния "за неоднократные неучтивые, 
бесчестные и противные поступки как по отношению к Академии, так и к комиссии, и к 
Немецкой Земле". 

 
Параллельно с этим Синод Православной христианской церкви обвинил Ломоносова 

в распространении в рукописи антицерковных произведений. За это представители 
духовенства просили российскую императрицу непременно сжечь Ломоносова. На этом 
настаивал архимандрит Д.Сеченов — духовник императрицы Елизаветы Петровны (1709-
1762), младшей дочери Петра I и Екатерины I. 

 
Несмотря на сгустившиеся над Ломоносовым тучи и столь категоричные требования 

церкви и судебной комиссии, императрица Елизавета Петровна решила освободить 
учёного от тюремного наказания ввиду его большой полезности Российскому государству. 
При этом Ломоносову вдвое уменьшили жалованье, против прежнего, и он должен 
был «за учиненные им предерзости» просить прощения у немецких профессоров. 
(Источник: книга М.Т.Белявского "М.В.Ломоносов и основание Московского 
университета", М., 1955, издана Московским университетом к 200-летию своего 
основания). 

 
Ну и последний факт в этой печальной картине, который мне помогли найти первые 

читатели. 
Факт 11. Признание Главы РПЦ Кирилла Гундяева. Прошу обратить внимание, что это 

не мои слова, это его слова: 
 
"Когда в 1589 году Русской церкви и московскому архиепископу, митрополиту 

был усвоен высокий титул патриарха, то в грамоте, которая была подписана всеми 
восточными патриархами, (копия этой грамоты висит в Даниловском монастыре в 
зале заседания священного Синода), был обозначен титул московского патриарха: 
"Архиепископ московский и патриарх всех северных стран". Этот титул 
употреблялся до Петровских времён. В его юрисдикцию входила вся христианская 
ойкумена на север от Византийской империи. "Патриарх Гиперборейских стран", —
 вот так звучит он по-гречески. Гиперборея — это всё то, что севернее Византии. 
Это история, и мы могли бы употреблять этот титул и сейчас, ведь его никто не 
отменил!"  
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ВИДЕО: http://www.youtube.com/watch?v=AVtoIlMiKDM 
 
Резюмируя сказанное на пресс-конференции "святейшим патриархом" Кириллом, 

получаем вывод: глава РПЦ имеет титул, который звучит по-гречески: "Патриарх 
Гиперборейских стран". Этот титул был утверждён в 1589 году в Византии, аккурат после 
завоевания Гипербореи (Сибирского царства) казачьими отрядами Ермака, и он, этот 
патриарший титул, до сих пор не отменён. Однако, сама Гиперборея давно уже исчезла со 
всех географических карт. Её сначала покорили, включив в состав Российской империи, а 
потом династия Романовых а следом и Екатерина II сделали всё, чтобы извести народ, 
владевший уникальной письменностью, о которой сохранилось лишь упоминание на 
лингвистической карте Азии, датированной 1730-м годом.  

 
Подведём некоторые итоги. 
 
Друзья! Вы можете думать по поводу истории происходящих на земле войн и 

международных отношений что угодно, но спорить с историческими фактами занятие 
бесполезное и неблагодарное! 

 
Вся наша история, начиная с крещения Киевской Руси князем Владимиром — это 

воплощение проекта по завоеванию России и мира представителями одной очень 
странной и очень агрессивной национальности. 

 
Какой? — я попытался показать вам это на наглядных примерах. Самое печальное, 

конечно то, что большинство людей на планете не видит этого, не понимает этого и 
потому думает, что неуклонное падение человечества в нравственную пропасть 
происходит само собой. 

В этом мире ничего не происходит само-собой! У всего имеется причинно-
следственная связь. 

Есть люди, которые творят добро, и на них держится этот мир. Есть люди, которые 
творят зло, генерируют ложь, и тем самым разрушают наш мир. И есть люди, 
которые своими глазами смотрят на всё, и не видят зла; своими ушами слышат ложь, 
и не отличают её от правды, — примерно так говорил один великий человек, 
вошедший в историю под прозвищем Спаситель. Этот феномен людской слепоты очень 
хорошо объяснил в своё время итальянский учёный Леонардо да Винчи: "Существует 
три разновидности людей: те, кто видит; те, кто видит, когда им показывают; и те, 
кто не видит". 

К сожалению, "тех, кто видит" — в нашем обществе не более 1%. Доля тех, "кто 
видит, когда им показывают" — по моим прикидкам чуть более 50%. Только на них — и 
вся надежда, что однажды они пробудятся и изменят этот мир к лучшему. 

 
Я написал эту работу в надежде пробудить эти 50%, которые пока слепы разумом. 

 
30 октября 2014 г. Мурманск. Антон Благин 
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ОХ УЖ ЭТИ СИОНИСТЫ! 

Слово СИОНИЗМ знакомо, пожалуй, большинству атеистов, каждому коммунисту — уж 
точно! Слово СИОН знает, не раз слышал каждый верующий христианин (причём не важно 
католик он, протестант или православный). Про верующих иудеев я даже не говорю, те — все без 
исключения знают оба эти слова, и, соответственно, знают, что они обозначают. 

У слова СИОНИЗМ  имеется две стороны. Одна сторона гласит: "СИОНИЗМ — политическое 
движение, целью которого является объединение и возрождение еврейского народа на его 
исторической родине — в Израиле (Эрец-Исраэль)". Вторая сторона у слова СИОНИЗМ 
официально появилась в 1953 году с подачи лидера СССР Иосифа Сталина, которому принадлежат 
такие слова: 

 

В 1975 году Организация Объединённых 
Наций приняла по СИОНИЗМУ резолюцию 3379, в 
тексте которой было записано: «СИОНИЗМ является 
формой расизма и расовой дискриминации». 

Что касается слова СИОН, такое историческое 
название имеют многократно упомянутые в Библии 
древний город и гора. 

В сознании евреев, стремящихся обрести 
душевный покой и возрождение на своей 
"исторической родине", слова СИОН и СИОНИЗМ 
тесно связаны между собой религиозной нитью. 

 

Будучи очень любознательным человеком, я попытался отыскать историческую и 
географическую связь между словами СИОН И СИОНИЗМ и то, что я обнаружил — можно назвать 
сенсацией. 

Судите сами. 
Вот первое упоминание слова «Сион» в Библии: «Но Давид захватил крепость 

Сио́н ; это теперь Город Давидов» (2 Царств 5: 7). 
Мы видим, что словом Сион в данном случае названа крепость. В другом месте 

Библии этим же словом названа гора: «Велик Господь и всехвален во граде Бога нашего, 
на святой горе Его. Прекрасная возвышенность, радость всей земли — гора Сион; на 
северной стороне [её] город великого Царя» (Псалом 47: 3). 

 
Читаем теперь современный источник: Гора Сио́н — Юго-западный холм в 

Иерусалиме, на котором стояла городская крепость. ивр. 
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Здесь, в этом современном тексте, мы видим в первой же строке явное 
противоречие: гора Сион называется холмом. 

 
Как же так? Ведь это разные понятия! 
 
Гора — значительная возвышенность, поднимающаяся над окружающей 

местностью.  
 
Холм — форма рельефа в виде небольшой возвышенности, в плане округлой или 

овальной формы, с пологими склонами и слабо выраженным подножием. Относительная 
высота до 200 м. На холмах часто строились города, поэтому многие из них имеют свои 
названия (например, Капитолий, Целий). (Информация из той же Википедии). 

 
Чем дальше я углублялся в своём исследовании — тем больше недоразумений 

обнаруживалось! 
 
Глядите! Вот эти крепостные стены (с храмом посредине) современные евреи 

называют "храмовой горой" — Сионом! Но ведь то, что сегодня евреи выдают за 
священную гору Сион нельзя назвать даже холмом! 

 

 
 
Я усмотрел за таким "очковтирательством" банальное мошенничество! 
Не удовлетворившись информацией из официальных источников, гору Сион я стал 

искать в другом месте. 
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Поиски привели меня в Швейцарию — туда, где в 1897 году зародился СИОНИЗМ как 
политическое движение, "целью которого является объединение и возрождение 
еврейского народа на его исторической родине..." 

 
Основателем политического сионизма считается Теодор (Беньямин-Зеэв) Герцль.  
В 1896 году он опубликовал свою книгу «Еврейское государство» (нем. Der 

Judenstaat), а уже в следующем году в швейцарском городе Базеле была 
основана Всемирная Сионистская Организация (ВСО). 

 

 
 
Швейцарский город Базель также знаменит тем, что в нём расположены штаб-

квартиры международных организаций: Базельского комитета по банковскому 
надзору и Банка международных расчётов. 

 
Далее в ходе моего исследования обнаружились интересные факты. 
 
Энциклопедии и справочники всего мира сегодня твердят в унисон, что названия 

родившейся в Швейцарии «Всемирной Сионистской Организации» и СИОНИЗМА как 
политического движения происходят от названия горы Сион (ивр. ִווותנֹיּצ, цийону́т) в 
городе Иерусалиме, который находится на ближнем Востоке, у восточного побережья 
Средиземного моря. 

Однако, как мы уже увидели и поняли, никакой горы Сион там нет. То место, которое 
евреи называют Сионом даже холмом нельзя назвать! 

 
В тоже самое время, как оказалось, в стране царей, миллиардеров и финансистов — 

Швейцарии — имеется город СИОН (Sion), столь же древний как Рим, а посреди его 
возвышается гора!  
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Швейцария. Город Сион и гора Сион.  
Как вам это? А между тем в Интернете какую-либо информацию по швейцарскому 

Сиону можно обнаружить только в туристической рекламе! 
 
Вот что мне попалось: 
Сион – древнейший город Гельвеции 

"Летней порой туристы с удовольствием отправляются прогуляться с 
фотоаппаратами и видеокамерами по улочкам старинного швейцарского города – Сиона. По 
оценкам историков, это, по-видимому, древнейшее поселение альпийской республики, 
основанное более 7000 лет назад. Два замка – Валер и Турбийон – возвышаются в центре 
валезанской столицы, словно два стража, охраняющие древнее наследие гельветов. 
Безусловно, когда думаешь о Швейцарии, одними из первых образов перед глазами всплывают 
лыжные забавы и опрятные шале. Эти сильные стороны туристического рынка долгое время 
затеняли историко-культурную привлекательность городов Вале, кантона, большую часть 
территории которого занимают горы. Но в Сионе нашли выход: превратили исторический 
центр города в пешеходную зону, что помогло властям лучше осознать местный потенциал 
по приему – и развлечению – гостей из других стран. Сегодня город много делает, чтобы 
привлечь внимание к своей истории и культурным традициям, но этот потенциал ещё не 
задействован на сто процентов". Источник. 

 

Уже из этой короткой информации, предназначенной исключительно для туристов, можно 
сделать вывод, что город, имеющий 7000-летнюю историю (!), долгое время тщательно утаивался 
от непосвящённых! 

Я лично про этот швейцарский Сион никогда прежде не слышал! И в школьных учебниках 
про столь древний город — молчок! 

167 
 

http://www.nashagazeta.ch/news/swiss/16096


Это тоже Сион, другой ракурс. На вершине двугорбой горы хорошо видны 
крепость Турбийон и замок Валер. 

 

 
 

В другом путеводителе для туристов я прочёл следующую информацию. 
"Сьон (Sion) – красивый старинный город на западе Швейцарии, находящийся в 

живописной долине реки Роны. По оценкам историков, это, по-видимому, древнейшее 
поселение альпийской республики, основанное более 7000 лет назад. Археологические 
раскопки доказали, что ещё в эпоху неолита на территории будущего города жили 
люди. Позже появилось поселение кельтов, которое в I веке до н.э. было захвачено 
армией римлян. В 589 году в Сьон переносят епископскую кафедру, начинается расцвет 
города. Он становится важным центром культурной и общественной жизни страны. 
С 999 года власть епископа растёт, он подчиняет себе все большие территории и 
получает титул графа кантона Вале. В XII-XV веках Сьон ведёт продолжительную 
войну с герцогством Савойским. В 1428-1447 годах по региону прокатилась масштабная 
компания охоты на ведьм. В пожаре 1788 года сильно пострадала северная часть 
города. В начале XIX века епископство вошло в состав Франции, но уже в 1815 году оно 
стало опять принадлежать Швейцарии". Источник. 

 
Ещё в одном информационном блоке я прочёл и вовсе шокировавшую меня 

информацию: "Среди граждан Швейцарии самое большое в мире количество 
лауреатов Нобелевской премии". 

 
В моей голове тут же возник отклик на эту информацию: "типа, они там, в 

Швейцарии, самые умные и потому — самые богатые!?" А если учесть, что Швейцария 
контролирует все мировые финансовые рынки и банки, то на ум приходит другая 
мысль: "Это что же выходит!? Швейцарцы оказались исторически умнее иудеев-
ростовщиков и иудеев-банкиров, которых даже Коран упоминает недобрым словом?!"  
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"Но ведь такого не может быть, чтобы швейцарцы были умнее и пронырливее 
библейских Ииудеев! Что-то тут не то!!!" — подумал я. Далее историческая мозаика 
пожелала складываться таким путём. 

 
Я взял карту и обозначил на ней под номером 1 — Испанию, под номером 2 —

 Германию, под номером 3 — Швейцарию и под номером 4 — Израиль, возникший на 
нашей планете по решению ряда политических лидеров в 1948 году. 

 

 
 

Глядя на эту карту и памятуя извечный "нейтралитет" Швейцарии, начинаешь 
понимать, что Адольф Гитлер был ставленником швейцарских СИОНИСТОВ, и Вторую 
мировую войну он развязал, исполняя их планы. Кстати, к такой мысли пришёл не только 
я, но и немецкий писатель Хеннеке Кардель, написавший книгу "Адольф Гитлер — 
основатель Израиля". 
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Хеннеке Кардель (Hennecke Kardel, 15 июня 1922 — 24 июня 2007) родился в 

Фридрихштадте, Германия. После написания этой книги Хеннеке Кардель неоднократно 
подвергался судебному преследованию в Западной Германии со стороны еврейских 
организаций. Однако все судебные процессы, в том числе в Верховном суде, Кардель 
выиграл, ибо представил документальные свидетельства фактов и процессов, 
приводимых и анализируемых в книге «Адольф Гитлер — основатель Израиля».  

Причина ясна: Израилю грозит опасность возвращения репараций, до сих пор 
выкачиваемых с немецкого народа. Во время Второй мировой войны Хеннеке 
Кардель воевал на Восточном фронте, попал в плен, на территории Литвы бежал из плена. 
Вернувшись в Германию, задумался о причинах мировой войны. Беседы с людьми 
различных национальностей, в том числе евреями, изучение тщательно скрывавшихся 
архивных документов позволили ему сделать вывод о том, что верхушка гитлеровского 
рейха состояла из людей так называемой "сионской крови".  

Это вызывало и вызывает у неосведомленных людей, по крайней мере, недоумение, 
ибо Гитлеру и его подручным приписывается стремление уничтожить евреев в мировом 
масштабе. Результаты исследований и легли в основу книги, впервые изданной в Женеве 
в 1974 году.  

 
Почему я сделал такую маркировку на географической карте: Испания, Германия, 

Швейцария и Израиль — я сейчас объясню. 
Испания — родина евреев-сефардов. К началу ХХ века их насчитывалось на планете 

1,5-2 миллиона, если верить разным энциклопедиям. 
Германия — родина евреев-ашкенази. К началу ХХ века их насчитывалось около 12 

миллионов, если, опять же, верить разным энциклопедиям. 
Почему я употребляю слово "родина"? 
Потому, что слово сефарды — переводится с еврейского как Испания, а 

слово ашкенази — переводится как Германия. Это утверждают сами евреи! 
Есть ещё одна причина говорить, в частности, о том, что родина евреев-ашкенази — 

Германия. У них родной язык — идиш-тайч, ранее он назывался идиш-дойч, то есть 
немецкий. 

Замечу, что словарный состав языка идиш коррелируется с официальным немецким 
языком лучше, чем русский с украинским! Это и позволяет говорить о том, что Германия 
— настоящая, а не виртуальная родина евреев-ашкенази. 
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Возникает вопрос: какое отношение Швейцария и швейцарцы имеют к евреям и к 
СИОНИЗМУ, который возник не где-нибудь, а именно в Швейцарии в 1897 году?! 

Что их связывает?! 
Если родина евреев-ашкенази и вправду Германия, (а как можно в этом сомневаться, 

если во все времена слова "язык" и "народ" считались синонимами!), то связь между 
швейцарцами и евреями-ашкенази тоже обнаруживается по их языку! Почти 65% 
швейцарцев разговаривают на диалекте идиша — немецком! 

 
Ещё один нюанс: исторически бытовым языком евреев-сефардов служил ладино 

(жудезмо, сефардский язык). Он относится к иберо-романской подгруппе романских 
языков. Начало образования этой разновидности испанского языка связано с изгнанием 
из Испании в 1492 году евреев, расселившихся главным образом на территории 
Османской империи, в Северной Африке, затем в Португалии, Италии, Греции, 
Болгарии, Румынии, Палестине и др. Пребывая в условиях иноязычного окружения и не 
имея статуса официального языка, он до сих пор сохраняет черты (главным образом в 
фонетике) испанского языка конца XV в. Функционирует как бытовой язык, 
проявляющий признаки вымирания. Распространён в Израиле, отдельных районах 
Турции, Греции, Югославии, Румынии, Болгарии. Число говорящих составляет около 100 
тыс. человек. Литературный ладино сложился в XV веке Первый памятник — 
Пятикнижие 1547 г., изданное в Константинополе. (Википедия). 

 
В связи с этим возникает два вопроса: 
Зачем проживающие в Швейцарии и говорящие на идиш евреи-ашкенази решили 

в конце XIX века создать на территории Палестины некую эрзац-родину для непонятно 
каких евреев? 

Зачем швейцарским евреям, говорящим на идиш, понадобилось создавать в ХХ 
веке искусственный язык (!) иврит (ִתירִבְע), объявлять его древнееврейским языком, 
считавшимся мёртвым (!) в течение 18 столетий, и делать его государственным языком 
государства Израиль? 

 
Если язык древних евреев был мёртв аж 18 веков (!), значит и народ, говоривший на 

нём, был мёртв ещё 18 веков назад! Ибо одно связано с другим. 
Не слишком ли много "фокусов" было сделано при создании современного 

Израиля?! 
Представьте себе: какие-то высокопоставленные дяди и тёти в Англии, Германии и 

Швейцарии решили вдруг создать "историческую родину древних евреев", какой на 
самом деле никогда не было, потому что этого не смогли подтвердить до сих пор ни одни 
археологические раскопки! Далее эти высокопоставленные дяди и тёти в Англии, 
Германии и Швейцарии решили вдруг возродить "древний еврейских язык", который, 
как они сами утверждают, был мёртвым на протяжении 18 веков, потому что на нём никто 
не говорил! И вот вам, учившемуся с рождения разговаривать на языке своих родителей, 
вдруг говорят: вы будете учить язык предков, которых вы никогда не знали и которые 
давно умерли!!! 

Это же сущий бред и издевательство над здравым смыслом! 
А как же преемственность поколений, которая является обязательным атрибутом 

любого народа?! Куда она делась у евреев? 
Я долго ломал голову над вопросом: ЗАЧЕМ (!) такое МОШЕННИЧЕСТВО 

понадобилось СИОНИСТАМ в ХХ веке?! 
Потом понял: евреи НИКОГДА НЕ БЫЛИ древним народом! 
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Этот народ имеет такое же искусственное происхождение, как и современный иврит, 
как и само государство Израиль. 

Евреев как народ буквально создали высокопоставленные дяди и тёти, 
проживающие в Англии, Германии и Швейцарии, для выполнения определённых задач, 
связанных с завоеванием всех других народов мира абсолютно на всех уровнях 
социальной лестницы: от политического и академического уровня — до уголовного. И это 
вовсе не шутка с моей стороны. 

 
Точно так же как я — думают сегодня и 

некоторые евреи. Значит и они понимают, что дело 
тут не чисто! 

 
Это первое свидетельство: язык преступного 

мира создали евреи!  
Источник: http://guide-israel: 
 
Продолжение этой уголовной темы в моей статье "Тюрьма для евреев — дом 

родной". Найти её в Интернете можно без труда. 
 
Ниже второе очень убедительное свидетельство, книга: 

 

 
 
Из аннотации к этой книге: "Профессор Тель-Авивского университета Шломо Занд в 

своей книге "кто и как изобрёл еврейский народ", смело ломает статус-кво еврейской 
национальной историографии. Опираясь на многочисленные труды еврейских и 
нееврейских историков XIX-XX веков, он убедительно показывает, что этот народ 
состоит из потомков прозелитов из Африки, Европы и России, объединенных общей 
мифологией. Читатель-скептик, прочитавший увлекательную книгу, сможет 
облегченно вздохнуть — законы истории не делают для евреев никаких исключений". 
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И третье, самое страшное свидетельство искусственного происхождения еврейского 
народа — набор генетических болезней, носителями которых является самая крупная 
ветвь мирового еврейства — ашкеназы. 

 
Об этом, замечу, опять же, сами евреи и рассказывают.  
Пример тому — публикация на еврейском сайте: "Ашкеназы, следите за генами!": 

http://www.jewish.ru/style/science/2011/09/news994300175.php 
 
Подводя финальную черту, я хочу сказать следующее. Упомянутые мною выше 

высокопоставленные особы, проживающие в Англии, Германии и Швейцарии, пытались, с 
одной стороны, создать для евреев ИСТОРИЮ, какой у них никогда не было, с другой 
стороны, они из века в век делали всё для того, чтобы фальсифицировать историю 
русского народа. 

Как происходила такая фальсификация, я уже рассказал ранее, главный свидетель 
фальсификации Российской истории — учёный, историк М.В. Ломоносов. 

 
Мне кажется, что сейчас уже наступило такое время, когда абсолютно все народы 

планеты, и евреи в том числе, должны задуматься над вопросом: "а что дальше?! Потому 
что дальше наша непростая история может закончиться уже не просто еврейскими 
погромами, как это уже не раз случалось в веках, а самым настоящим ХОЛОКОСТОМ, 
который предсказал ещё основоположник христианства. Что сказал Иисус-Спаситель по 
поводу "печи огненной" для всех "плевел", я тоже уже рассказал в одной из своих 
публикаций. 

 
17 сентября 2014 г. Мурманск. Антон Благин 
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Холокост предсказан Христом-Спасителем 
и он будет благом для общества 

 
6 марта 2014 года меня пригласили в УБОП по Мурманской области (УБОП — это 

Управление по борьбе с организованной преступностью), где я был вынужден в течение 
2-х часов отвечать на различные вопросы. 

 
Написанная мною в 2013 году книга «ХОЛОКОСТ как средство защиты общества от 

паразитов-вредителей», очень не понравилась какому-то гражданину, и он написал на 
меня жалобу в силовую организацию, и в этой жалобе он потребовал «книгу запретить, 
а автора привлечь и посадить». Не понравилось этому гражданину и то, что моя книга 
уже почти год находится на украинском сайте: http://a-plagiata.net/za-
tak/counters/counter.php?book=81, откуда раздаётся совершено бесплатно всем 
желающим. За неполный год её успело скачать и прочесть почти четверть миллиона 
человек. 

Данного гражданина, обеспокоенного этим фактом, я отчасти понимаю. В Германии, 
например, сажают в тюрьму за ОТРИЦАНИЕ ХОЛОКОСТА. Если кто-то вдруг сомневается, 
что нацистский режим Адольфа Алоизовича Гитлера (Шикльгрубера, по отцу) уничтожил 6 
миллионов евреев – будьте любезны получить тюремный срок. 

В России всё обстоит иначе. Год назад наш Президент публично напомнил иудеям, 
что первое Советское правительство на 85% состояло из евреев, и что на них 
лежит ответственность за гибель 10 миллионов наших соотечественников в годы 
страшной Гражданской войны 1918-1922 годов. Тем самым Владимир Путин обозначил в 
современной России ситуацию, когда русские люди могут, наконец, спокойно, свободно и 
не боясь ничего обсуждать роль евреев в жизни России, в её взлётах и падениях. 

 
Я, как писатель, член Союза писателей России, не мог не воспользоваться этой 

редкой исторической возможностью. Как результат, я написал книгу с кричащим 
названием: "ХОЛОКОСТ – как средство защиты общества от паразитов-вредителей".  

В ней я высказал своё мнение по поводу того, каким я вижу позитивное и негативное 
участие евреев в судьбах России и русского народа в частности. 

У кого-то, судя по всему, уже от одного только названия моей книги случилась 
истерика, а возможно даже и нервный припадок! 

Я объяснил следователю, что гражданин, написавший на меня жалобу, просто 
глупый и малообразованный человек, который, очевидно, никогда не читал ничего, кроме 
"жёлтой прессы". Он понятия не имеет, что такое работа с ПЕРВОИСТОЧНИКАМИ. Он не 
чувствует ни общего духа времени, ни текущей ситуации в России и в мире! Поэтому он не 
знает, что означает слово ХОЛОКОСТ на самом деле. Не знает он и того, что в годы Второй 
Мировой войны ХОЛОКОСТА не было, каким его подают иудеи. 

Геноцид евреев был. А ХОЛОКОСТА в соответствии со значением этого слова не 
было! 

Циничным западным политикам очень хотелось сделать подмену понятий и выдать 
одно за другое. Вот они и назвали убийство тысяч евреев в годы Второй Мировой войны 
словом ХОЛОКОСТ. 

Но это убийство тысяч евреев, повторяю, не было ХОЛОКОСТОМ!!! 
ХОЛОКОСТ – это религиозный термин, и он означает в религии позитивное во всех 

смыслах деяние. 
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Причём оно, это деяние, под названием ХОЛОКОСТ, является позитивным как с 
точки зрения иудаизма, так и с точки зрения христианства! 

Ниже я это объясню и докажу. 
Само слово ХОЛОКОСТ попало в мировые языки из древнегреческого: ὁλοκαύστος, 

что означает ВСЕСОЖЖЕНИЕ. Под этим понимается старинный иудейский ритуал 
жертвоприношения во славу Б-га Яхве.  

Ритуал ХОЛОКОСТА достаточно хорошо описан в религиозной литературе, в 
частности в иудейской Торе и христианской Библии. Поэтому, со стороны западных 
политиков было большой глупостью и даже преступлением перед обществом 
приписывать Гитлеру (Шикльгруберу), что он, дескать, в годы Второй Мировой войны был 
исполнителем религиозного (иудейского) ритуала жертвоприношения. И уж тем более, 
было глупо и дико заявлять, что Гитлер (Шикльгрубер) принёс во славу иудейского бога 
Яхве жертву, состоящую из 6 миллионов евреев! 

 
Это что касается исторической, моральной, этической и философской стороны 

вопроса.  
Сейчас я хочу коснуться юридической и технической стороны вопроса, касающегося 

так называемого ХОЛОКОСТА евреев в годы Второй Мировой войны. 
Самым элементарным образом я берусь доказать с помощью простых логических 

умозаключений, что западные политики самым подлым образом обманули весь мир по 
поводу 6 миллионов умерщвленных евреев! 

 
Итак, давайте рассмотрим техническую сторону вопроса. 

После Второй Мировой войны были обнаружены практически все массовые захоронения её 
жертв. В этой связи с очень большими натяжками можно говорить о числе умерщвлённых и 
захороненных евреев в пределах до 700 тысяч, но никак не о шести миллионах евреев. 

700.000 ЕВРЕЕВ 
700.000 человеческих душ 
СТРАШНО! 
Нет слов. Склоним голову перед их памятью. 
Но, если возможно убрать эмоции и прислушаться только к голосу рассудка, включить 

логику, то невольно возникает вопрос: где остальные жертвы еврейской национальности в 
количестве 5.300.000 человек из заявленных 6.000.000 миллионов? 

Повторяю, смерть даже одного человека – это трагедия! Это как если бы погасла на 
небе звезда. Шесть миллионов звёзд – это почти Галактика!!! 

 

 

Однако, вернёмся к технической стороне темы под названием ХОЛОКОСТ. 
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Еврейские историки утверждают, что миллионы их соотечественников были 
уничтожены в печах немецких концлагерей Бухенвальд, Освенцим, Майданек, 
Заксенхаузен и других. 

 
Во время стремительного наступления Красной Армии и союзных англо-

американских войск все построенные немцами-нацистами концлагеря были захвачены.  
Все они были сфотографированы, были составлены их подробные планы и чертежи, 

и всё это было задокументировано для истории. Поэтому, размер печей крематориев и их 
количество известно. 

Как показали «следственные эксперименты», пропускная способность печей 
крематориев (а они были все стандартными, как всё у немцев), составляла 2 трупа в сутки. 
Если суммировать все печи, какие только были в нацистских концлагерях и посчитать их 
круглосуточную работу за все пять лет войны, то мы не получим и 1/20 от заявленной 
цифры – 6.000.000 евреев. 

 
Кстати говоря, можно ознакомиться с производительностью современных 

крематориев, действующих на газе с принудительным наддувом воздуха, и выяснится, что 
их пропускная способность тоже невысока. 

 

 
 

Печи Бухенвальда. 
 
Задумаемся. 
 
Многие из нас видели страшные пожары, когда сгорали деревянные дома и в них 

сгорали люди. Редчайший случай, когда тело погибших в пожаре людей сгорало 
полностью до золы. Как правило, тела обнаруживались всегда, на любом пожаре – пусть 
сильно обгоревшие, обуглившиеся, но они оставались. 
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А теперь задумайтесь, какое количество топлива нужно было немцам, чтобы сжечь 
те самые потерянные 5 с половиной миллионов евреев?! 

 
Газа в Германии не было, угля-антрацита не было так же. Практически единственным 

источником нефти для производства топлива было месторождение Плойешти в Румынии 
и этой нефти не хватало даже для производства бензина для нужд фронта. По этой 
причине  немцы производили синтетический бензин из растительного сырья, которого 
также не хватало для военной техники. Бурый уголь с низкой теплотворной способностью 
был так же в огромном дефиците. Остаётся лес, которого в Германии, как известно, 
немного. Его не хватало даже для отопления немецких домов. Откуда же могло взяться у 
Гитлера (Шикльгрубера) огромное количество топлива для сожжения шести миллионов 
евреев? 

 
Нет ответа! 
Но и это не всё. 
Кто это топливо добывал? Кто грузил? И самое главное: какими силами и 

средствами оно доставлялось в концлагеря? 
 
Я уже не говорю о мелких вопросах, вроде того, где это топливо хранилось на 

территории концлагерей? 
Как известно братья белорусы и украинцы (будучи партизанами) уничтожили 

значительную часть железнодорожного транспорта Германии, которого катастрофически 
не хватало для перевозки необходимых ресурсов на Восточный фронт и для перевозки 
раненых солдат Вермахта вместе с покорёженной военной техникой на территорию 
Германии. 

 
Получается, что фашисты были не только сволочами, развязавшими мировую 

бойню, но и ещё и редкостными идиотами?! 
 
Вместо того, чтобы все свои силы направить на «русского медведя», они жгли 

"ритуальные" костры по всей Германии дабы ублажить еврейского бога Яхве. При этом 
они сами мёрзли, используя для этих костров с евреями топливо, которого 
катастрофически не хватало фронту и тылу. 

 
По поводу того, что фашисты были сволочами – двух мнений быть не может. Но вот 

по поводу того, что они были клиническими идиотами – есть сомнения. 
 
Путём несложных логических умозаключений можно прийти к выводу, что столь 

ненавистные Гитлеру (Шикльгруберу) соплеменники-жиды, делающие в силу свой 
порочной привычки гешефт на всём, на чём только можно, и даже на чём нельзя, после 
Второй мировой войны решили заработать огромные деньги на «МЁРТВЫХ ЕВРЕЙСКИХ 
ДУШАХ», нагло спекулируя на теме ХОЛОКОСТА. 

 
Эти иудеи-жиды, проливая «крокодиловы слёзы» по несуществующим жертвам, 

без зазрения совести, нисколько не смущаясь, по сегодняшний день продолжают как ни в 
чём ни бывало приторговывать «мёртвыми душами» своих соплеменников. (Такой вот у 
них нехитрый жидовский бизнес!). 
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Вот уже четвёртое послевоенное поколение немцев, оболваненное иудейской 
пропагандой с одной стороны, и испытывающее чувство вины за содеянное жидовской 
бандой Гитлера (Шикльгрубера) с другой стороны, а так же запуганное уголовной статьёй 
за отрицание ХОЛОКОСТА с третьей стороны, молча и сжав зубы, регулярно платит 
Израилю дань за НЕСОДЕЯННОЕ. 

 
Кстати, кому интересно, пофамильный список жидовской банды Шикльгрубера 

приведен в книге "Красная Каббала". (Легко находится в Интернете). 
 
Акцентирую внимание: мерзкого, гнусного, жуткого немцы под предводительством 

жидовской банды Гитлера (Шикльгрубера) сделали в ХХ веке много. За это они и 
получили сполна. 

 

 
 

Но, навешивать на немцев злодеяния, которых они не совершали – это тоже 
ПРЕСТУПЛЕНИЕ! 

 
Так что же такое ХОЛОКОСТ, которым жиды спекулируют и которым они по сей 

день пугают миллионы простых евреев?! 
 
Вы наверняка хотите знать, на каком основании я сказал в самом начале этой статьи, 

что ХОЛОКОСТ – во всех смыслах позитивное деяние? 
Объясняю: с точки зрения иудаизма, ХОЛОКОСТ – это священный ритуал 

принесения жертвы Б-гу Яхве. 
 
Плохо это или хорошо приносить жертву Б-гу? 
Иудеи утверждают, что это хорошо. 
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В мусульманской религии, например, принято во славу Аллаха во время религиозных 
праздников резать жертвенное животное – барана.  

Для меня лично, русского человека, имеющего дар различения и внутренний закон, 
прописанный в моей генной памяти, этот ритуал – дикость. 

 
Я убежден, что Богу не нужна чья-либо жертвенная кровь. Бог – это прежде всего 

Высший Разум, который создал и очень тонко устроил наш мир. Зачем Ему, Всевышнему, 
наделённому Высшим Разумом, нужен какой-то баран с перерезанным горлом??? 

 
Однако, если мусульмане считают, что Аллаху нужна такая жертва, я ничего не имею 

против такой их традиции. 
Это их мнение, это их мировоззрение, и я обязан принимать его, как есть, и 

относиться к этому веротерпимо, иначе исчезнет добрососедство, а без него наша жизнь 
сразу превратится в Ад. 

Мы, люди, все разные, мы имеем совершенно разные представления о Боге, 
сотворившем этот мир, и я не вправе навязывать верующим мусульманам своё личное 
мнение в области религии. 

 
Что касается верующих иудеев, то у них тоже имеется своё отличное от всех мнение. 

Они не просто режут животных во славу своего Б-га Яхве во время религиозных 
праздников, но ещё имеют традицию сжигать жертвенных животных на особом огне. 

Этот ритуал и называется ХОЛОКОСТОМ. 
 Иудеи почему-то убеждены, что запах жжёного мяса – это благоухание для их 

Господа! А сожженная без остатка ритуальная жертва через огонь и дым костра 
прямиком переходит к Яхве как пища или лакомство. 

У них такое мировоззрение, и я тоже обязан принимать его, как есть, и относиться к 
этому веротерпимо. 

 
Подробно процедура ХОЛОКОСТА описана в Торе. Цитирую книгу Левит, главу 9: 
 
1 В восьмой день призвал Моисей Аарона и сынов его и старейшин Израилевых 
2 и сказал Аарону: возьми себе из волов тельца в жертву за грех и овна во 

всесожжение, обоих без порока, и представь пред лице Господне; 
3 и сынам Израилевым скажи: возьмите козла в жертву за грех, и тельца, и агнца, 

однолетних, без порока, во всесожжение, 
4 и вола и овна в жертву мирную, чтобы совершить жертвоприношение пред лицем 

Господним, и приношение хлебное, смешанное с елеем, ибо сегодня Господь явится вам. 
5 И принесли то, что приказал Моисей, пред скинию собрания, и пришло всё 

общество и стало пред лицем Господним. 
6 И сказал Моисей: вот что повелел Господь сделать, и явится вам слава Господня. 
7 И сказал Моисей Аарону: приступи к жертвеннику и соверши жертву твою о 

грехе и всесожжение твоё, и очисти себя и народ, и сделай приношение от народа, и 
очисти их, как повелел Господь. 

8 И приступил Аарон к жертвеннику и заколол тельца, который за него, в жертву 
за грех: 

9 сыны Аарона поднесли ему кровь, и он омочил перст свой в крови и возложил на 
роги жертвенника, а [остальную] кровь вылил к подножию жертвенника, 

10 а тук и почки и сальник на печени от жертвы за грех сжёг на жертвеннике, как 
повелел Господь Моисею; 

11 мясо же и кожу сжёг на огне вне стана. 

179 
 



12 И заколол всесожжение, и сыны Аарона поднесли ему кровь; он покропил ею на 
жертвенник со всех сторон; 

13 и принесли ему всесожжение в кусках и голову, и он сжег на жертвеннике, 
14 а внутренности и ноги омыл и сжёг со всесожжением на жертвеннике. 
15 И принес приношение от народа, и взял от народа козла за грех, и заколол его, и 

принёс его в жертву за грех, как и прежнего. 
16 И принёс всесожжение и совершил его по уставу. 
17 И принес приношение хлебное, и наполнил им руки свои, и сжёг на жертвеннике 

сверх утреннего всесожжения. 
18 И заколол вола и овна, которые от народа, в жертву мирную; и сыны Аарона 

поднесли ему кровь, и он покропил ею на жертвенник со всех сторон; 
19 [поднесли] и тук из вола, и из овна курдюк, и [тук] покрывающий [внутренности], 

почки и сальник на печени, 
20 и положили тук на грудь, и он сжёг тук на жертвеннике; 
21 грудь же и правое плечо принес Аарон, потрясая пред лицем Господним, как 

повелел Моисей. 
22 И поднял Аарон руки свои, [обратившись] к народу, и благословил его, и сошёл, 

совершив жертву за грех, всесожжение и жертву мирную. 
23 И вошли Моисей и Аарон в скинию собрания, и вышли, и благословили народ. И 

явилась слава Господня всему народу: 
24 и вышел огонь от Господа и сжёг на жертвеннике всесожжение и тук; и видел 

весь народ, и воскликнул от радости, и пал на лице своё... 
 
Идея ХОЛОКОСТА наиболее ярко характеризует мировоззрение иудеев. Родилась 

эта идея, судя по всему, на принципе своекорыстных взаимоотношений древних иудеев с 
их воображаемым Господом: «Ты — мне, я — Тебе».  

Причём жертвенный огонь и сам ХОЛОКОСТ стал для иудеев ещё и важным 
средством наказания соплеменников, которые нарушили тот или иной религиозный 
закон. 

Сжигая своих соплеменников в наказание за те или иные преступления или 
прегрешения, древние иудеи были уверены, что их наказывает огнём сам Б-г Яхве, 
которого они рисовали в своём воображении ревнителем и мстителем! 

"Господь есть Бог ревнитель и мститель; мститель Господь и страшен в гневе: 
мстит Господь врагам Своим и не пощадит противников Своих" (Наум 1: 2). 

Вот два примера из Торы о применении ХОЛОКОСТА по отношению к евреям: 
«Если кто возьмёт себе жену и мать её: это беззаконие; на огне должно сжечь 

его и их, чтобы не было беззакония между вами» (Библия. Лев. 20: 14). 
«Если дочь священника осквернит себя блудодеянием, то она бесчестит отца 

своего; огнём должно сжечь её» (Библия. Лев. 21: 9). 
 
Итак, мы видим, что с точки зрения иудаизма, ХОЛОКОСТ как сожжение 

жертвенного животного или человека, преступившего уголовный кодекс или 
божественный закон – это позитивное деяние, совершённое во благо или во спасение 
рода или общества. 

 
Замечу, что издревле ХОЛОКОСТ был нацелен на избавление рода или общества в 

целом от самых страшных грешников и преступников! 
 
Теперь, после прочитанного, будем ли мы удивляться, что и с точки зрения 

христианства ХОЛОКОСТ — тоже позитивное деяние?! 
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Вот красноречивый пример, подтверждающий мои слова: 
«...Поле есть мир; доброе семя, это сыны Царствия, а плевелы – сыны лукавого; 

враг, посеявший их, есть диавол; жатва есть кончина века, а жнецы суть 
Ангелы. Посему как собирают плевелы и ОГНЁМ СЖИГАЮТ, так будет при кончине 
века сего: пошлет Сын Человеческий Ангелов Своих, и соберут из Царства Его все 
соблазны и делающих беззаконие, и ввергнут их в ПЕЧЬ ОГНЕННУЮ; там будет плач и 
скрежет зубов; тогда праведники воссияют, как солнце, в Царстве Отца их. Кто 
имеет уши слышать, да слышит!» (Мф. 13: 37-43). 

  
Сегодня мало кто знает и понимает, почему весь мир стал таким, каким он стал. 
И почему всё человечество в целом неуклонно катится в духовную пропасть? 
Сейчас я объясню, в чём корень зла. 
 
ХОЛОКОСТ был издревле надёжным средством защиты общества от ДЕГЕНЕРАЦИИ. 
Дегенерацией называется процесс вырождения какого-либо организма, рода или 

сообщества в целом. 
Согласно медицинской энциклопедии, ДЕГЕНЕРАЦИЯ (от лат. degeneratio — 

перерождение, вырождение), это термин, имеющий двоякое значение в патологии: в 
более широком смысле им обозначают такое патологическое уклонение организации 
от нормального типа (у человека, животных, растений), которое происходит под 
влиянием наследственного отягощения (генетических болезней и уродств). Углубляясь 
(усиливаясь) из поколения в поколение, дегенерация неуклонно ведёт к гибели данного 
рода. 

 
В старину, чтобы не допустить гибель рода в следствие дегенерации последующих 

поколений из-за какой-то одной «паршивой овцы», тщательно соблюдали нравственный 
закон и следили за деяниями своих соплеменников или сородичей. 

Если какой-то мужчина переспал с мужчиной как с женщиной – было сразу понятно, 
что это явный дегенерат, и от такого сородича члены рода старались избавиться как от 
очень опасного морального и генетического урода. Именно поэтому за педерастию 
(гомосексуализм) ранее сжигали на костре. 

Если кому-то приходило в голову совершить половой акт с женой и с тёщей 
одновременно (Библия. Лев. 20: 14), это тоже считалось явным признаком дегенерации. 

 
Всех участников данной оргии тоже полагалась по старинному закону уничтожить 

огнём – как людей, способных наплодить подобных себе дегенератов и стать причиной 
гибели рода. 

Но даже столь жёсткие и жестокие репрессии в отношении дегенератов не могли 
искоренить сам факт дегенерации. 

 
Дегенераты в силу разных причин рождались всегда и в любом обществе. 

Жестокость и беспощадность, проявляемые в отношении дегенератов со стороны 
здоровой части общества, заставляли их тщательно маскировать свои дегенеративные 
помыслы, свои противоестественные похоти и своё особое (нетрадиционное) 
мировоззрение. 

Благодаря маскированию своей дегенеративной сущности, вырожденцам удалось 
однажды создать в обществе особый класс — класс дегенератов. 

Исторически так сложилось, что самые первые дегенераты появились среди евреев. 
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Когда этих дегенератов стало много, они совершили в еврейском обществе 
революцию и перехватили власть над Еврейским Народом. 

 
В древней еврейской истории это произошло примерно так же, как в наше время, в 

2014 году, на Украине произошла Февральская революция, в результате которой к власти 
над Украинским Народом пришли так называемые неонацисты.  

Кто они такие, и на что способны, как мне кажется, понял уже весь мир. Это крайне 
жестокие и подлые люди, озабоченные жаждой власти. Свои преступные деяния они 
всегда пытаются сокрыть с помощью своей оголтелой лжи. 

Когда подобные дегенераты захватили власть над Еврейским Народом, они 
постарались незамедлительно извратить абсолютно всё, что только можно было 
извратить! 

 
В числе прочего они извратили и древнюю религию, которую когда-то исповедовал 

жрец по имени Моисей (он же Муса, он же Моше). 
Некоторые мусульмане-богословы сегодня утверждают, (и я им верю), что нынешний 

иудаизм — это извращённый несколько веков назад ислам, извращённый именно 
иудеями. По этой причине многие мусульмане называют этих религиозных извращенцев 
мошенниками. 

Кто не понял тонкости, поясню: в слове мусульмане, состоящем из двух корней, на 
первом месте стоит имя великого пророка, произносимое на арабский манер — Муса. 

 
В слове мошенники, состоящем также из двух корней, на первом месте стоит имя 

того же пророка, произносимое на еврейский манер — Моше. 
 
Таким образом, по идее, смысл этих двух слов должнен быть одинаковым! Верно? 
Но мы имеем здесь — полную противоположность. 
Слово "мусульмане" можно перевести как "люди Мусы", и это не будет ошибкой, а 

слово "мошенники" так не перевести. Оно, как известно, имеет крайне негативное 
значение. Этим словом называют проходимцев, обманщиков и плутов, иначе говоря — 
людей "умных на зло" и не способных творить добро.   

 
Чтобы представить себе, как можно было извратить религию, представьте себе 

самое простое и очевидное — двух художников, у которых имеются свои взгляды на 
Божественную природу, и на мир людей. 

 
Один художник – совершенно нормальный в духовном и генетическом плане 

человек, другой художник — дегенерат. 
Какие картины будут эти художники рисовать? 
Очевидно, совершенно разные, очень разные. Как говорил Иисус Христос: "по 

плодам их познаете их".  
Сегодня, когда уже всё наше общество заполонено дегенератами, мы видим их 

дегенеративное «творчество» повсеместно! 
По этой причине у нас есть, что с чем сравнивать! 
Вот наглядные примеры: художники: Исаак Левитан, Марк Шагал, Каземир Малевич, 

Пётр Павленский. Замечу, что все они — представители Еврейского Народа. 
Картина великого русского художника еврейской национальности И. Левитана 

"Перед грозой". 1893 год. 
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Красота и почти фотографическая точность. 

 

А это две известные картины художника Марка Шагала: 
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Можно ли сказать, глядя на две последние картины, что это ОСОБЫЙ ВЗГЛЯД на мир? 

 

Нужно.  
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Эти картины — наглядное представление, каким видят мир дегенераты. 

Это так называемая "шизофреническая мозаика" ("мозаичная психопатия") или, по-другому, 
"калейдоскопический идиотизм". 

Ещё один великий дегенерат — Казимир Малевич и вовсе не заморачивался. Он нарисовал 
картину "Чёрый квадрат", и дегенераты всего мира стали ему рукоплескать! 

 

 
 

Пипл, как известно, всё хавает! Судя по "столпотворению" возле картины — к ней нет 
особого аппетита. 

 
А это уже апофеоз дегенеративного искусства. 
 

 

Работа художника-дегенерата П. Павленского: "Жид — членовредитель".  
2013 г. Картина маслом. 
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Теперь представьте, что человек с такими мозгами и с таким мировоззрением стал не 
художником, а религиозным деятелем или политиком! 

Этот дегенерат обязательно будет добиваться того, что все нормальные люди разделяли его 
точку зрения и видели мир таким, каким он видит его! 

 
Представьте теперь, что среди 100 собак появилась одна, заражённая вирусом бешенства. 
 
Чем это грозит, как вы думаете? 
Она будет стремиться покусать всех остальных 99 собак, после чего они тоже станут 

бешенными. 
То что сейчас происходит в странах, власть над которыми захватали дегенераты, похоже на 

эту ситуацию с собаками, среди которых появилась одна, заражённая вирусом бешенства. 
 
В Швейцарии и в Англии, в США и в Голландии, а так же в ряде других стран мы наблюдаем 

картину, когда государственная власть даёт дегенератам повсюду "зелёный свет", а интересы 
нормальных людей цинично попираются. 

Какая это государственная власть? Нормальная или дегенеративная?  

Если приложить к этой ситуации формулу Христа "по плодам их познаете их" (Мф. 7: 16), то 
сразу становится понятным, что власть, потакающая вырожденцам, дающая им особые права — 
дегенеративная. Эта власть находится в руках дегенератов! 

Сегодня миллионы людей пытаются протестовать против гей-пропаганды в обществе, 
против растления детей и против экспериментов со сменой их пола, но в ряде стран их 
нынешние дегенеративные правители ничего не хотят слышать. 
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В ответ на массовые протесты и шествия миллионов нормальных людей дегенераты 
устраивают на улицах свои шествия. 

 
 

Так выглядели уличные "шествия дегенератов", которым власти Франции разрешили 
усыновлять детей. 
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Сумеют ли эти активные дегенераты подобно бешенным собакам "перекусать", а точнее 
— перезаразить своей шизофренией всё здоровое сообщество? 

 
Ответ на этот вопрос давно уже дал Иисус Христос, прозванный Спасителем. Я твержу его в 

последнее время постоянно: 
 
«...Поле есть мир; доброе семя, это сыны Царствия, а плевелы – сыны лукавого; враг, 

посеявший их, есть диавол; жатва есть кончина века, а жнецы суть Ангелы. Посему как 
собирают плевелы и ОГНЁМ СЖИГАЮТ, так будет при кончине века сего: пошлет Сын 
Человеческий Ангелов Своих, и соберут из Царства Его все соблазны и делающих беззаконие, 
и ввергнут их в ПЕЧЬ ОГНЕННУЮ; там будет плач и скрежет зубов; тогда праведники 
воссияют, как солнце, в Царстве Отца их. Кто имеет уши слышать, да слышит!» (Мф. 13: 
37-43). 

 
Из этих слов Христа-Спасителя следует однозначный вывод, что однажды сама Природа и 

люди вместе с нею восстанут против скверны, и тогда мир очистится от самых опасных злодеев и 
от всех распространителей порока, причём это очищение пройдёт стихийно и самым 
радикальным способом. 

 
Этот радикальный способ в учении Христа-Спасителя называется "ПЕЧЬЮ ОГНЕННОЙ", что, 

по сути — тот же иудейский ХОЛОКОСТ. 
 
Вот почему свою предыдущую книгу я и назвал "ХОЛОКОСТ как средство защиты общества 

от паразитов-вредителей". 
 
Говорить сейчас, что моя книга является экстремистской и подлежит запрету, настолько же 

глупо и бесперспективно, насколько глупо и бесперспективно считать экстремистом Иисуса 
Христа, "огнеопасные слова" которого про "печь огненную" для всех злодеев собраны в Библии. 

 
Наши мудрые предки, судя по всему, очень хорошо знали, что дегенераты, однажды 

перехватившие власть над обществом, потерпят в конце-концов полное фиаско. За все их 
страшные преступления перед людьми и Богом их наказание будет тоже страшным! Поэтому им, 
этим дегенератам-правителям, и обещали ХОЛОКОСТ ("ГЕЕННУ ОГНЕННУЮ") абсолютно все 
ПРОРОКИ! 

 
Такой финал Власти Тьмы обещали и Христос, и Мухаммед, и пророки арийского рода, 

имена которых не дошли до нас. Но, к счастью, до нас дошёл их эпос в виде книг: "ВЕДЫ", 
"Бхагавад-Гита", "Махабхарата" и другие. 

 
В последней из упомянутых реликвий я и нашёл поэтические строки, рассказывающие, что 

арии тоже говорили о ХОЛОКОСТЕ в отношении самых опасных дегенератов, приносящих 
человечеству страшный вред. 

 
Прочувствуйте эти слова. Это великая "Махабхарата": 
 

"СОЖЖЕНИЕ ЗМЕЙ". 

«...Согласно заветам, что мира древнее 
Огню будут преданы злобные змеи. 
 
Теперь совершу Я земли очищенье, 
Теперь принесу Я огню приношенье, 
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Сказал [Бог] жрецам: «Для такого обряда 
Всё то, что потребно устроить нам надо». 
 
Тогда-то пришли, как велел Повелитель, 
И жрец-охранитель, и жрец-исполнитель. 
 
Избрали равнину под радостным небом, 
Обильную солнцем, плодами и хлебом. 
 
Воздвигли, чтоб род уничтожить змеиный, 
Огромный алтарь посредине равнины». 
 
«Сюда, на алтарь, устремитесь быстрее, 
О, злобные змеи, кусливые змеи! 
 
Спешите лесами, полями, лугами, 
Сегодня сожрёт вас великое пламя». 
 
«Жрецы повторяли свои заклинанья, 
Создав в государстве змеином стенанья, 
 
Заставив спокойно дремавших проснуться, 
А самых жестоких и злых – содрогнуться. 
 
И змеи, своим побуждённые роком, 
На гибель, на смерть устремились потоком. 
 
Ползли, не желая, ползли они в страхе, 
Вельможи, учёные, стражи, монахи, 
 
Врачи, палачи, песнопевцы, гуляки, 
Творившие зло на свету и во мраке». 
 
«Ползли, и ползли, и ползли миллионы, – 
Поток бесконечный, огнём поглощённый. 
 
Они материнскою прокляты властью, 
Ползли, пожираемы огненной пастью. 
 
Что было для чистого сердца страшнее, 
Чем злобные змеи, кусливые змеи? 
 
А ныне смотрели живые творенья, 
Как топливом стали они для горенья. 
 
Те самые змеи, сообщество злое, 
Что ужас на всё наводило живое, – 
 
Бессильны, безвольны, покорны, трусливы, 
Теперь устремились в огонь справедливый…» 

 
7 марта 2014 г. Мурманск.  Антон Благин 
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Обращение к друзьям! 

Как и прежде я хочу обратиться ко всем друзьям за поддержкой.  
Разумеется, финансовой. На издание книги в бумажном варианте нужны средства. 

Ориентировочно – 120 тысяч руб. 
Бумажные варианты книги, как и в предыдущем случае, будут прежде всего 

вручаться наиболее политически значимым гражданам России (лидерам различных 
партий и движений, учёным, депутатам ГД РФ и другим общественным деятелям). Буду 
очень признателен и 100 рублям. 

Перечислить «народные пожертвования» можно следующими путями: 
 
1. Через сбербанк России г. Мурманск №8627/00000 

БИК 044705615 
К/счет 30101810300000000615 
КПП 231043001 
ИНН 7707083893 
Счёт: 

 
2. Напрямую на карту сбербанка России:  

 
3. Через систему «Qiwi кошелек» на номер:  
4. Через WebMoney. Кошелёк:  
 
3. Через систему электронных платежей «Яндекс Деньги». Номер счета:  
Перечисление можно сделать, как через Интернет: https://money.yandex.ru/ так и через 
любой автомат для приема платежей за телефон и в сети магазинов «Евросеть» – лично 
оператору. 
 
5. С помощью платежной системы Western Union 
Перевод можно выслать по системе Western Union, указав имя получателя Благин Антон 
Павлович (Blagin Anton). 
Место получения перевода г. Мурманск (Murmansk). 
Не забудьте указать Вашу Фамилию Имя Отчество, страну, город. 
Код платежа можно сообщить на электронную почту svet72@ya.ru 
или с помощью СМС-сообщения на телефон +7 911 309 76 22 
 

 
 
Написать автору: svet72@ya.ru 
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